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Albacete estrenó Corporación
José Jerez salió ayer elegido 

nuevo alcalde de Albacete, 
dentro del acto de constitución 
del nuevo Ayuntamiento, que 
se celebró en el salón de sesio
nes de la institución con asis
tencia de numeroso público, 
entre el que se encontraban au
toridades civiles, militares, po
líticas y judiciales.

El acto comenzó a las once de 
la mañana y veinte minutos 
más tarde quedaba constituido 
el nuevo Ayuntamiento, tras el 
juramento 0 promesa del cargo 
de los 27 concejales elegidos 
tras las elecciones del pasado 
10 de junio.

De estas veintisiete perso
nas, sólo 8 ediles repiten cargo, 
siete del PSOE y uno de AP. Los 
socialistas son José Jerez, Je
sús Alemán, Miguel Muñoz, 
Rosa Garijo, Francisco Martí
nez Simón, Antonio Molina y 
Fernando Olgozo y por parte de 
AP, sólo renueva Jorge Nava
rro.

Jerez salió elegido por ser el 
concejal cabeza de lista de la 
candidatura más votada, ya 
que en la ronda de votaciones 
no obtuvo la mayoría absoluta. 
Las cuatro fuerzas representa
das, PSOE, AP, CDS e IU, se vo
taron a sí mismas. El grupo so
cialista tiene 13 concejales; 9, 
AP; 3, CDS y 2 IU. (Pág. 5)
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...Y en la provincia, para todos los gustos
Entre la mañana y la tarde 

—según conveniencias de los 
alcaldes— se celebraron en 
nuestra provincia los actos de 
constitución de los nuevos 
Ayuntamientos, sin registrarse 
incidentes de ningún tipo, y sí, 
por el contrario, ambiente de 
interés y hasta de expectación.

Una de las notas más curio
sas puede ser la del Ayunta
miento de Villamalea, donde 
quedarán desbancados los co
munistas, en favor de Alianza 
Popular, debido a que no han 
llegado a un acuerdo con el 
PSOE. En Madrigueras, por el 
contrario, los comunistas "ba
rrieron".

En La Roda, como estaba 
pronosticado, ha habido defe" 
nestramiento socialista, "ca
yendo” Abelardo Mora, al pac
tar AP y CDS, lo que ha permiti
do acceder a la alcaldía a Sixto 

González, con un equipo de 
gente joven y con muchas ga
nas de trabajar.

En el acto, Abelardo Mora 
criticó con dureza al CDS, ya 
que dijo "haber oído a Adolfo 
Suárez decir que no se realiza
rían pactos, y se dejaría que go
bernaran las listas más vota
das ".

Esto también pudo ser motivo 
de un ligero incidente, cuando 
se encontraba hablando Ampa
ro Roldán, del CDS, y un espec
tador gritó que "él también 
quería hablar", lo que motivó 
que agentes de la autoridad le 
sacaran fuera de la sala.

Emiliano Rubio, portavoz del 
Grupo Popular, y Sixto Gonzá
lez hicieron uso de la palabra fi
nalmente para convocar a to
das las fuerzas políticas a tra
bajar por La Roda, que es el 
punto donde deben converger 

todas las ideologías.
Otro caso curioso en nuestra 

provincia ocurrió en Motilleja, 
donde fue elegido nuevo alcal
de, el socialista Juan Miguel 
Rodríguez, que obtuvo siete 
votos, los cuatro de su partido y 
¡los tres de Alianza Popular!

En páginas que LA TRIBUNA 
dedica a la provincia se rese
ñan los actos celebrados en Vi
llarrobledo (en la fotografía, el 
nuevo alcalde), Almansa, He
llín, Madrigueras, Alcaraz, To
barra, etc. teniendo constancia 
de la normalidad que ha presi
dido la jornada en toda la pro
vincia, siendo de destacar que 
en la región, en Toledo y Cuen
ca, obtuvieron la alcaldía repre
sentantes de AP., mientras en 
Guadalajara era reelegido 
Francisco Javier de Irizar.

(Editorial y
Págs. 5, 6, 11 y 12)
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lí su número coincide con el t.** premio del sorteo 
que se celebrará en MERKAL 2 el dio 30 de 
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Ayer se efectuó en MERKAL-2 de Plaza de 
F.co Pizarro el sorteo correspondiente al mes de 
junio, ante el notario del Ilustre Colegio de Alba
cete, don Juan Martínez Cullell. Como represen
tante de MERKAL, estaba don Juan Soriano Bo
nal, presidente del Consejo de Administración.

En caso de no encontrar ganador, el próximo 
sorteo será de 1.000.000 de pesetas.
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------------------------------------- CAI.ENDARIO-------------------------- ------------
SANTORAL

Santos Aarón, sac.; Eparquio, abad, Justino, 
Castro y Secundino, mártires, Martín y Galo, 
obispos, Simeón el Salo y santa Leonor, mrs.

LA HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 182.
Días hasta finalizar el año: 183.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 4.20 y se pondrá a las 7.28.
Cuarto creciente el día 4.

FARMACIAS j
PARA HOY; LILLO, Isabel La Católica, 37 (Frente Caja de Aho-1 

rros —^Urbana 2—) y QUIJADA, Tejares, 19. - »
PARA MAÑANA; CUERVAS-MONS, Avda, de España, 6 y r 

FRIAS MIRASOL, Francisco Pizarro, 39.

TELEFONOS

Temperaturas elevadas
Despejado

Nuboso

Cubierto

Nieve

Niebla

//^ Lluvia

Viento fuerte

Chubasco

Tormenta

En Albacete se registró ayer una tem
peratura máxima de 31’4 grados a las 18 
horas y 17 grados de mínima a las 7.40 ho
ras. El cielo permaneció nuboso a lo largo 
de la jomada habiendo lucido el sol duran
te 11 horas y 48 minutos. El viento sopló 
desde una componente 160 grados Sur-

Sur-Este y con una fuerza de 21’6 kilóme
tros a la hora. La humedad relativa del aire 
alcanzó un valor del 42 por ciento.

Para hoy se espera en la región caste
llano manchega un cielo soleado y nuboso 
por la tarde con tormentas en la zona mon
tañosa. Con temperaturas altas.

ALBACETE
Parque de Bomberos .............21 30 80

Policía Gubernativa ......... 22 33 62
Policía Nacional......................22 28 39
Policía Municipal...................21 60 45
Guardia Civil .......22 11 00-21 86 61

G. Civil de Tráfico................ 21 07 23
Casa de Socorro ........................21 62 62

Cruz Roja Ambulancia.......21 90 12
Ambulatorio (Urgencias) .. 22 24 62

Hospital General...................22 38 54
Estación de Ferrocarril ..... 21 20 96

Estación de Autobuses .... 21 60 12
Telégrafos ....................................22 20 00
0. Reclamación Precios .... 21 50 61
Protección Civil .........................22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

LA RODA
Policía Municipal...................44 21 93
Guardia Civil .............................. 44 13 05
Bomberos .....................................44 14 14
Casa de^ocorro ........................44 13 28
Cruz Roja ...................................... 44 05 64

MELyN
Comisaría de Policía .............. 30 15 Í6
Servicio Urgencia S. S.......... 30 03 63
Policía Municipal...................30 00 00
Bomberos .....................................30 00 80
Casa de Socorro ........................30 01 33
Cruz Roja ................... 30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis ....................... 34 10 80

Bomberos .....................................34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén .. 34 19 80

Policía Municipal .......................34 01 00
Guardia Civil .............................. 34 00 96
Cruz Roja...................................... 34 11 90
Paca Rnmrm 9/110 Ón

TAXIS
Plaza de Fátima.... 22 00
Avenida de España.. 22 30
Altozano ................ 21 41
Estación Vieja .......2142
Estación Nueva .... 2132
Hospital ..................22 89

MOVIMIEMTO

Nacimientos
Vanesa González Callejas, 

hija de José María y Francisca.
Irene Moreno Monedero, hija 

de José y María del Carmen.
Carlos Martínez Avendaño, 

hijo de José Miguel y María de 
las Mercedes.

Sergio Serrano Risueño, hijo ■ 
de Miguel Angel y María.

Ricardo José Morán Navarro, i 
hijo de Ricardo y Josefa. j

CUPON PRO CIEGOS
Número premiado ayer

5092
(Premiados con 100.000 Ptas.)

Terminaciones y premios
Núm. Ptas.

2 50
92 500

092 5.000
5091 1.250
5093 1.250

LA LOCURA DE

jíJlíB/f-i oy
HOY 1 DE JULIO

REBAJAS
30% - 40% y 50% 

de Descuento

¡Aprovéchate!
C/del Cura, 1 Albacete Telf. 21 64 14
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Editorial

Ahora, a gobernar

La serpiente de 
la crisis de julio

PILAR URBANO

• T T STEDES se acuerdan 
Q w cuando aquí reinaba 
Franco? Bueno pues ahora no 
es que sea igual, pero hay cu
riosísimas semejanzas. Por su
puesto, salvando las distancias 
entre aquella democracia orgá
nica y esta democracia ortopé
dica, hegemónicas las dos "de 
hecho", aunque ninguna de las 
dos “de derecho" ("memento 
homo..." El lO-J-87 el PSOE 
sólo obtuvo 7.179.295 votos, 
que ya no son los diez millones 
de la “victoria" del 82, y que re
presentan nada más que el 36,6 

A del electorado. Por eso digo 
que pueden hinchar el pecho, 
de hecho, pero no de derecho). 
Y voy a las semejanzas. Dejo a 
un lado, por facüonas, las imá
genes del Azor veraniego. El 
inexpugnable Palacio-de-In- 
viemo presidencial. Las solem
nizaciones con que se encorse
ta, envara y protocoliza la figu
ra y el menor de los gestos del 
"jefe nacional". El hermetismo 
informativo en tomo a las gran
des decisiones políticas, cuya 
opacidad sufren hasta los pro
pios ministros. Dejo también a 
un lado el que las reuniones del 
comité federal del partido en el 
poder sean cada vez más pare
cidas a aquellas del Consejo 
Nacional, donde nadie “acon
sejaba" riada que no estuviera 
ya previamente elaborado por 
los cortesanos de El Pardo, y 
aprobado por su Excelencia. 
Dejo, y ya es dejar, el que hoy 
como ayer, a pesar de la facha
da, los tres poderes del Estado, 
el legislativo, el ejecutivo, y el 
judicial, estén en la tendencia 
—cuando no en la obediencia— 
de una misma cuerda. Y el cuar
to poder, el televisivo, también.

Y puesta a dejar a un lado, 
excluyo de este comentario 
otros flashes de asombrosa 
coincidencia en los usos como, 
por ejemplo, que Felipe en 1987 
ya no levanta la mano en puño 
(tampocoFranco, en 1967, alza
ba la palma en saludo falangis
ta-cesarista). 0 que cuando Fe- 

r lipe “deja que se despida" un 
colaborador íntimo, lo que hace 
enfajándole con una recompen
sa de vitola internacional. Y así, 
Julio Feo sale de la Moncloa 
avalado por el secretario gene

ral del PSOE para integrarse en 
la Trilateral. Franco hacía lo 
mismo, y catapultaba al “ex" 
hacia alguna embajada de pos
tín. Entonces no teníamos visa
do en la Trilateral. Y ahora no 
quedan embajadas-de-gratifi
cación. La última, la de ese pe
queño país perdido en el 
mapa... Los Estados Unidos de 
América, creo que se llama, se 
la dio don Felipe a Santamaría, 
el hombre que mandaba en las 
encuestas del CIS.

Pero, lo que no dejo al mar
gen es “la crisis de Julio". An
tes, cada Julio, ya se sabía: La- 
serpiente - de - verano - de - la - cri
sis - de - Gobierno", si no “crisis- 
de-ministros "...(matiz sutil). 
Empezaban a circular quinielas 
y los enterados susurraban 
“tengormalista". Los nombres 
de todas las listas eran los mis
mos, y los mismos que ya esta
ban en el Gobierno. La única 
adivinanza era acertar de qué 
modo se intercambiaban las 
carteras. Bueno pues... ahora 
es igual. Antes decías “¿y a 
dónde va Garicano? ¿y a dónde 
va Solís. Y ahora, ¿a dónde va 
Barrionuevo?, ¿a donde va Al
munia?. La pobreza del “dra- 
matis personae” es idéntica. 
Con Franco, porque el general 
prefería “lo malo conocido a lo 
bueno por conocer", y para una 
vez que se aventuró con nove
dades, nombró a Julio Rodrí
guez ministro de Educación... 
Por un error. Con Felipe no es 
por desconfianza al género 
nuevo. Es peor: No hay género 
nuevo. No hay despensa de mi
nistrables. Y te dan las quinie
la: “Benegas a Interior. Barrio- 
nuevo a Defensa. Serra a Eco
nomía. Solchaga al Banco de 
España, o tal vez al Exterior, y 
entonces Boyer al Banco de Es
paña: Julián Campo vuelve y 
sustituye a Croissier. Leocadio 
Marín pasa de Cruz Roja a Sani
dad. Peces Barba a Justicia, o 
quizás Educación..." Osea: 
Con urnas y sin gorras de plato, 
pero., casi, casi lo mismo. Con 
una diferencia: Antes se sabía 
quiénes eran Castiella, López 
Bravo, Solís, Cabanillas... Aho
ra, a estas alturas, seguimos 
preguntándonos ¿de qué es mi
nistro Cosculluela? ¿quién lle
va lo de Agricultura? ¿estás se
guro de que Chaves es ministro 
de Trabajo?

Los ayuntamientos de España, re
novados total o parcialmente, 

que de todo ha habido, cambiando de 
signo ideológico algunos de ellos, tanto 
en dirección derecha, como en direc
ción contraria, se disponen a una nueva 
etapa después de los actos de ayer de 
constitución de la Corporaciones loca
les.

En el balance nacional el PSOE si
gue manteniendo la mayor parte de las 
principales alcaldías españolas, aun
que en muchas de ellas tendrá que go
bernar en minoría. El CDS ha sido el 
campanazo que ha salvado al PSOE del 
K.O., cuando estaba, en muchos sitios, 
en las cuerdas. La política tiene estas 
raras piruetas, porque evidentemente, 
el electorado propinó a los socialistas 
un golpe de castigo, como respuesta a 
un Gobierno que no está respondiendo 
en muchas e importantes cuestiones, 
tanto a nivel económico como de segu
ridad física, pero el Centro Democrático 
y Social, con la norma de “dejar que go
bierne la Usta más votada", sin aceptar 
pactos con AP; ha permitido que se 
mantengan estas situaciones de predo
minio socicdista, aunque en circunstan
cias de evidente debilidad, lo que pu
diera dar lugar a unas elecciones antici
padas.

El partido de Suárez, un tanto como 
el perro del hortelano, no ha sabido ser 
el verdadero partido bisagra, salvo en

algunos casos —^por ejemplo. La Roda, 
en nuestra cercanía—permitiendo, que 
gobierne el PSOE, al que ha apoyado 
con su inhibición, en muchos pueblos 
de España.

De capitales de provincia, Segovia y 
Avila, son los únicos triunfos de Adolfo 
Suárez, la primera guardándole fideli
dad porque fue "gobernador civil y jefe 
provincial del Movimiento” y la segun
da por razones de nacimiento. Pero se 
da la circunstancia de que en Segovia 
su triunfo se debió al apoyo de AP y 
PDP, ya que la "lista más votada era la 
socialista”. Aquí no se consideró de 
centro progresista.

De todas las formas, el CDS —cuyas 
decisiones no podemos criticar porque 
en política todo puede ser razonable, 
hasta las más extrañas coaliciones— 
asumirá sus responsabilidades políti
cas para otros cuatro años— si no hay 
anticipación de elecciones, como apun
tamos al principio y se atendrá a sus 
consecuencias, para bien o para mal, 
porque aquel descalabro tan impresio
nante, como fue la UCD‘, no se ha olvi
dado, y pensamos que el miedo les po
drían bien guardar la viña.

Va a haber, no obstante, mayor inte
rés político en esta nueva etapa. El rodi
llo es algo verdaderamente deprimente 
y a muchos les tenía consternados el 
pensar que de nuevo podría haber esta
do en las manos de los socialistas.

El pastor y las 
orejas del lobo

FERNADO ONEGA

PERIODISTICAMENTE, 
se acabó un • filón. 
Constituidos los nuevos 

ayuntamientos, ya no cabe 
especular sobre pactos y 
otras componendas de parti
dos. Toda la cera que había 
en la palmatoria se consumió 
ayer. El candidato más vota
do, con algunas excepciones, 
ha sido elegido. El resultado 
final es que el PSOE encabe
za los Gobiernos del cuaren
ta por ciento de los Ayunta
mientos, Alianza Popular el 
27, y el CDS sólamente el 6. 
El reparto de fuerzas vuelve 
a quedar claro, aunque sea 
mucho más inestable y pen
diente de cualquier moción 
de censura. El porcentaje de 
población gobernada en sus 
asuntos municipales por los 
socialistas se acerca al se
tenta por ciento: Un porcen
taje grandioso, se mire por 
donde se mire.

Dado que en las Comuni
dades Autónomas se puede 
producir algo muy parecido, 
parece urgente hacerse dos 
preguntas. Una: ¿A quién 
beneficia lo que ha pasado? a

los suaristas y a los socialis
tas. Un juez obtendría de 
esta repuesta la conclusión 
de que ha funcionado algo 
muy parecido a un pacto en
tre PSOE y CDS. No quiero 
decir que se haya acordado 
expresamente. Pero sí que 
que el PSOE supo aprove
charse de las dificultades de 
alineación del señor Suárez. 
Por esas dificultades se aco
gió, por primera vez, a la teo
ría del candidato más vota
do, y ganó el cuarenta por 
ciento de las alcaldías. Suá
rez consigue mantener le
vantada la bandera del parti
do bisagra. Y ambos se van a 
repartir el poder. Los unos, 
para ostentarlo. Los otros 
para ponerle prácticamente 
las condiciones que deseen 
en todos aquellos asuntos 
que requieren mayoría abso
luta para su aprobación. Por 
ello, si no hubo pacto expre
so PSOE-CDS, los resultados 
sí equivalen al más formal de 
los pactos. El marginado, 
que es el partido de Hernán
dez Mancha, se queda como 
espectador en todos esos 
municipios.

La segunda pregunta es 
por qué los socialistas, ante

estos resultados, parecen 
ser los primeros interesados 
en presentar una imagen de 
derrota. Y aquí sí que no cabe 
más que el juicio de intencio
nes. Si su llanto es sincero, 
hay que pensar que añoran 
la mayoría holgada, que no 
da lugar al acuerdo, y permi
ta imponer su voluntad; Mal 
principio para el futuro Go
bierno de la nación en el que, 
probablemente, tampoco po
drán gobernar en hegemo
nía. Y si no es sincero, es que 
estamos ante una estrate
gia: Ante el socorrido aviso a 
las bases y demás "progre
sistas", que dice, como otras 
veces: “Necesitamos agru
pamos, el enemigo acecha, 
nos pueden desalojar". Esta
ríamos por tanto ante una 
huida hacia delante, dónde 
el general González está 
obligado a hacer —^y lo está 

. haciendo ya— un llamamien
to a la unidad de las tropas.

En este sentido, el presi
dente del Gobierno sería 
como el pastor del cuento: Se 
pasó varios años avisando la 
llegada del lobo. Pero ahora 
piensa que hay razones para 
creerle. En los ayuntamien
tos se le vieron las orejas.
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Punto de vista

De todas formas, 
palabras... palabras.

EDUARDO CANTOS

TENIA escrito para 
publicar el pasado 
lunes el siguiente comen

tario que tuvo que ser pos
puesto por otro que no ad
mitía demora. Para enton
ces, yo decía, y digo: Era un 
acto protocolario y como tal 
funcionó. El “viejo" Ayun
tamiento se despedía, y en 
las despedidas, ya se sabe 
“to er mundo es güeno". 
Según el electorado la Cor
poración que ha gobernado 
la ciudad últimamente, no 
lo hizo todo lo bien que 
ellos mismos se creían. Por 
eso, al partido que repre
sentan le han reducido los 
efectivos, y de 16 conceja
les que se sentaban en el 
hemiciclo, ahora se han 
quedado en 13. Bien sabe 
José Jerez que no es lo mis
mo sostener la vara de regi
dor con los dos puños del 
poder, que tan sólo con 
tmo. Y se va a acordar mu
cho del mandato anterior 
donde sus deseos eran ór
denes, y si usted no me 
gusta me lo quito de enme
dio y aquí no pasa nada, 
como sucedió con las comi
siones municipales, al final 
absolutamente capitanea
das por personal socialista. 
Claro que eso tiene unos 
inconvenientes: Que a la 
hora d® repartir responsa
bilidades todas se quedan 
en casa, y luego así pasa, 
que el electorado sale por 
peteneras. Por todo esto la 
oposición lo tuvo muy difí
cil. Tan difícil, que se des
concertó, y aunque quiso 
recompensar la figura, per
dió pie y se fue tambalean
do. En ese sentido cabe ha
cer la siguiente considera
ción; Como grupo es muy 

posible que no estuviera 
muy acertado. Lo que no 
significa que sobre ellos re
caiga ni un ápice de res
ponsabilidad en la gestión 
del Ayuntamiento saliente, 
pues cuando las mayorías 
obstruyen a las minorías, a 
aquellas no les queda más 
remedio que aguantar su 
vela venga el viento de 
donde viniere. Pues como 
decíamos al principio, la 
despedida oficial del Ayun
tamiento saliente fue, 
eso... palabras..., palabras 
y palabras. En reahdad otra 
cosa no cabía pues el proto
colo no aconseja salirse del 
tiesto. Pero es que, ade
más, el hecho de haber es
tado enfrentados por cues
tiones ideológicas —y tam
bién de gestión— no impi
de, en primer lugar la corte
sía y, en segundo, el man
tenimiento de unas relacio
nes personales afectivas 
que van más allá de las ten
siones que supone debatir 
asuntos con criterios dis
pares. En el adiós nosotros 
añoramos lo que pudo ser 
Fidel Ramírez, combatien
te de priemra fila al que se 
le puso sordina y no tuvo 
más remedio que replegar
se en favor de unas apa
riencias que no condujeron 
a ningún sitio efectivo.

La seguridad 
ciudadana

Se ha pedido a gritos la 
posibilidad de que el ciuda
dano tenga la suficiente se
guridad de circúlar por la 
calle sin que nadie le altere 
su tránquihdad. Esta espe
cie de, digamos que “estí
mulos" a las autoridades. 

nos parecen bien. Estímu
los o recordatarios, que lo 
mismo da a la hora de exci
tar las responsabihdades 
de quienes en sus manos 
tienen poder de decisión. 
Pero, claro, sin sacar las co
sas de quicio. Porque a mí, 
el hecho de que el señor al
calde abra marcha en una 
manifestación de este tipo, 
lo único que me sugiere es 
que él mismo se está tiran
do piedras a su tejado, ya 
que en esa parcela de la se
guridad ciudadana el 
Ayuntamiento algo tiene 
que ver, sobre todo, cuan
do tanto énfasis se ha 
puesto en modernizar el 
material de la Pohcía Muni- 
cipal,, y a sus miembros, 
exigirles ciertas condicio
nes físicas, amén de darles 
una formación que preten
de estar a la altura de esas 
circunstancias meramente 
pohciales. ¿Exigir otras co
sas? Vale. Los administra
dos tienen derecho a expo
ner, junto a sus preocupa
ciones, sus deseos de que 
aquellas cosas —leyes in
cluidas— que han sido su
peradas, se renueven. Lo 
que no cabe admitir es el 
planteamiento simplista 
de ir más allá de donde está 
permitido. Por eso, quizá 
no hubiera estado mal del 
todo pasarle el tanto a 
nuestros representantes 
en la Cámara legislativa 
para que tomaran buena 
nota de todo, y luego obra
ran en consecuencia. Al fin 
y al cabo la demanda partía 
del pueblo que para estas 
cosas es soberano, y ellos 
son sus representantes di
rectos según los resultados 
de unas elecciones.

Un alcalde 
íntegro

Cuatro días antes de la cele
bración de las elecciones a tres 
bandas, envié un artículo a este 
periódico para su publicación; 
quizá no fuera posible su inser
ción por cuestiones de tiempo.

Hoy, relajados, tranquilos, 
tras esta fecha, fatídica para 
imos y brillante y resonante 
para otros, de nuevo quiero ha
cer patente mi colaboración y 
llegar a las gentes de Villarro
bledo, ese pueblo que supo 
reaccionar, para darles las más 
sinceras gracias por haber apo
yado al número uno de la candi
datura de AP; y no sólo a este 
hóinbre, sino también a ese 
grupo que le rodeó, que le cobi
jó. que le dio fuerza, que le in
fundió ánimos, que luchó sin 
reservas a su lado, que se en
tregó, que pateó las calles y los 
barrios de nuestro pueblo, que 
llamó puerta por puerta, con 
educación, entregando la ver
dad, la honradez, estimulando 
a las gentes frustradas con so
luciones á esta serie de cosas 
que venían arrasando, asus
tando.

Creo que es la primera vez 
que un grupo de gentes de la 
llamada “derecha" se ha pues
to a trabajar de verdad, sin am
bages; ahí están los resultados 
que, a toro pasado, convincen
tes y seguros; unos resultados 
que, a toro pasado, muchos to
davía no se lo acaban de creer, 
pero que están ahí: En el bar, 
en la calle, en los domicilios, en 
las empresas, en la prensa, en 
la radio y que están dando la 
vuelta a España; unos resulta
dos bañados por el sol y acari
ciados por la luna.

Ha sido el despertar de un 
pueblo, el resurgir de unas ma
sas; el reaccionar contra lo 
inaudito. Ha sido el romper el 
andaraje de una máquina. Y 
todo ello bajo el denominador 
común de la sinceridad, de la 
justicia, de la verdad. Un deno
minador comtin que habrá he
cho llegar a Felipe y a su amigo 
Alfonso el nombre de Villarro
bledo, un pueblo dominado por 
dos diputados; Uno, a nivel na
cional; otro, a nivel regional. Un 
pueblo que, a partir de 1979, y 
hasta el l O del actual mes de ju
nio, se había entregado a la 
ideología socialista; un pueblo 
que ha sabido, al fin reaccionar. 
Y sabemos que esta reacción 
está causando pavor y extrañe
za por todo el ámbito nacional y 
hasta se asegura que “ el duque 
de Doñana" ha pedido explica
ciones de estos resultados a 
sus correligionarios manche
gos, atmque yo, en su lugar, hu
biera pedido explicaciones al 
contrario, es decir, al enemigo, 
al rival, para que él me informa
se de esta amplia derrota, sin 
utilizar ningún tipo de perífra
sis. Y este buen señor hubiera 
sentido sus oídos atronados 
por una serie de nombres abs
tractos. pero que dicen mucho, 
como podrían ser: Trabajo, en
tusiasmo, honradez, términos 
que sólo pueden ser concebi
dos por el pensamiento.

Y si algún pueblo, extreme
ño, andaluz, murciano, madri

leño, riojano, leonés o gallego 
quiere saber cómo trabajó la 
candidatura de AP en Villarro
bledo, para darle la vuelta á 
esta máquina, aquí le informa
remos y le diremos cómo pudi
mos hacer que el "pesoe" per
diera tres concejales de los 12 
que tenía, mientras que AP 
transformaba su minoría de 9 
escaños en mayoría absoluta, 
con un total de 11. Le daremos 
una baraja repleta de comodi
nes, de ases, de reyes.

Y si Villarrobledo ha deposi
tado su fe en Bernardo Cabañe
ro González, tú también estás 
obligado a no defraudar a sus 
gentes. Si Villarrobledo te ha 
entregado su voto, tú debes de
fenderlo con uñas y dientes en 
bien de todos: En bien de los 
que, haciéndote caso, dejaron 
su voto en la urna; de los que, in
condicionalmente, ya te lo ha
bían entregado antes del glo
rioso día; de los que, un tanto 
reacios, se decidieron, porque 
las verdades atronaban sus oí
dos; de los que, perteneciendo 
a otra ideología muy diferente, 
confiaron en tu persona, te 
acompañaron y te alentaron 
con sus aplausos, que yo sé que 
los hubo; de los que, a buen se
guro, utilizaron la razón y el en
tendimiento en aras de su pue
blo. Y defendiendo a todas esas 
gentes, llenas de sentido co
mún, también defenderás a los 
que, seguros de su victoria, sa
lieron derrotados en las urnas.

Pero pienso que, en tu anda
dura, vas a encontrar algún 
obstáculo, alguna piedra, quizá 
roca; vas a encontrar alguna 
valla cargada de envidia, de 
maldad, de revanchismo; esa 
piedra pudiera Uamarse Casti
lla-La Mancha; una piedra en 
manos de un hombre que la uti
lizará en contra tuya, en contra 
de Villarrobledo, negándole pro
greso, ayuda. Un hombre que 
empezará a poner trabas y que 
no cumplirá con ofertas traídas 
en otras fechas y en circunstan
cias. Ahí es donde vamos a va
lorar a la persona, al hombre, al 
político, al perdedor, al primer 
castellano-manchego, al defen
sor de la zona de “Cabañeros". 
Pienso, ojalá me equivoque, 
que ese hombre será nuestro 
enemigo número uno. Pero 
pensando con mentalidad de 
futmo, no seria una locura qui
jotesca intentar, a la vuelta de 
estos cuatro años que nos es
peran, que Bernardo Cabañero 
González se erigiera en aspi
rante a futuro presidente de 
Castilla-La Mancha. Faculta
des le sobran. Lo ha demostra
do. Estos son los hombres que 
hacían falta y ahí están. Pero 
seria injusto no mencionar a 
ese paquete de nombres “todo- 
terreno" que se han dejado la 
piel por el bien de Villarroble
do, abandonando su trabajo, su 
casa, sus hijos, para estar en 
primera línea; me estoy refi
riendo a Pedro Garrido, Fran
cisco Tomás, Manuel Acacio, 
Valentín Lozano, Bernabé 
Montero, Antonio Montero, Ar
turo Díaz y a ese hombre sor
presa, todo juventud, entereza, 
valentía y eficacia, hombre em
prendedor y realizador; me es
toy refiriendo a Antonio Rojas 
Gómez.

Gorgomo Porras
D.N.I. 4.962.112
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A las once y media de la mañana de ayer 
quedó constituido el nuevo Ayuntamiento de 
Albacete y quince minutos más tarde salía ele
gido alcalde de la ciudad, el socialista José Je
rez, que repite cargo. La designación de este 
último no pudo realizarse por la primera vía le

gal de votaciones, ya que las cuatro fuerzas po
líticas representadas se votaron a sí mismas, 
por tanto, el grupo socialista, con sólo 13 de los 
27 concejales, no obtenía la mayoría absoluta. 
Jerez resultó elegido por la segunda opción

que designaba al concejal que encabezaba la 
lista más votada. Al acto de constitución asistió 
numeroso público, entre el que se encontraban 
autoridades, civiles, militares, políticas y judi
ciales.

□ R. CARRIZOSA

Numeroso público abarrotó 
el salón de sesiones donde ayer 
a las once de la mañana dio co
mienzo el acto de constitución 
y jura de cargos de los miem
bros de la nueva Corporación 
Municipal elegidos en las pasa
das elecciones del 10 de junio.

Según establece la ley, la 
Mesa de Edad, que debe presi
dir la celebración, la formaron 
el concejal electo de más edad, 
el más joven y el secretario ge
neral de la institución. Las de
signaciones recayeron en Emi
lio Sánchez en primer lugar, y 
Jorge Navarro, en segundó, 
ambos pertenecientes a Alian
za Popular, y José Manuel Ar
doy, en tercer lugar.

Una vez constituida la mesa 
y comprobado que los 27 con
cejales electos se encontraban 
presentes, se inició el acto de 
jura de cargos para el que los 
ediles fueron requeridos por or
den alfabético.

Los dos primeros en jurar 
fueron Emiliano Sánchez y Jor
ge Navarro. A continuación, 
fueron desplazándose de sus 
sitios hasta la mesa los restan
tes concejales. El presidente, 
tras pronunciar la fórmula de 
juramento impuso a cada uno 
de ellos la medalla que les acre
ditaba como miembros de la 
nueva Corporación.

Tras declarar constituido el 
Ayuntamiento, los concejales 
hubieron de pasar uno a uno y 
por orden alfabético por la 
mesa presidencial a depositar 
su voto en la urna para elegir a 
la persona que entre ellos os
tentaría durante los próximos

FOTO: MANUEL PODIO

El presidente de la Mesa de Edad otorga al nuevo alcalde el bastón de mando.

Jerez, elegido alcalde, pero gobernara en minona

Albacete tiene desde ayer una 
nueva Corporación Municipal

cuatro años el cargo de alcalde 
presidente.

Los cuatro partidos repre
sentados en la institución, y 
que se reparten las concejalías 
en 13 para el PSOE, 9 para AP, 3 
para el CDS y 2 para IU, votaron 
al cabeza de lista de su candi
datura, por lo que el socialista 
José Jerez no pudo ser procla

mado alcalde por no haber con
seguido la mayoría absoluta. 
Según establece la ley, en estos 
caso es nombrado presidente 
de la Corporación el concejal 
que encabeza la lista más vota
da y que recayó en el socialista 
Jerez, que repite cargo por se
gunda vez.

La proclamación del nuevo 

alcalde fue acogido por el públi
co asistente con un largo aplau
so. A continuación, el presiden
te de la Mesa de Edad le impu
so la medalla correspondiente 
a su cargo y le otorgó el bastón, 
símbolo del mando de la ciu
dad. Tras este acto, quedó di
suelta la mesa presidencial y 
fue Jerez quien continuó la ce

remonia.
Antes de levantar la sesión, 

hacia las 11.45 del mediodía, 
pronunció unas palabras en las 
que destacó la nueva configu
ración de la Corporación, repre
sentada por cuatro fuerzas po
líticas, y en las que el PSOE 
pierde la mayoría absoluta. 
“Por ello —dijo— si bien asumi
mos toda la responsabilidad 
que nos corresponde, la nueva 
situación supone una-respon
sabilidad compartida. La tarea 
es interesante y se basará en la 
dialéctica política. Supondría 
además, la necesidad de acuer
dos entre dos o más grupos".

"Este juego —añadió— que 
aparentemente es complejo, 
considero que en la gestión 
municipal es posible y permiti
rá una buena gobernabilidad 
en el Ayuntamiento ”. Jerez ter
minó su discurso felicitando a 
todos los elegidos y animándo
les al optimismo. “Creo — 
dijo— que con la nueva forma
ción la gestión municipal se va 
a enriquecer".

Próximo pleno

Según establece la ley, el 
próximo pleno deberá celebrar
se dentro de los próximo trein
ta días. Mientras, el alcalde, 
por resoluciones, deberá haber 
nombrado los cargos de tenien
tes de alcalde y cargos de con
cejalías que ostentará su parti
do, el PSOE.

En la próxima sesión, se 
aprobarán los nombramientos 
de las personas que formarán 
parte de la Comisión de Gobier
no y de los distintos represen
tantes municipales en organis
mos y patronatos dependien
tes de la institución local.

Jerez: "Ahora será importante 
la dialéctica política”

Este es el Ayuntamiento

Para el alcalde de Albacete la 
nueva etapa que se le presenta 
al Ayuntamiento de la capital, 
en el que el PSOE ha perdido la 
mayoría absoluta, es una fase 
en la que será muy importante 
la dialéctica política. “Si bien — 
dijo— la minoría que ostenta el 
PSOE estable, porque el juego 
de las distmtas fuerzas permite 
realizar una gestión racionali
zada, para llevar a cabo nuestro 
programa tendremos que sa
ber convencer al resto de los 
grupos para realizarlo".

Los próximos cuatro años se
rán una etapa de continuo diá
logo entre los grupos represen

tados, “en la que también — 
añadió— Jerez tendremos que 
escuchar las aportaciones de 
las otras partes, cuyas iniciati
vas serán interesantes, y que 
hasta ahora no hemos tenido 
muchas muestras de esa parti
cipación".

José Jerez reconoció ade
más, que se encuentra ilusio
nado y preparado para trabajar 
en la nueva etapa municipal, 
que representa “un paso más 
de la consolidación de la demo
cracia con Iq constitución de la 
tercera Corporación democráti- 
ca . José Jerez.

PSOE: 13 concejales

José Jerez Colino 
Jesús Alemán Postigo 
Miguel Muñoz de Gea 
Alfonso Calera Belmonte 
Rosa Garijo Belmonte 
Francisco Martínez Simón 
Isidro Guerrero García 
Llanos Moreno Ballesteros 
Antonio Molina Lajara 
Femando Olgozo Moreno 
Vicente López López 
Juan Pont Moya 
Juan José Hellín Tárraga

AP: 9 concejales

Gregorio Parreño Díaz

Francisco Ballesteros Gómez 
Francisco Juárez García 
Agustín Lorenzo Alfaro 
Jorge Navarro González 
Carmen Martín Abellán 
Florentina Adiego y Aransay 
Emiliano Sánchez Gutiérrez 
José Miguel González Moraga

CDS: 3 concejales

Carmen Panadero Herreros 
Honofre Contreras Jordán 
Adolfino Palacios Díaz

IU: 2 concejales

José María López Ariza
José Eduardo Martínez Valero

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSOS INTENSIVOS DE VERANO
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López Ariza, jurando su cargo de concejal.

Socialistas y comunistas 
sin acuerdo en Villamalea

Gregorio Parreño, depositando su voto.

Los próximos 4 años, etapa de diálogo y negociaciones

Los partidos, satisfechos por 
la nueva situación política

Para el portavoz aliancista. 
Gregorio Parreño, su partido 
hará una oposición cons
tructiva, en la que apoyarán 
todas aquellas realizaciones, 
que proponga cualquier fuerza 
política, y que redunden en el 
beneñcio de la ciudad.

Pero aparte de esta labor 
de oposición, Parreño afirmó 
'que AP realizará “un impor
tante trabajo de fiscalización 
por el que se controlarán to
dos los expedientes. En este 
sentido creemos que tene
mos posibilidades de éxito, 
ya que aunque no hay pac
tos, podríamos ir jirntos con 
el CDS o IU en asuntos que 
resultarán de importancia".

Ariza: “Otra 
manera de gobernar"

José María López Ariza, al 
igual que Parreño estrena 
cargo en la institución. Para 
él la nueva formación permi
tirá al partido gobernante 
compartir gran parte de su 
programa, ya que no ha obte
nido la mayoría absoluta.

Ftmdamentalmente, el 
gran cambio estriba para el 
representante comunista en 
“una característica principal 
que es otra manera de hacer 
las realizaciones. Hasta aho
ra siempre se había hecho de 
acuerdo con lo que tenía pro
yectado el equipo socialista. 
A partir de este momento será 
distinto y creo que la vida 
municipal debe basarse en 
las cuatro patas que tiene el 
Ayuntamiento”. (Esta última 
afirmación hace referencia a 
los cuatro partidos que se en
cuentran representados en la 
institución local).

Asimismo, Ariza señaló 
que la postura de la coalición 
comunista es realizar una ta
rea de oposición constructiva 
“ sin dejar de intentar llevar a 
cabo nuestro programa”.

Al no haber pactos suscri
tos entre ninguna fuerza, la 
estrategia cambia, y los apo
yos y negociaciones se .ten

Carmen Panadero estrenó ayer su nuevo despacho munici
pal.

drán que realizar en unos mo
mentos con unas fuerzas o 
con otras. “En los proyectos 
en que coincidamos con el 
PSOE nos embarcaremos 
juntos y en los que no nos 
opondremos", añadió.

Panadero: "Con
el pluralismo 
se consolida 
la democracia”

Para Carmen Panadero, 
que fue candidata a alcalde 
por el CDS en las pasadas 
elecciones, la nueva Corpora
ción representa una estruc
tura más pluralista que en si
tuaciones anteriores “y ésta 
es la que permite a un pueblo 
y a las fuerzas políticas con
solidar la democracia”, afir
mó.

Al igual, que el resto de 
partidos considera que se 
instaurará, a partir de ahora, 
una nueva forma de gober
nar, en la que la responsabili
dad será compartida. “La 
opinión de muchos es impor
tante para que las cosas se 
hagan mejor”, valoraba.

Por otra parte, preguntada 
ante la baza de partido bisa

gra que ha mantenido el CDS 
tras las elecciones municipa
les y que ha resultado en la 
mayoría de los ayuntamien
tos con un voto no decantado 
por ninguna fuerza mayorita
ria, sino por su propia lista, 
contestó que, "el CDS con 
esta actitud no ha defrauda
do al electorado y que, no 
obstante, se apoyarán las 
gestiones que consideren im
portantes para Albacete y re
chazarán las que no".

Izquierdo: Hay 
que abandonar 
los maquiavelismos

Para el secretario provincial 
del PSOE, que también estu
vo presente en el pleno de 
constitución de la nueva Cor
poración, la etapa futura se 
presenta como una fase de 
mucho trabajo en la que hay 
que enterrar muchas discu
siones. “Se necesita mucho 
diálogo y participación, así 
como el reparto de responsa
bilidades". Preguntado so
bre posibles estrategias, con
testó que es hora de trabajar 
y abandonar los maquiavelis
mos.

El Ayuntamiento de Villama
lea no será comunista según in
formó a este diario José Molina, 
miembro del Consejo Político 
Provincial de Izquierda Unida. 
Al parecer no ha habido acuer
do posible con el PSOE de esta 
localidd, con lo que pasará a go
bernar la hsta más votada en 
estas recientes elecciones y 
que corresponde a la presenta
da por Alianza Popular.

Para Molina el planteamien
to del PSOE partía de unos pre

Concha Barceló observadora 
de la nueva Corporación

Concha Barceló, ex-conceja- 
1a del Ayuntamiento de Alba
cete y cabeza de hsta por el 
PDP a la alcaldía de la capital en 
las últimas elecciones, presen
ció ayer la constitución de la 
nueva Corporación Municipal 
desde el espacio reservado al 
púbhco.

Desde su posición, valoró la 
nueva constitución política del 
municipio como muy positiva y 
ventajosa debido a la plurali
dad de partidos, y afirmó "si la 
gente en la Corporación está 
dispuesta a trabajar va a tener 
campo para ello".

Preguntada sobre el papel 
que el PDP iba a jugar desde 
fuera del Ayuntamiento res
pondió : “ Hay trabajo que hacer 
desde fuera de la Corporación y 
en este sentido reaüzaremos 
un seguimiento de los distintos 
grupos políticos y del compor
tamiento que mantengan, que 
creo va a ser muy interesante. 
A cada uno le toca jugar el pa
pel que le corresponde y en 
nuestra posición actual, noso
tros asistiremos a los distintos 
plenos y nos mantendremos al 
tanto de la pohtica que se siga 
en el municipio ”.

El acto protocolario que se 
llevó a cabo por la mañana de 
ayer en el Ayuntamiento fue 
considerado por Concha Barce
ló como un acto frío y carente 
de emoción". “Me ha parecido 
que ha sido un acto menos hu

... ^‘simplemente” 
para ayudar a los 

deficientes mentales? 

ASPRONA 

supuestos inadmisibles, ya que 
tras el “castigo" recibido por 
los socialistas no podían con
sentir que accediese a la alcal
día una miembro de ese parti
do.

En cosecuencia los cuatro 
concejales de Alianza Popular 
ante los dos de Izquierda Uni
da, los dos de Unión Comunista 
y los tres del PSOE les permite 
que uno de sus candidatos lide
re el Ayuntamiento. 

mano que otras veces. Más frío, 
aimque quizá sea por una cir
cunstancia, y es el hecho de es
tar sentada en otro sillón dis
tinto".

Con relación al hecho de que 
no existan delegaciones de al
caldía en el Ayuntamiento la 
ex-concejala comentó "les va a 
ser muy difícil a los concejales 
no sociahstas permanecer en la 
alcaldía sin delegaciones, aun
que mantengan algunas de las 
responsabiUdades ".

A la alusión de una posible 
nostalgia por no ocupar una 
concejalía en la actual Corpora
ción negó tal sentimiento afir
mando que el haber perteneci
do a dos Corporaciones distin
tas le había imprimido un ca
rácter "hay recuerdos que te 
qpiedan con cariño y afecto e in
dudablemente hay un respeto 
a la casa en la que se ha estado 
tanto tiempo. Me llevo grandes 
satisfacciones por el trabajo 
realizado, pero no hay nostal
gia sino un cambio de activida
des para incorporarme ahora a 
mi vida cotidiana".

Juzgó las dos Corporaciones 
anteriores en las que ella estu
vo presente muy positivamen
te, señalando la primera como 
la Corporación de las ilusiones 
y los proyectos para Albacete y 
la segunda la del trabajo, bajo 
los planes trazados. “Esta se
gunda ha sido el recoger frutos 
sembrados con anterioridad".

A^uceto -Waycí,22 Cenuospt)ofoen:H9illrT.AUnansá.
f^w Pastor. 74 •Csucíe’e.LaRoday VHlarrobledo.
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PRUEBE UN PEUGEOT 309

I
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Y SE LO LLEVARA PUESTO
S

Puede ver los Peugeot 309, probar el modelo 
que desee y hasta llevárselo puesto si quiere.

Conozca toda su gama con d^alle y recréese 
en ella. En sus brillantes soludones a las exigencias 
modernas de confort, equipamiento y prestaciones. 
En sus motores robustos y predsos, producto de la 
más avanzada tecnología Peugeot.

En su extraordinario equipo:
Aire acondidonado, elevalunas eléctricos, direcdón 
asistida, reglaje lumbar del respaldo del conductor, 
mando a didanda de cerraduras...

Prudie un Peugeot 309 y se lo llevará puesto.

MODELO OLProfil GR SR GT GTI

Cilindrada {cm^) 1.294 1.442 1.592 - 1.905 1.905

Potencia (cv.) 65 83 94 105 130

Velocidad máxima (Km/h.) 165 170 180 190 206

Aceleración de Da 100Km/h. (seg.j 13,6 12,3 10,5 10,4 8

N.^ de Velocidades 5 5 5 5 5

ÍS PEUGEOT 300

ES OTRA HISTORIA.

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT
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Dámaso donó todo el dinero

Más de ocho millones de beneficios 
en la corrida de ASPRONA

La manifestación por la 
inseguridad, demagógica 
para Baldueza .

ASPRONA ha hecho públi
co los resultados de la corrida 
celebrada en la plaza de 
toros de Albacete el pasado 
día 16 de junio. Los benefi
cios provisionales ascienden 
a 8.837.975 pesetas ya que 
los ingresos totales fueron 
23.652.850 pesetas y los gas
tos ascendieron a 14.814.875.

La Junta Rectora de AS-

PRONA ha aprovechado la 
ocasión para agradecer la ge
nerosidad de todos los alba
cetenses, así como a los orga- 
nimos oficiales, empresas, 
empleados de la plaza, banda 
de música, medios de comu
nicación, su colaboración.

Han querido hacer tam
bién un apartado especial

Este es el balance
INGRESOS
VENTA DE LOCALIDADES
Taquillas Plaza de Toros .............
Por bcincos directamente.............
Caja ASPRONA .............................
Otras .................................................
Localidades pendientes de cobro
VENTA DE CARNE .......................
PUBLICIDAD ESTATICA.............
T.V.E..................................................

DONATIVOS
Dámaso González ....................
U.N. Picadores y Banderilleros 
S. Cruz, carteles y megafonía .
Enfermero Plaza de Toros .....
Personal Plaza de Toros .........
Equipo médico .........................
Augusto Gil y taquilleros .......
Vicente González, gestor .......

GASTOS
TOREROS
Dámaso González ....................
Cuadrilla Dámaso González ...
Roberto Domínguez ................
Lucio Sandín..............................
U.N. Picadores y Banderilleros

TOROS
Samuel Flores...........................
Gastos mayoral ........................
Portes bueyes...........................
Corralero, Vigilante y Guarda

Otros gastos ..................

con el diestro Dámaso Gon
zález que donó los 3.500.000 
que le correspondían por la 
corrida.

Por último quieren recor
dar que sus oficinas de Ma
yor 22 estarán abiertas de 
9,30 a 13,30 para todos aque
llos que todavía no hayan 
abonado sus localidades.

TOTAL

TOTAL

1.712.500’—
330.200’—

4.478.400’—
16.000’—

3.024.900’— 9.562.000’—
540.600’— 540.600’—

1.820.000’— 1.820.000’—
7.840.000’- 7.840.000’-

3.500.000’—
110.000’—
10.000’—

1.000’—
115.250’—
54.000’—
80.000’-
20.000’— 3.890.250’—

INGRESOS 23.652.850’—
BENEFICIOS 8.837.975’—

3.500.000’—
373.202’—

2.000.000’—
1.000.000’—

946.860’— 7.820.062’—

4.160.000’—
33.730’—
33.000’-
26.000’— 4.252.750’—

14.814.875’—
2.742.063’— 

GASTOS

Alejandro Baldueza.

Alejandro Baldueza, presi
dente regional del CDS afirmó a 
este diario que su no compare
cencia, así como la de ningún 
representante de su partido, en 
la manifestación contra la inse
guridad ciudadana debía .inter
pretar se como una negativa a 
participar en un acto "posible
mente demagógico". Argu
mentó no obstante en primer 
lugar la coincidencia de la ma
nifestación del lunes, con una 
reunión de los candidatos de su 
partido ante lo que seria hoy la 
toma de posesión en los muni
cipios de Albacete. "Hay que 
preocuparse más seriamente 
por estos problemas, analizar 
las causas y encontrar solucio
ne?. Por supuesto que acompa
ñamos en el dolor a la familia

FOTOS: LA TRIBUNA

afectada, pero no somos parti
darios de estas demostracio
nes", comentó.

Rechazó totalmente que su 
ausencia respondiera a unos 
resultados electorales del CDS 
poco aceptables en los barrios 
mayoritariamente presentes 
en la manifestación, ya que, 
confesó, la realidad era la con
traria. Baldueza afirma que 
Carmen Panadero al frente de 
la comisión de Bienestar Social 
en el Ayuntamiento podrá 
aportar con el acercamiento a 
los barrios y a sus problemas 
unas soluciones adecuadas al 
problema de la inseguridad, 
“ no todo está en poner un guar
dia. Hay que tener en cuenta 
otros factores como lá margina
ción y el paro", añadió.

Reunión de la Junta Rectora 
del Parque Natural de 
las Lagunas de Ruidera

Bajo la presidencia de Joa
quín Iñiguez Molina, se celebró 
el pasado 26 de Junio Una reu
nión de la comisión permanen
te del Parque Natural de las La- 
gimas de Ruidera.

Protección a los 
aportes de agua

Entre los acuerdos adopta
dos en dicha reunión cabe des
tacar el referente a la protec
ción de todos los aportes de 
agua que nutren el parque na
tural. Por ello se acuerda instar 
a la Junta de Gobierno de la 
Confederación Hidrográfica del 
Guadiana que hasta que no fina
licen los estudios y planifica
ción necesarios, se establezcan 
las medida cautelares y de pro
tección de esta zona húmeda y 
sobre el acuífero y sistema hi
dráulico que la alimenta que se 
señalan en la Ley de Aguas y 
que entre otras , se pueden ci

tar las siguientes: Condicionar 
o limitar con carácter temporal 
el uso del dominio público hi
dráulico en este sistema acuífe
ro para garantizar su explota
ción racional. Declarar que los 
recursos hidráulicos subterrá
neos están en riesgo de ser so- 
breexplotados y su posterior 
ordenación. Declaración de un 
perímetro de protección del 
acuífero. Declarar a esta zona 
húmeda de especial interés 
para su conservación y protec
ción.

No promocionar 
nuevos regadíos

Igualmente se acuerda instar 
a la Consejería de Agricultura a 
que no se promocionen y auto
ricen nuevos regadíos en este' 
sistema acuífero hasta que no 
estén finalizados los estudios 
necesarios que establezcan su

Lagunas de Ruidera.
explotación racional.

Paralización de 
un disco-pub

Ante las obras ilegales que 
se vienen realizando en el para
je conocido como la Isla para la 
instalación de un disco-pub al 
aire libre en la margen derecha 
de la Laguna del Rey, la Junta

Rectora ha adoptado el acuer
do de realizar las gestiones 
oportunas para que se proceda 
a la paralización de las obras y 
clausura del establecimiento 
en caso de su posible apertura.

Se ha dado cuenta a la Junta 
Rectora de los servicios que se 
van a ofrecér este verano en 
materias de Protección Civil, Sa
nidad, Acampada, Incendios, 
Vigilancia e Información.

Las empleadas 
de hogar 
denuncian 
irregularidades 
en los contratos

El colectivo de empleadas de 
hogar afiliado a UGT ha hecho 
público un comunicado, emiti
do tras la celebración de una 
asamblea general en el que ex
ponen las condiciones de su 
contratación ante las irregula-? 
ridades detectadas en el reque-. 
rimiento de sus sevicios por 
particulares. Para una jornada 
laboral de 40 horas exigen un 
salario mínimo de 42.815 pese
tas. En los casos de servicio con 
derecho a prestaciones en es
pecie , como alojamiento y ma
nutención se podrá descontar 
hasta un 45 por ciento del sala-^ 
rio. La jornada máxima será def 
cuarenta horas semanales de^f 
trabajo efectivo, debiendo me-< 
diar entre una jornada y otra uní. 
periodo de descanso de 10 ho-; 
ras al menos. Se ven suprimi-f 
das las jornadas de prueba y las?, 
agencias de colocación. Í
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Más de 1.300 
millones de 
pesetas en 
obras de 
carreteras

El Gobierno Civil de Albacete 
ha hecho público un informe en 
el que se explicita la inversión 
en obras de carreteras de la 
provincia por valor de 
1.318.382.171 pesetas. Se han 
adjudicado definitivamente las 
obras de la segunda calzada de 
la autovía de la circunvalación 
de La Roda. El Ministerio de 
Obras Públicas y Urbanismo 
notificó al jefe de la Unidad de 
Carreteras del Estado, de Cas
tilla-La Mancha, la adjudica
ción definitiva de las obras re
ferenciadas con los datos si
guientes: Para el presupuesto 
de la contrata 573.569.303 mi
llones: presupuesto de adjudi
cación 538.581.576 pesetas te
niendo un plazo de ejecución 
de diez meses. Estas obras for
man parte de la autovía de Le
vante. Actualmente están en 
ejecución las obras de la prime
ra calzada, cuyo presupuesto 
de adjudicación fue de 
367.441.191 pesetas ascen
diendo por lo tanto la inversión 
de este tramo de autovía de 5,1 
kilómetros a la cantidad de 
906.022.767 pesetas.

Las características de esta 
obra son dos calzadas de siete 
metros, arcenes exteriores de 
2,5 metros, arcenes interiores de 
un metro de ancho con doble 
barrera rígida, así como barre
ras de un metro de ancho cada 
una.

Se incluyen en la obra la 
construcción de cuatro puen
tes que son, el paso por la ca
rretera de Sisante, Villalgordo, 
carretera de Tarazona de la 
Mancha y camino de Paleduzar 
sobre la autovía.

Denuncia por lesiones contra el alcalde 
y un concejal de Ossa de Montiel

Tres jóvenes de la localidad de Ossa de Montiel 
presentaron el pasado sábado una denuncia contra el 
alcalde Juan Aguilar y un concejal de la Corporación, 
José Moreno, por un presunto delito de lesiones. Los 
denunciantes que afirman haber votado a Aguilar en 
las pasadas elecciones, acusan al alcalde de expulsar
les de un bar violentamente.

J. A. M.

José Gimeno, de 19 años de 
edad, su hermano Miguel An
gel de 18 y Angel Sánchez Mi
guel de 16 denunciaron el sá
bado pasado en el puesto de 
la Guardia Civil de Ossa de 
Montiel al alcalde de esta 1o- 
caüdad, Juan Aguilar y al con
cejal José Moreno por un pre
sunto delito de lesiones, inti
midación y abuso de poder.

Los hechos ocurrieron alre
dedor de las diez de la noche 
en el bar denominado "El chi
ringuito de Baldo”. Según la 
versión de los denunciantes 
el alcalde en compañía del 
concejal y de otras dos perso
nas que responden a los nom
bres de Manuel Chillerón y 
José “fuché”, también de
nunciadas, les conminaron a 
que abandonasen el local, ar
gumentando al parecer la 
temprana edad de los jóvenes 
para poder frecuentar locales 
con licencia de despacho de 
bebidas alcohólicas. Según 
José Gimeno, uno de los agre
didos les sohcitó ante su ne
gativa a marcharse el Docu
mento Nacional de Identidad, 
respondiendo que no tenían 
autoridad para ello. En ese 
instante y siempre según la 
versión de los denunciantes, 
Miguel Angel fue empujado 
por el alcalde y se golpeó con
tra un barrote, a la vez que le 

decía “te voy a saltar los se
sos". Su hermano, José, sahó 
en su defensa, mientras que 
el concejal José Moreno pega
ba a Miguel Angel partiéndo
le, al parecer y según consta 
en los certificados médicos 
que acompañan a la denun
cia, un labio.

Persecución 
con ladrillo

Arrastrados hasta la calle 
todavía hubo otro altercado 
con Luis Gimeno hermano de 
los anteriores y que llegaba al 
"chiringuito de Baldo" en ese 
momento cuando éste vocife
ró en la vía pública afirmando 
que el alcalde y sus acompa
ñantes se encontraban, se
gún sus palabras, "borra
chos". Uno de los aludidos, 
concretamente José Chille
rón persiguió con un ladrillo a 
Luis Gimeno gritando que “lo 
iba a matar", siempre según 
la versión de los denuncian
tes.

Es un problema ético lo 
que, según aseguran, les ha 
motivado a denunciar al alcal
de, "nosotros —manifesta
ron— hemos votado a este al
calde en las elecciones. Lo 
que no soportamos es que se 
crea el amo del pueblo. El de
bería dar ejemplo de civis
mo". La denuncia que fue 
presentada al sagento del 
puesto de la Guardia Civil

Los jóvenes denunciantes.

w
 J

de Ossa de Montiel media 
hora después de ocurrir los 
acontecimientos, ha pasado 
con las correspondientes dili
gencias al juzgado de distrito 
de Alcaraz.

Juan Aguilar, alcalde reele
gido por el PSOE en Ossa de 
Montiel, manifestó a LA TRI
BUNA su malestar ante la ac
titud que habían adoptado los 
denunciantes, "no hubo moti
vo alguno para que se presen
tase la denuncia", consideró.

“Fuimos 
provocados"

Según Aguilar, el altercado 
se produjo al responder el 
concejal José Moreno a las 
provocaciones de uno de los 
jóvenes al que calificó de “pa
sota” que al soücitarles el Do
cumento Nacional de Identi
dad había repondido con in
sultos. "Habíamos sohcitado 
—dijo— al dueño del local que 
les retirase la bebida que es

taban consumiendo ya que 
observamos que eran muy jó
venes. Se les retiró la cerveza 
y en ese momento es cuando 
apareció el pasota que nos 
provocó. Todo fue producto 
de una provocación”.

Con respecto a las lesiones 
manifestó desconocer la exis
tencia de las mismas y mostró 
sorpresa al asegurarle que 
acompañando a la denuncia 
iban unos certificados médicos 
que fueron diligenciados en el 
puesto de la Guardia Civil lo
cal.

El alcalde se exime de res
ponsabilidades de lo que pos
teriormente sucedió fuera del 
establecimiento, argumen
tando que fueron "follones 
ajenos al caso".

Aseguró, finalmente, que 
su intención era la de demm- 
ciar a estos jóvenes por desa
cato a lo que desistió cuando 
supo que habían sido ellos los 
denunciantes.

SE TRASPASA
TIENDA DE LANAS

— Sitio de paso.
— Alquiler bajo.
— Clientela excelente.
— Muy buena marca.
— Sin género.

Avisos Tlf. 23 46 37.

De 5 a 6 tarde.

Ir [I8
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SALA DE DESPIECE 
FABRICA DE EMBUTIDOS

TENEMOS UN COMPROMISO 
CON LA CALIDAD

NUESTROS EMBUTIDOS AUNAN LA 
TRADICION CON LA TECNICA MAS DEPURADA

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
F.L.

NUESTRAS ESPECIALIDADES
CHORIZO MANCHEGO 
SALCHICHA FRESCA 
CHOPPED PORK 
MORTADELA

JAMON YORK 
SOBRASADA 
BUTIFARRA 
CABEZA DE JABALI

EXIJALOS EN SU 
TIENDA HABITUAL

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
N.G.

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo: Tú que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos para 

que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos los instantes de mi vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto dialogo, agradecerte por todo y confirmar una vez más que nunca más 
quiero separarme de Ti por mayor que sea la ilusión material.

Deseo estar contigo y todos mis seres queridos en la gracia perpetua. Gracias 
por tu misericordia para conmigo y los míos.

(La persona deberá rezar esta oración tres días seguidos sin decir el pedido; 
dentro de tres días será alcanzada la gracia por más difícil que sea).

(Publicar en cuanto se reciba la gracia).
Agradece la gracia alcanzada.

M.J.

cetesa
1 GRUPO

TELEFONICA

CIERRE GUIA 
PAGINAS AMARILLAS
El próximo día 17 de Julio quedará cerrada, para 
los abonados al servicio telefónico, la Edición n.o 55 
de la Guía de Páginas Amarillas de la provincia de 
Albacete.

Aún está a tiempo de contratar su anuncio en 
Páginas Amariiias.

Puede hacerlo, para ser incluido en dicha edición, 
hasta el 25 de Agosto, fecha que se considera como 
cierre definitivo, dirigiéndose a 
CETESA — Compañía Publicitaria de
Exclusivas Telefónicas, S. A.
P.” de la Libertad, 15-6.°-2.“
02001 ALBACETE
Tel.: 21 00 46
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Consejería 
de Agricultura

Junta de Comunidades de
Castilla-La Mancha
DELEGACION PROVINCIAL DE ALBACETE 
ANUNCIO PARA LA LICITACION POR 
EL SISTEMA DE CONTRATACION 
DIRECTA DE LAS OBRAS QUE SE 
RELACIONAN.

Esta Delegación Provincial, convoca la contratación directa 
de las obras a que se refieren los siguientes expedientes: 
EXPENDIENTES

AB - 36/87 Construcción “Nave de la Naturaleza" en el Vivero 
Central de Albacete.
PRESUPUESTO MAXIMO LICITACION: 
4.538.317 pesetas.

AB - 43/87 Construcción 5 depósitos de agua para lucha con- 
. tra incendios en varios montes de la provincia (t/m. 
de Ayna, Letur, Villa de Ves y Villamalea).
PRESUPUESTO MAXIMO LICITACION: 
3.532.151 pesetas.

AB - 216/87 Construcción de 4.146’01- m.l. de camino forestal 
en el monte AB-1.054, t/m de Nerpio.
PRESUPUESTO MAXIMO LICITACION: 
7.287.001 pesetas.

PRESENTACION DE OFERTAS:

En las oficinas de la Delegación Provincial de Agricultura de 
Albacete, C/ Tesifonte Gallego, n® 1, hasta las 12 horas del día 
10 de Julio de 1987.

La apertura de Pliegos por la Mesa de Contratación tendrá 
lugar a las 13 horas del mismo día, en dichas oficinas.
DOCUMENTOS DE INTERES PARA LOS LICITADORES:

Los Pliegos de Cláusulas Administrativas Particulares y los 
Pliegos de Prescripciones Técnicas, así como los Proyectos co
rrespondientes, están de manifiesto y a disposición de los inte
resados para su examen, en las oficinas del Servicio Forestal de 
esta Delegación (C/ Tesifonte Gallego, 1-5“ planta) en días y ho
ras hábiles de oficina.

Se exigirá en cada caso la documentación que establece la 
normativa vigente.
NOTA: Los gastos de publicación del presente Anuncio serán 

de cuenta de quienes resulten adjudicatarios.

Albacete, 29 de Junio de 1987. 
EL DELEGADO PROVINCIAL, 

FDO.: PEDRO DURO MARTINO

ACADEMIA 
C.E.D.E.S.

Resultado de los exámenes
de la Selectividad 

de Junio de este año:

ALUMNOS PRESENTADOS: 80
ALUMNOS APROBADOS: 80 

PORCENTAJE DE 
APROBADOS: 100%

Las listas de aprobados se pueden examinar 
en el tablón de anuncios del Colegio.

GRACIAS ESPIRITU 
SANTO

Serán entregados el sábado por la tarde

Munera escenario de los premios 
"Molino de la Bella Quiteria”

EI próximo día 4 de julio a 
las 7 de la tarde tendrá lugar 
en Munera la entrega de pre
mios del XII concurso litera
rio “El Molino de Viento de la 
Bella Quiteria”.

Los premios de esta edi
ción en la modalidad de poe
sía han recaído en Ana María 
Romero de Almería, María 
del Carmen García de Madrid 
•y Luis García de Puertollano, 
Ciudad Real. En prosa, los 
galardonados han sido Anas
tasio Fernández Sanjosé de 
VaUadohd. Jesús Ortega de 
Granada y Manuel Cerdá 
García de Barcelon^.

Los premios consistirán 
como es tradicional, en una 
pieza de cerámica del artista 
conquense Adrián Navarro y 
una pieza artesana de cuchi
llería de Albacete.

Tras la entrega de premios 
y la lectura de los trabajos ga
lardonados se procederá a la 
presentación de la publica
ción “Los diez mejores pasa
jes de El Quijote, según un al
bacetense", obra de Enrique 
García Solana y ganadora del 
premio Ateneo de Albacete. 
La presentación correrá a 
cargo de José López Martí
nez, quien es autor del prólo
go del libro y presidente de la 
casa de Castilla-La Mancha 
en Madrid.

El acto concluirá ocn la de
gustación de las tradiciona-

FOTO: LA TRIBUNA

A la sombra del molino tendrá lugar la entrega de premios.

les gachas y tajadas de ma- 
taero, acompañadas de vino.

El Molino de Viento de la 
Bella Quiteria paraje donde 
se celebra el acto literario, 
fue construido en 1975 por 
iniciativa de la famiha García-

Gavidia, en las proximidades 
del paraje donde según todos 
los comentaristas, se cele
braron las bodas de Cama
cho, noveladas por Cervan
tes en la segunda parte de 
"El Quijote".

La Coral de Albacete ganó 
el certamen regional de 
polifonía juvenil

Acuerdo en el '^ 
convenio de 
carpinteros

La Coral de Albacete, forma
da principalmente por miem
bros de la Escuela de Magiste- 
ríó y dirigida por Ramón Sánz 
Vadillo, ha sido seleccionada 
por tercera vez consecutiva en 
el encuentro regional de polifo
nía juvenil para representar a 
Castilla-La Mancha en el en
cuentro nacional.

Este se celebrará, como vie
ne siendo habitual en años an
teriores, en el mes de diciem
bre en la ciudad de Salamanca.

El encuentro regional de poli
fonía juvenil se celebró en 
Cuenca los pasados días 27 y 
28 y a él asistieron grupos co
rales de las distintas localida
des de la región.

Representaron a nuestra 
provincia la Coral de Albacete, 
y dos grupos de Villarrobledo el 
Coro Juvenil de esta locaüdad y 
el del Colegio Público Graciano 
Atienza. Entre otros asistieron 
también el coro “San José” de 
Fuensalida, de Toledo y la Co
ral Villanueva de los Infantes 
de Cuidad Real, agrupación 
ésta que actuó fuera de concur
so.

Los cantos de los grupos fue
ron escuchados en las distintas 
parroquias de la capital, cele
brándose el encuentro en la

Iglesia de San Pablo.

Este tercer triunfo consecuti
vo de la Coral de Albacete, al 
ser seleccionada para el en
cuentro nacional parece ha 
sembrado algo de malestar en
tre algunos grupos quienes eran 
de la opinión de que el haber 
sido seleccionado en anteriores 
ediciones era suficiente para 
que en esta ocasión diera paso 
a otra agrupación nueva.

A este respecto Ramón Sánz 
Vadillo director de la Coral de 
Albacete afirmó que entendía 
las razones argumentadas por 
este colectivo, pero señaló que 
si eso se quiere hacer cláusula 
de los encuentros que en edi
ciones sucesivas se produzcan, 
habrá de introducirse en las ba
ses de concurso. Manifestó 
también que la decisión del ju
rado le parecía irrebatible y si 
había sido éste el que había de
cidido la selección él particular
mente no iba a discutir la deci
sión de unos técnicos.

Por otra parte y dentro de los 
actos que la Coral de Albacete 
celebra en la provincia el próxi
mo día 3 de julio interpretará 
por primera vez, por tratarse de 
su estreno, en el Club PoUde- 
portivo y Social Los Llanos el 
himno del citado club.

La Asociación de Ebanistas y 
Carpinteros, integrada en 
FEDA, y las Centrales Sindica
les CC.OO. y UGT, han llegado i 
a un acuerdo definitivo en el 
convenio colectivo del sector.

Las características de este ■ 
convenio son las siguientes:

—La vigencia del mismo será 
de un año (1 de junio de 1987 al 
31 de mayo de 1988).

—El incremento salarial será 
del 6’25 por ciento.

—Se establece una revisión 
salarial, en el caso de que el IPC 
exceda del 4’50 por ciento en el 
período comprendido entre el 1 
de abril de 1987 al 31 de marzo 
de 1988.

Este convenio que afecta a 
unas 410 empresas de la pro- . 
vincia de Albacete y a unos 520 . 
trabajadores, tiene prevista su 
firma el próximo viernes, día 3 
de julio, a las 11 de la mañana 
en los locales de la Confedera- 
ción Provincial de Empresarios - 
de Albacete (FEDA).

El Colegio de Administra
dores de Fincas ayuda al 
contribuyente. Ei colegios 
Territorial de Administradores b 
de Fincas Rústicas y Urbanas^ 
de Albacete y Cuenca se pone a 
disposición de comunidades,? 
propietarios y contribuyentes^ 
en general que hayan pagado!' 
exceso en recibo de contribu- f 
ción para gestionar rápida 
cómodamente su devolución. Í?.



Miércoles, 1
de Julio de 1987La Tribuna PROVINCIA

Con el ritual establecido, en todos los pue
blos de la provincia se celebraron los actos de 
constitución de las nuevas Corporaciones Mu
nicipales, según los resultados de las pasadas 
elecciones del ÍO-J. No hubo incidencias desta
cables, al margen de la ilusión y la euforia de los 
partidos ganadores, con relevos en la gestión

municipal, no ya de hombres sino de ideolo
gías, lo que tiene una alta carga de esperanza 
en mejorar lo realizado en los últimos cuatro 
años. Tal son los casos de Villarrobledo, La 
Roda y Tobarra, donde AP va a poner en juego 
nuevas ideas y programas para superar la ges
tión socialista.

Almansa —con relevo de hombres— y Hellín 
continúan bajo la responsabilidad de la mayo
ría socialista, confiándose en alcanzar más al
tas metas. Y en Alcaraz se da el caso curioso de 
que Juan Francisco Fernández, previsible pre
sidente de la Diputación, ejercerá la alcaldía 
con total dedicación.

Antonio Callado, nuevo alcalde 
de Almansa.

Virginio Sánchez Barberán 
pasa a lá "reserva ".

Antonio Callado sobre los 
pasos de Virginio Sánchez
□ ALCOCEL

Poco después de las 10 de la 
mañana se celebró el acto de 
toma de posesión de los nuevos 
concejales que componen la 
Coporación alman.seña re
cientemente elegida. Tras 
constituirse la mesa con el con
cejal de mayor edad Silvio Ar
nedo y el más joven Jesús Gó
mez, y tras la lectura de la se
cretaria de la normativa vigen
te, cada uno de los veintiún 
concejales ha ido prometiendo 
su cargo y se les ha ido entre
gando la medalla de la Corpora

la ción.
Después de que los conceja

les prometieran su cargo sobre 
la Constitución o como en el 
caso de los del Grupo Popular 
juraran sobre la Biblia, se ha 
pasado a la votación para la 
elección de alcalde.

La votación no ha registrado 
ninguna sorpresa y cada conce
jal ha votado al número uno de 
su candidatura, quedando ele
gido alcalde Antonio Callado 
García, con os once votos de los 
concejales socialistas. Detrás 
de él Pedro Hernández, obtenía 
cuatro votos de los concejales 
aliancistas, Angel Santos con 
cuatro votos de los concejales 
de CDS y José Francisco del 
Campo dos votos de los conce
jales de la coalición IU. Una vez

conocido el resultado de la vo
tación, Silvio Amedo, como 
presidente de la mesa, ha en
tregado a Antonio Callado la 
vara de alcalde como símbolo' 
del cargo, que a partir de ahora 
ostentará.

El nuevo alcalde ha tomado 
la palabra para agradecer en 
primer lugar el trabajo de la 
Corporación anterior y hacer 
después un resumen de las 
principales áreas de la gestión 
municipal, llamando a los con
cejales de la oposición a una co
laboración estrecha, indepen
dientemente de las barreras 
ideológicas para todo aquello 
que sea en bien de los almanse- 
ños, mostrándose abierto a 
todo tipo de apoyos y de inicia
tivas.

El salón de plenos del Ayun
tamiento de Almansa ha resul
tado insuficiente para albergar 
a todas las personas que han 
querido estar presentes en 
este acto. Miembros de la Cor
poración saliente , encabeza
dos por el hasta ahora alcalde 
Virginio Sánchez y familiares y 
compañeros de partido de los 
concejales electos han estado 
presentes en este acto de espe
cial significación, que ha sido 
calificado por los nuevos conce
jales como emotivo y entraña
ble.

C2^m®!wi¿'ü©(í®. —
Con abucheos del público

El PSOE criticó a AP en el acto 
de proclamación del alcalde
□ ALITE

A las 12 de la mañana del 
martes tuvo lugar en el 
Ayuntamiento de Villarroble
do el acto de toma de pose
sión del nuevo alcalde y con
cejales cjue formarán la Cor
poración Municipal en los 
próximos cuatro años.

En primer lugar se celebró 
la constitución de la mesa de 
edad correspondiendo a Ber
nabé Montero como concejal 
de mayor edad y a Carlos Te
jada el más joven. A conti
nuación el secretario del 
Ayuntamiento dio lectura de 
las órdenes pertinentes y ar
tículos que señalan las posi
bles incompatibilidades que 
pudieran tener los futuros 
concejales para ocupar su 
cargo. Seguidamente se pro
cedió al juramento o promesa 
jurando sobre la Constitu
ción y un crucifijo los miem
bros de AP y CDS, y prome
tieron desde sus asientos los 
miembros del PSOE. Tras el 
juramento tuvo lugar la vota
ción, resultando elegido por 
mayoría de once votos la can
didatura del líder del Grupo 
Popular Bernardo Cabañero 
González, el candidato del 
grupo socialista Bernardo 
Fernández Delicado consi
guió ocho votos, resultando 
un voto nulo y otro en blanco.

Después de la votación el 
nuevo alcalde juró su cargo 
cediendo la palabra a los re
presentantes de cada parti
do; José Arítonio Rosell Ja
reño del CDS dijo que trataría 
de sacar su programa adelan
te, armque se ^entrara solo 
como representante del gru- 
pío centrista. Bernardo Fer
nández por el PSOE detalló 
todo lo realizado por la Cor
poración socialista en los últi
mos ocho años.
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Dos momentos de la nueva Corporación.

Algunas duras críticas y 
observaciones dirigidas al 
Grupo Popular fueron la cau
sa de un gran abucheo prota- 
c|onizado por más de tres
cientas personas que se
guían el acto por televisión 
en la arcada del Ayunta
miento, al encontrarse el sa
lón de plenos totalmente 
abarrotado.

El nuevo alcalde Cabañero 
terminó el tumo de interven
ciones advirtiendo que él go
bernaría para todo el pueblo 
dispuesto siempre a ceñirse 
al cumplimiento del conteni
do de su programa electoral 
que a la postre le había otor
gado la confianza de las ur

nas para poder gobernar el 
municipio.

Bernardo Cabañero Gon
zález es ingeniero técnico in
dustrial y pertenece a una fa- 
miha muy conocida y popular 
en Villarrobledo. Está casado 
y tiene dos hijos.

Al acto asistió el senador 
de AP, José Alarcón Molina, 
el diputado provincial de AP, 
Antonio Cebrián, .el presi
dente de FEDA Marcos Mon
tero Ruiz y otras personalida
des. Hay que destacar la au
sencia del alcalde saliente 
Miguel Escudero que al pare
cer renuncia a su cargo de 
concejal.

AP y CDS llegaron a un acuerdo para la alcaldía

□ José GARCIA

Francisco Peña Gómez, nú
mero uno de la lista de Afianza 
Popular a la alcaldía-tobarreña 

• y gracias a un pacto cerrado al 
parecer a última hora del lunes 

# con los concejales electos del 
e CDS, es el nuevo alcalde de To- 

barra.
Las condiciones y el acuerdo 

^= al que han llegado estas dos 
formaciones políticas para for- 
mar un gobierno municipal de 

f .centro derecha se desconocen.

si bien los rumores apuntan a 
que AP y CDS se van a repartir 
la alcaldía tobarreña. Así, Fran
cisco Peña seria alcalde, según 
estos rumores, durante dos 
años y medio, y Pío Cañete un 
año y medio durante el último 
periodo de legislatura munici
pal.

Otras versiones apuntaban 
que AP había ofrecido al CDS la 
posibilidad de contar con un te
niente de alcalde liberado, que 
cobrara de las arcas municipa
les si bien esto parece poco pro
bable. También se comentaba

ayer que con su nominación 
como alcalde Francisco Peña 
tenía asegmada la plaza de di
putado provincial de la zona de 
Hellín por su partido Afianza 
Popular.

El pleno comenzó a las 10 de 
la mañana, formaban la mesa 
los ediles de mayor y menor 
edad. Pío Cañete y Mario Alga
rra de AP. Tras la presentación 
de credenciales de todos los 
concejales asistentes, que eran 
los trece, se procedió a prome
ter o jurar el cargo y a la vota
ción córrespondiente que dio el

siguiente resultado: Francisco 
Peña, siete votos, los cinco de 
AP y los dos de CDS y Vicente 
Meriño Gómez los seis del Par
tido Socialista.

Habló el alcalde saliente Mi
guel Guerrero, el secretario 
que leyó una carta del hijo pre
dilecto de Tobarra, José Mario 
Hurtado Ríos quien como siem
pre, se dirigió al Ayuntamiento 
entrante para ofrecer sus servi
cios y el nuevo alcalde Francis
co Peña quien hizo un ofreci
miento a la oposición para que 
apoye su gestión.

Francisco Peña, alcalde, según 
rumores para dos años y medio.
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Antonio Pina inicia una 
nueva etapa en la alcaldía

El socialista Irizar, reelegido en Guadalajara

Las alcaldías de Toledo y 
Cuenca para Alianza Popular

Antonio Pina regirá un año 
más el Ayuntamiento hellinero 
conforme a los resultados ma
yoritarios conseguidos por los 
socialistas en las recientes 
elecciones del mes de junio. 
Con trece concejales del PSOE, 
cuatro de AP, 3 del CDS y uno 
de Izquierda Unida, se consti
tuyó ayer la nueva Corporación 
en un acto que despertó gran 
expectación, con' muchísimo 
público en el salón de plenos, y 
otros muchísimos hellineros 
que siguieron el desarrollo a 
través de la retransmisión en 
directo de la emisora local.

La reelección de Antonio 
Pina fue refrendada con mues
tras de satisfacción por los he
llineros, para los que el alcalde 
tuvo palabras de confianza y 
gratitud, en. su discurso de 
toma de posesión. Igualmente, 
Antonio Pina, saludó con cor
dialidad a los representantes 
de las otras fuerzas políticas, 
pidiéndoles su colaboración 
para luchar en beneficio de los

J.F. Fernández simultaneará 
la alcaldía con la Diputación

A las 8.30 de la tarde de ayer 
tuvo lugar la sesión plenaria de 
constitución del nuevo Ayunta
miento, que estará integrado 
por seis concejales del PSOE, 
tres del PDP —rúnico pueblo 
donde este partido ha tenido 
un éxito relativo— y dos de 
Alianza Popular.

Fue elegido alcalde Juan 
Francisco Fernández, presi
dente de la Diputación en fun
ciones, quien ha manifestado 
que sumultaneará los dos car
gos, por el compromiso moral 
que tiene contraído con los al- 
caraceños, para promoción de sus 
intereses. Así lo hizo resaltar 
en su discurso, en el que expu
so una síntesis de su programa 
de atención a esta zona tan de
primida y necesitada de accio
nes de carácter especial.

La alcaldía ha estado regida, 
en estos últimos cuatro años, 
por el también socialista Juan
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Antonio Pina.

intereses de Hellín, significan
do la circunstancia del "debut" 
en la Corporación del Centro 
Democrático y Social.

Juan Francisco Fernández.

Cantó Serrano, para quien Juan 
Francisco Fernández tuvo fra
ses de elogio y reconocimiento.

El conservador José Ma
nuel Molina García ha sido 
proclamado alcalde de Tole
do, como cabeza de la candi
datura más votada (AP) en 
las elecciones municipales 
del pasado 10 de junio.

Molina García, casado, pa
dre de tres hijas y economis
ta de profesión, obtuvo 12 vo
tos en el pleno, cuatro más 
que el candidato socialista 
Ricardo Sánchez Candelas, 
que consiguió ocho.

Los aspirantes comunistas 
y centristas, Angel Dorado y 
César Gómez Benayas, con
siguieron también todos los 
votos de su partido, tres y 
dos, respectivamente.

El Ayuntamiento anterior, 
que gobernó el PSOE me
diante una coalición con el 
PCE, estaba formado por 11 
concejales del PSOE, 1 de AP 
y tres del PCE.

Un independiente 
por AP, alcalde 
de Cuenca

El candidato independien
te Andrés Moya, inscrito en 
las listas de Alianza Popular 
(AP) en los pasados comicios 
del 10 de junio, fue elegido al
calde de Cuenca por mayoría 
simple, 11 votos.

El candidato socialista, Jai
me Jiménez, obtuvo 9 votos 
mientras que el del CDS, 
Juan Cuedo, único concejal 
centrista en la Corporación, 
se abstuvo.

Andrés Moya, de 54 años, 
casado y padre de tres hijos, 
ginecólogo, fue alcalde de 
Cuenca en dos ocasiones an
teriores, durante el periodo 
1973-1977 y 1979-1983, en 
este último como represen
tante de UCD.

Elegido senador en las pri
meras Cortes Constituyen
tes entre 1977 y 1979, renun
ció al escaño para presentar
se en las primeras elecciones 
municipales democráticas.

El anterior equipo de go
bierno municipal estuvo pre-

Inspecciones durante el verano a los 
sectores de restauración y de vehículos

Molina García, alcalde de 
Toledo.

sidido por el aliancista José 
Ignacio Navarrete, quien 
abandonó AP para presen
tarse a la reelección por el 
PDP sin resultar elegido.

Irízar, reelegido 
en Guadalajara

El socialista Javier de Irizar 
logró, por tercer periodo con
secutivo, la alcaldía de Gua
dalajara al ser elegido primer 
edil, como cabeza de la candi
datura más votada en las pa
sadas elecciones municipa
les.

Javier de Irizar contó con 
los 11 votos favorables de su 
partido, al igual que el candi
dato de AP, José María Bris, 
con quien empató al mismo 
número de concejales, el pa
sado 10 de junio.

Los tres ediles del CDS se 
abstuvieron y votaron en blan
co los dos representantes de 
Izquierda Unida.

Javier de Irizar ha conse
guido refrendaj su mandato, 
si bien el PSOE ha perdido la 
mayoria absoluta con que go
bernó la Corporación entre

F.J. Irizar, alcalde de 
Guadalajara.

1983 y 1987.

Amenazas al 
candidato del
CDS

El candidato por el CDS a la 
alcaldía de Madridejos, Leon
cio Cobo Privado, denunció a 
través de una emisora local 
de radio que, hace unos días, 
recibió una "grave amenaza” 
obligándole a otorgar los vo
tos de su partido a AP.

Según Cobo Privado, la 
amenaza la realizó una voz 
femenina, que aseguró que 
"la vida de mi hija peligraba 
si no daba los votos de mi 
partido a los siete concejales 
de AP”.

Fuentes de este último 
partido dijeron a Efe que fue 
AP quien ofreció sus siete vo
tos al CDS para formar un go
bierno municipal de centro- 
derecha.

A la vista de los resultados 
de que han dado el triunfo al 
candidato sociaüsta. Cobo 
Privado, de haber aceptado 
dicha propuesta el CDS hu
biera alcanzado la mayoria 
absoluta necesaria para po
der gobernar en Madridejos.

©
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Mayoría absoluta de Izquierda 
Unida, con Emilio Morales

La Izquierda Unida logró la 
mayoria absoluta en las recien
tes elecciones lo que determina 
que Emilio Morales continúe 
una nueva legislatura como al
calde de la localidad, con el res
paldo de la población, cuyos vo
tos permitieron un concejal 
más —serán ahora, seis— que 
en la etapa anterior. En segun
do lugar, en concejales, figura 
el PSOE con tres y uno cada uno 
APyelPCPE.

Va a haber, pues, una conti

nuidad política en esta locaü- 
dad, cuyo balance, hasta el mo
mento, es positivo como lo de
muestra la respuesta mayorita
ria de los madriguerenses, a los 
que el reelegido alcalde, invitó 
en su discurso a seguir colabo
rando en el trabajo común por 
alcanzar las mayores cotas de 
bienestar social y económico, 
conforme al programa que ha 
sido amphamente divulgado en 
la etapa electoral.

La Consejería de Sanidad, 
Bienestar Social y Trabajo, a 
través de la Dirección General 
de Consumo, intensifica el rit
mo del programa de inspección 
y control sobre bienes o servi
cio su esfuerzo en aquellos de 
mayor uso o utilización en la 
época estival. Este año, a partir 
de julio van a inspeccionarse 
los sectores de restauración 
(englobando en este apartado 
restaurantes, bares y cafete
rías y establecimientos de tem
porada) y de talleres de repara
ción de automóviles.

Estas campañas que em
prenderá el Departamento de 
Consumo de Castilla-La Man
cha constan de una primera 
fase informativa dirigida a los 
empresarios del sector y a los 
consumidores, que se han veni
do realizando durante junio. 

mientras que la segunda fase, 
va a ejecutarse mediante le
vantamiento de actas, de cuya 
tramitación pueden derivarse 
sanciones, dependiendo de la 
importancia de la infracción. 
Como novedades más intere
santes caben destacar que este 
año, la campaña de restaura
ción contenipla la vigilancia de 
las condiciones de prestación 
del servicio telefónico público, 
así como el suministro de labo
res de tabaco, cuyo precio má
ximo de venta en estos locales 
está sujeto a márgenes autori
zados. Paralelamente a esta ac
tividad, se verificarán las con
diciones higiénico-sanitarias 
de alimentos, utensihos y 
aquellos factores que puedan 
incidir en posibles riesgos de 
infracción, tan frecuentes en 
verano. En esta línea, según ha 

informado la Dirección General 
de Consumo, serán comproba
das las condiciones de los lava
bos y aseos públicos, siendo vi
gilado también el buen estado 
de éstos.

Por lo que a la campaña de ta- ¡ 
lleres de reparación de automó
viles se refiere, resalta la com
probación de la hueva normati
va del sector, exigiéndose la 
posesión y anuncio de la exis
tencia de hojas de reclamacio
nes a disposición de los usua
rios de talleres. El programa en 
cuestión afectará a toda la re-' 
gión y su funcionamiento estái 
encomendado a los inpectores. 
de consumo de las distintas de
legaciones provinciales de la 
Consejería de Sanidad, en coor
dinación con las asociaciones 
de usuarios y consumidores.



Ayuntamientos: Hubo de todo, 
hasta amenaza de bomba

MADRID. (Efe).—La jornada 
de constit ición de los ayunta
mientos registró escasos inci
dentes, aunque algunos fueron 
tan curiosos como la celebra
ción de un pleno en San Sebas
tián bajo amenaza de bomba o 
la elección del candidato que ob
tuvo menos votos de los conce
jales en Orense.

En la capital guipuzcoana fue 
proclamado alcalde Xavier 
Albistur, de Eusko Alkarta- 
suna, pese a que la sesión se 
celebró bajo la amenaza de 
colocación de bomba, ya que 
el presidente de la mesa de 
edad, Ramón Labayen, no sus
pendió la sesión aunque advir
tió a los asistentes que si que
rían podían abandonar la sala.

Labayen, ex-alcalde del PNV, 
al plantear el juramento a la 
Constitución formuló única
mente una pregunta en el sen
tido de si alguien no estaba 
conforme respecto a "un acata
miento globalizado”.

En Orense, el presidente de 
la mesa de edad, José Sueiro, 
del CDS, proclamó alcalde a 
Jorge Bermello, de AP, con 
once votos, mientras el candi
dato socialista, Manuel Vaiga 
Ponibo, obtuvo trece. El conce
jal del CDS estimó que la alcal
día correspondía a la lista más 
votada.

Los ediles socialistas y los in
dependientes, que apoyaron al 
candidato de izquierdas, anun
ciaron que impugnarán la pro
clamación del alcalde aliancis
ta, por considerar que la ley no 
fue interpretada correctamen
te por el presidente de la mesa.

En León, los nueve conceja
les del PSOE, los dos del CDS y 
los cuatro de AP dieron la alcal
día al candidato aliancista, 
José Luis Díaz Villarig. Enfren
te tenia a Juan Morano Masa, 
ex-alcalde, y defensor de la se
paración de la provincia de 
Castilla-León, con doce votos 
propios.

Al finalizar el escrutinio, se 
produjeron altercados entre el, 
pxíblico asistente a la sesión y 
se oyeron gritos contra el nom
bramiento de Díaz Villaraig.

Gritos e 
insultos

La elección de Luis Antonio 
González Madrid, del CDS, 
como alcalde de Talavera de la 
Reina (Toledo) discurrió entre 
gritos e insultos del público 
asistente dirigidos contra los 
concejales, especialmente con
tra Federico de la Fuente, de IU 
y el socialista Pablo Tello.

Madrid obtuvo 13 votos — 
cinco de su partido, seis de AP 
y dos de IU— frente a los 12 de 
Tello, quien leyó un comunica
do en el que dijo del nuevo al
calde que pasará a la historia 
de Talavera como "el alcalde 
del engaño”.

Los alcaldes de Salamanca, 
Cáceres, Zaragoza, Palma de 
Mallorca y Barcelona, fueron 
proclamados por ser los cabe
zas de lista más votada en las 
elecciones del diez de junio.

En Salamanca, Femando 
Fernández de Tróconiz, de AP, 
fue proclamado alcalde al con
tar la lista conservadora con 
351 votos más que su directo 
competidor en cuanto a núme
ro de concejales, el PSOE.

Carlos Sánchez Polo, del 
PSOE será el presidente del 
consistorio cacereño a pesar de 
empatar con el candidato alian
cista, José María Saponi, a nue
ve votos. El PSOE había sido la 
lista más votada, aunque con 
escasa diferencia sobre la de 
AP.

El socialista Antonio Gonzá
lez Triviño fue proclamado al
calde de Zaragoza como cabe
za de la candidatura más vota
da, ya que obtuvo trece votos , 
los mismos que el candidato re- 
gionahsta Emilio Eiroa, que fue 
apoyado por los concejales de 
Alianza Popular.

En Barcelona, Pascual Mara
gall resultó reelegido alcalde 
pese a obtener el mismo núme
ro de votos que el candidato Jo
sep María CuUel, de CiU.

El PSC-PSOE obtuvo 21 con
cejales en las pasadas eleccio
nes aunque ayer sólo asistieron 
al pleno 20, ya que Joaquín Na
dal no pudo estar presente en 
el acto al sufrir una fractura de 
clavícula y tres costillas, a 
consecuencia de un accidente 
de equitación.

Amenazas

El sociaUsta Ramón Aguiló 
ha sido reelegido alcalde de 
Palma de Mallorca, por ser el 
cabeza de la lista más votada, 
ya que empató a votos con el 
candidato de AP, Juan Fageda.

En Madridejos (Toledo), el 
candiadto del CDS , Leoncio 
Cobo, denunció uná llamada 
telefónica en la que una mujer 
aseguró que “la vida de mi hija 
peligraba si no daba los votos 
del CDS a los concejales de 
AP".

Entre los curiosos datos de la 
jomada destaca que un médico 
forense, Alfonso Couce, de AP, 
sustituye a otro forense, el so- 
ciahsta Jaime Quintanilla, en la 
alcaldía de Ferrol.

La elección del alcalde de Pa
lencia, Gerardo Cisneros Ma
tia, de AP, tuvo que retrasarse 
durante veinte minutos, ya que 
unos 70 trabajadores de la em
presa Electrolisis del Cobre, 
irmmpieron en el salón para 
protestar por la situación eco
nómica de su factoría.

En la misma sesión, los con
cejales de IU pidieron que en la 
fórmula para prometer sus car
gos se eliminara la ffase "con 
lealtad al Rey", lo que fue acep
tado por la mesa de edad, com
puesta por representantes de 
AP.

La concejal independentista 
del Ayuntamiento de Arrecife 
de Lanzarote, Emilia Perdomo 
Quintana, prometió ayer respe
tar la Constitución española, 
"en España”, durante el acto 
de elección del alcalde, el socia
lista José María Espino.

Felipe González junto a Ordóñez.

En la cumbre de la CEE

Duras acusaciones de Howe a 
la delegación española

BRUSELAS. (Efe).—Sir 
Geofrey Howe acusó ayer a 
España de bloquear una de
cisión comunitaria sobre la li
beralización del transporte 
aéreo en la CEE.

El problema sobre la libera
lización del transporte aéreo 
en el aeropuerto de Gibraltar 
"es un problema entre Espa
ña y la CEE", declaró ayer sir 
Geoffrey Howe.

Howe hizo estas declara
ciones a la prensa en presen
cia de la primera minstra Mar
garet Thatcher al concluir el 
Consejo Europeo, y afirmó 
que "no es un problema 
nuestro”.

El jefe de la diplomacia bri
tánica acusó a España de blo
quear, con su postura sobre 
el aeropuerto de Gibraltar, 
uña decisión comunitaria so
bre la liberalización del trans
porte aéreo en la CEE.

Por su parte, Thatcher afir
mó que en ningún momento 
de la "cumbre” europea trató 
sobre este problema con Feli
pe González, presidente del 
Gobierno español aunque se
ñaló que ambos trataron so
bre el problema de Oriente 
Medio.

Howe dijo que “hemos tra
bajado duro" sobre el proble
ma del aeropuerto de Gibral
tar, refiriéndose a continuos 
contactos entre las dos dele
gaciones, a nivel diplomáti
co.

Además Howe señaló que 
"hemos sugerido varias solu
ciones que fueron rechaza
das por España".

Discusión de 
presupuestos

La "cumbre" de máximos 
dirigentes de la Comunidad 
Económica Europea (CEE) 
entró ayer en la recta final 
con una discusión sobre los 
problemas presupuestarios 

puntuales de la Europa co
munitaria.

La reunión de dos días, que 
estaba previsto acabara a 
mediodía, se prolongará al 
menos hasta las 19:00 gmt 
(21:00 hora local), informaron 
fuentes diplomáticas espa
ñolas.

Tras el acuerdo franco-ale
mán sobre ajustes agromo- 
netarios, que ha sido avalado 
por el conjunto de los países 
miembros de la CEE, el últi
mo escollo lo representa 
Gran Bretaña y, en menor 
medida, Dinamarca, sobre la 
cuestión del control y la limi
tación del gasto comunitario.

Por otro lado, la primera 
ministra británica, Margaret 
Thatcher, mostró su disposi
ción a retirar el bloqueo que 
su país mantiene en solitario 
al programa marco quinque
nal de investigación tecnoló
gica de la CEE.

Al mismo tiempo que las 
discusiones sobre los proble
mas presupuestarios de la 
CEE —sobre todo los relati
vos aJ presupuesto adicional 
de este año y al proyecto de 
presupuesto de 1988—, los 
ministros de Agricultura de 
los “doce" debaten, en Bru
selas, sobre el controvertido 
impuesto al consumo de ma
terias grasas.

Los titulares de Agricultu
ra, por indicaciones de la 
“cumbre", tratan de fijar a 
partir de ayer de forma defi
nitiva los precios agrícolas 
mínimos garantizados para 
la campaña entrante.

Segtin fuentes españolas, 
el paquete agrícola en discu
sión supondría, de ser apro
bado, un aumento de los pre
cios mínimos garantizados a 
los agricultores del 5 por 
ciento y un incremento del 
0,5 por ciento en términos de 
índice de precios al consumo.

En cuanto a los trabajos de 
la “cumbre", el comunicado 

final sobre las orientaciones 
comrmes en tomo a la refor
ma de la CEE está pendiente 
de una reserva global británi
ca y otra parcial danesa, in
formó Pedro Solbes, secreta
rio de Estado español para la 
CEE.

El documento, propuesto 
por la presidencia belga, esti
pula la necesidad de duplicar 
las dotaciones de los fondos 
de ayuda estructural de la 
CEE, a lo que se niega Gran 
Bretaña si no se refuerza la 
disciplina presupuestaria.

El texto también establece 
una serie de prioridades para 
hacer posible la creación de 
un auténtico mercado inte
rior en 1992, en el seno de la 
CEE, y reconoce que, a cam
bio, se pondrán los medios 
necesarios para aproximar 
las economías menos desarro
lladas de las más desarrolla
das.

En la discusión presupues
taria de los líderes de la CEE, 
el presidente del Gobierno 
español, Felipe González, in
sistió, según Solbes, en la ne
cesidad de tener presentes 
los objetivos a medio plazo 
de la Comunidad y no agotar
se en las discusiones puntua
les.

De aprobarse las orienta
ciones propuestas por la pre
sidencia belga, corresponde
rá a la “cumbre" comunitaria 
de diciembre próximo en Co
penhague, bajo la presiden
cia danesa, establecer los de
talles concretos de la reforma 
de la CEE, que no se llevaría a 
la práctica hasta 1988.

Esta reforma ha sido plan
teada por la Comisión Euro
pea, presidida por el francés 
Jacques Delors, como res
puesta a los desafíos del Acta 
Unica, que relanza la integra
ción europea y que entra en 
vigor hoy, 1 de julio, al haber 
sido ratificada por los doce 
Estados miembros.
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Piden la 
absolución 
panel 
parricida de 
Córdoba

CORDOBA. (EFE).—El fiscal 
y la defensa de Alvaro Bustos, 
procesado por matar a su padre 
clavándole una estaca de ma
dera en el corazón, pidió ayer la 
absolución del acusado y su in
ternamiento de por vida en un 
centro siquiátrico, ya que pade
ce una enfermedad mental con 
escasas posibilidades de exna
ción.

Durante el jxucio oral seguido 
contra él 'en la Audiencia Pro- 
■vincial de Córdoba, Alvaro Bus
tos se mostró seguro y tranqui
lo en sus declaraciones al fiscal 
jefe, Narciso Ariza, y reiterá 
que mató a su padre “porque 
era Satanás y tenía la capaci
dad de traspasar espejos".

El presunto parricida, de 34 
años, declaró al tribunal que su 
padre mantuvo relaciones con 
su nuera, de las que nació una 
niña en la que se ha reencarna
do Satanás, por lo que el fiscal 
pidió que Alvaro Bustos no sal
ga del siquiátrico bajo ninguna 
causa, ya que la niña correría 
peligro.

Tras oír los informes de los si- 
quiátras, el fiscal modificó sus 
conclusiones provisionales en 
las que pedía altemativamente 
diez años de prisión o la absolu
ción previo internamiento en 
xm siqxiiátrico.

El equipo siquiátrico que 
atendió a Bustos tras ser dete
nido, dirigido por Carlos Casti
lla del Pino, informó ayer de 
que el procesado padece “sico
sis paranoica crónica, que le 
hace pensar que es hijo de Dios 
y que le llevó a matar a su padre 
sumido en el delirio de que era 
Satanás ”.

A pregxmtas de la fiscalía, 
tanto Carlos Castilla como los 
forenses indicaron que Alvaro 
Bustos tenía necesidad de ma
tar a Satanás, pero no a su pa
dre, argumento que también 
fue asximido por el procesado 
que confesó “haber llorado la 
muerte de su padre, pero no la 
de Satanás".

Los siqxiiátras afirmaron 
también que el procesado pa
dece xma enfermedad con esca
sas posibilidades de curación, 
por lo que el fiscal pidió su ab
solución e internamiento de 
por vida en xm siqxiiátrico apli- 
cándole la eximente completa 
por enajenación mental previs
ta en el Código Penal.

Los hechos juzgados ayer 
ocurrieron durante la noche del 
pasado 4 de enero cuando Al
varo Bustos decidió, según su 
confesión del Ixmes, acabar con 
la vida de “inicuo” porque no 
hacía ningún bien a la humani
dad.

El parricida cortó una barra 
de madera que sostenía xrnas 
cortinas y le sacó punta con los 
alicates y una lima y le atra
vesó el corazón a su padre, pre- 
xrio ritual en el que roció su 
cuerpo de sal y retiró los espe
jos de la alcoba de la víctima.

Alvaro Bustos aseguró que 
cuando tenía 14 años su padre 
le dijo que él era Satanás y que 
para matarlo tendría que cla
varle xma estaca, rociarlo con 
sal y quemarlo con madera de 
una encina, “trámite que segxií, 
excepto quemarlo, porque no 
pude”.

Hallado el cadáver del niño de 
Cubelles desaparecido en abril

CUBELLES (Barcelona). (Efe).—El 
cadáver del niño de 13 meses Guillermo 
Fuentetaja Duflos, desaparecido el pa
sado 2 de abril en Cubelles del cocheci
to en el que paseaba con su madre, fue

encontrado ayer en avanzado estado 
de descomposición escondido bajo una 
barca varada en la playa de esta locali
dad.

El cuerpo sin vida de Gui
llermo, trasladado al depósi
to municipal para practicarle 
la utopsia, fue hallado por 
imos jóvenes que limpiaban 
las barcas estacionadas fren
te al club marítimo de Cube
lles, una de las zonas rastrea
das sin éxito por la Guardia 
Civil tras la desaparición del 
niño.

Guillermo Fuentetaja lle
vaba puestos el mono azul y 
el gorrito de lana blanco que, 
según el testimonio de la ma
dre, Caterine Duflos, vestía 
en el momento de su desapa
rición.

La desaparición del niño 
fue advertida en el Ayunta
miento de Cubelles por la re
cepcionista y el cabo de la po
licía municpal Antonio Moya- 
no, a quienes la madre pidió 
que cuidaran del niño y de su 
hermano Jonathan, de 4 
años, mientras se entrevista
ba con el aparejador munici
pal.

La CEOE se compromete a participar en 
el debate de la reforma educativa

MADRID. (Efe).—El presi
dente de la CEOE, José María 
Cuevas, dijo ayer a Efe que su 
organización ha asumido el 
compromiso de colaborar y par
ticipar en un debate "lo más 
amplio posible" sobre la refor
ma del sistema educativo y fun
damentalmente sobre la For
mación Profesional, proyecto 
que, a su juicio, es muy positi
vo.

Cúevas se reunió ayer maña
na durante cerca de hora y me
dia con el ministro de Educa
ción, José María Maravall, 
quien le informó. sobr el pro
yecto de su departamento ha 
diseñado sobre la reforma de la 
enseñanza no universitaria y 
sobre el que se ha abierto re
cientemente un debate social.

La reunión forma parte de los 
contactos que Maravall viene 
manteniendo con diversas or
ganizaciones sociales para ex
plicar su oferta educativa. El mi
nistro recibió ayer a Nicolás Re-, 
dondo, secretario general de 
UGT, y esta tarde se reunirá 
con el de CG.OO, Marcelino Ca
macho.

Redondo señaló tras la reu
nión que el proyecto es muy po
sitivo y dijo que “ el cambio pro
fundo que implica debería im
pregnar a toda la sociedad".

El proyecto de Maravall in
cluye una “profunda transfor
mación de la educación técni
co-profesional", en la que se 
prevé “una más estrecha vin
culación con el mundo laboral y 
una mayor adaptación a los mo
dernos perfiles profesionales".

El diseño se ordena en dos ni
veles : El primero al concluir la 
educación obligatoria (16 años) 
y el segundo al terminar cual
quiera de las modalidades del

Al levantar la manta que 
supuestamente cubría al pe
queño, descubrieron que el 
cochecito se encontraba va
cío.

Según la versión de la ma
dre, mientras transitaba con 
sus dos hijos por el Paseo Ma
rítimo, una señora de unos 50 
ciños le pidió que le dejase te
ner en brazos al niño, argu
mentando que tenía nietos 
pero que sus hijos no le deja
ban tocarlos.

Esta mujer, que está sien
do buscada por la Guardia Ci
vil, sería, atendiendo a la ver
sión de la madre, la última 
persona que vio a Guillermo y 
que, además, mostró, su inte
rés por él.

Caterine Duflos, de 33 años 
de edad, dijo que la desapari
ción del niño se produjo entre 
las 10.45 y las 14.00 horas del 
2 de abril del pasado en que 
realizó el trayecto compren
dido entre el Ayuntamiento, 
la playa, im parque infantil.

t
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bachillerato.
José María Cuevas dijo a Efe 

al término de la reunión que la 
CEOE va a desarrollar una acti
vidad muy intensa de convocar 
al mayor número de empresas 
españolas en reuniones de ca
rácter nacional, provincial o te
rritorial, en las que se expli
quen las líneas del proyecto y 
se aporten al Ministerio opinio
nes y propuestas.

Para el presidente de la 
CEOE, el tema de la educación 
y de la Formación Profesional 
son muy importantes para la 
mejora, modernización y com
petitividad de las empresas es
pañolas.

Cuevas señaló que la confe
deración está desarrollando ya 
papeles importantes en cuanto 
a sensibilizar a las empresas 
del papel del entrenamiento, 
cualificación y formación profe
sional.

“Las empresas españolas — 
dijo— están desarrollando en 
los últimos años actividades ¡ 

una agencia de compraventa 
de apartamentos y de nuevo 
el consistorio.

El pasado día 23 de abril 
Caterine Duflos y el alcalde 
de Cubelles, Isidre Pisol, 
mantuvieron un careo ante 
Ramón Ignacio Macia, titular 
del juzgado de primera ins
tancia e instrucción de Vila
nova que instruye el caso.

Según se desprende de las 
declaraciones e investigacio
nes, a juicio del juez, el único 
de la calle La Salle, de Cube
lles, donde se encuentra el 
domicilio de Caterine Duflos, 
dijeron a Efe que no habían 
visto a Guillermo con poste
rioridad al día 30 de marzo.

Caterine Duflos, de nacio
nalidad francesa, y su espo
so, el pintor José Luis Fuen
tetaja, de 35 años, residen en 
Cubelles desde hace ocho 
meses y no habían recibido 
amenazas ni llamada alguna 
exigiendo un posible rescate. 

muy significativas, quizá sin el 
debido contacto o coordinación 
con los planes oficiales que de
sarrollan los centros docentes o 
los del Instituto Nacional de 
Empleo".

Añadió que se trata ahora de 
desarrollar una actividad mu
cho más coordinada entre las 
empresas y esos centros do
centes. “Desde la CEOE vamos 
a seguir dedicando más esfuer
zos incluso que los que ahora 
estábamos dedicando", señaló.-

Cuevas señaló que la organi
zación no sólo asume el reto de 
participar en la regulación de la 
formación técnico-profesional, 
según proyecta el Ministerio de 
Educación, sino que, "es algo 
que hemos planteado desde 
hace tiempo”.

En el Acuerdo Económico So
cial, por ejemplo, añadió, se ha
bía previsto el desarrollo por 
parte del Ministerio de Educa
ción, de la CEOE y de los sindi
catos de un nuevo plan de For
mación Profesional.

Consejo de guerra: 
Condenados ocho 
paracaidistas 
y absueltos 
otros dos

MADRID. (Efe).—El Consejo 
de guerra de la Primera Región 
Militar ha absuelto a dos para
caidistas y condenado a otros 
ocho por los delitos de abuso de 
aturoridad y coacciones, por los 
que fueron juzgados anteayer 
en Alcalá de Henares, a un total 
de 21 años, 8 meses y 9 días de 
cárcel y 190.000 pesetas en 
multas.

En la sentencia, notificada a 
los abogados a primera hora de 
la tarde de ayer, se condenó a 
seis de ellos a indemnizar soli
dariamente un millón y medio 
de pesetas a los herederos del 
soldado fallecido, Joaquín Gil 
Roca, por los daños físicos y 
morales que le causaron.

No se concede la indemniza
ción soUcitada de 15 millones 
por no apreciarse nexo causal 
entre las vejaciones y malos 
tratos y el suicidio de Joaquín.

Igualmente se reserva a los 
perjudicados las acciones civi
les de resarcimiento a ejercer 
en vía civil.

Los cabos procesados Luis 
Noval González y Félix Fernán
dez Núñez han sido absueltos 
de los delitos de abuso de auto
ridad de que venían siedo acu
sados.

Los condenados son;
El cabo Julián Fernández 

Fernández, como autor de nue
ve delitos de abuso de autori
dad, a un año de prisión por 
cada uno de ellos.

El cabo Angel Castillo Martí
nez, por tres delitos de abuso 
de autoridad, a ocho meses de 
prisión por cada uno de ellos.

El cabo Manuel Vargas Ra
mos, por cinco dehtos de abuso 
de autoridad, a ocho meses de 
prisión por cada imo de ellos.

El cabo Pedro Navarro Ten
dero, por cuatro delitos de abu
so de autoridad, a ocho meses 
de prisión por cada uno de 
ellos.

El cabo José Delgado Már
quez, por tres delitos de abuso 
de autoridad, a ocho meses de 
prisión por cada uno de ellos.

El cabo Máximo Mozo Mate 
por siete delitos de abuso de 
autoridad, con la atenuante de 
ser menor de 18 años, tres 
meses y un día de prisión por 
cada uno de ellos. Este proce
sado fue juzgado en rebeldía, 
aunque en el juicio fue defendi
do por su abogado.

El caballero legionario para
caidista Jorge Cuenca Martí
nez, por tres delitos de coaccio
nes, a tres meses de arresto 
mayor y 40.000 pesetas de mul
ta por cada uno de ellos.

El cabo Andrés Bueno Sáez, 
por dos delitos de coacciones, a 
un mes y un día de arresto ma
yor y 35.000 pesetas de multa 
por cada uno de ellos.

A todos ellos se les abonará, 
en su caso, el tiempo de arresto 
sufrido por los mismos hechos, 
aunque no ingresarán en pri
sión si el capitán general de la 
Primera Región Militar les con
cede la suspensión de la conde
na y no vuelven a delinquir.
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Manuel Chaves: “La Ley de Solidaridad 
regulará las pensiones no contributivas"

MADRID. (Efe).—El ministro de Trabajo y Seguri
dad Social, Manuel Chaves, dijo ayer que está en estu
dio una Ley que se llamará "de la Solidaridad" para re
gular la percepción de las pensiones no contributivas.

Chaves y el secretario ge
neral para la Seguridad So
cial, Adolfo Jiménez, presen
taron, en rueda de presna, el 
plan de acción 1987-89 del Mi
nisterio de Trabajo y Seguri
dad Social en el área corres
pondiente a la Seguridad So
cial.

Según el ministro el más 
importante punto de dicho 
plan es la “Ley de Solidari
dad", que regulará la percep
ción y funcionamiento de las 
pensiones no contributivas, 
es decir, aquellas que por una 
causa u otra perciban perso
nas que o bien no han efec
tuado cotizaciones a la Segu
ridad Social o no han comple
tado el periodo de carencia.

Serán más de 350.000 las 
personas que se verán benefi
ciadas por estas pensiones, 
que vienen a sustituir a las 
pensiones del Fondo de Ayu
das Sociales (FAS), a las que 
hay que añadir las de los mi
nusválidos y otros grupos.

En opinión de Chaves este 
plan parte de los principios 
que recogía el programa elec
toral del PSOE en 1986.

El plan establece seis gran
des grupos; Organización del 
nivel no contributivo de pen

siones, perfeccionamiento de 
la esfera contributiva, mejora 
de la capacidad adquisitiva 
de las pensiones, perfeccio
namiento de la asistencia sa
nitaria, modificación de la es
tructura financiera y moder
nización y acercamiento de la 
gestión al ciudadano.

La filosofía de este plan, ex
plicó Chaves, se concreta en 
que “la seguridad social sea 
el medio más eficaz para de
sarrollar una política de soli
daridad en relación a los sec
tores más desfavorecidos".

Afirmó que la política eco
nómica del Gobierno ha crea
do un margen de maniobra 
suficiente para acrecentar los 
niveles de protección social y 
acercamos a los restantes 
países de la CEE.

En cuanto a las pensiones 
no contributivas dijo el minis
tro que se trata de su univer
salización dentro de “un cam
po subjetivo en orden a un es
tado de necesidad".

Para la adopción definitiva 
del plan se está realizando un 
estudio en los distintos paí
ses de la CEE, también se rea
lizará una encuesta entre los 
ciudadanos, se enviará un for
mulario a las organizaciones 

sindicales y empresariales, se 
consultará asimismo a las or
ganizaciones de consumido
res y ciudadanas de otro tipo 
y tras esto se abrirá un gran 
debate que llevará a la publi
cación de un “libro rojo" so
bre la Seguridad Social.

También se realiza un estu
dio económico que compren
de las prestaciones asisten
ciales en vigor y su evolución 
a medio plazo, así como el 
análisis previo del coste de 
implantación del nivel no con
tributivo de protección, finan
ciación y articulación presu
puestaria.

En cuanto al perfecciona
miento de la esfera contribu
tiva se tratará de la integra
ción en el régimen general de 
todos los régimenes sustitu
torios “ya se ha realizado en 
las entidades de obreros por
tuarios, Tabacalera y Telefóni
ca —djo Chaves— y habrá 
que adecuar la inclusión de 
asistentes sociales, diploma
dos en trabajo social y otros ”.

Se determinará la cuantía 
de la pensión de cada uno de 
los pensionistas y de los perio
dos de cotización de los acti
vos.

También se realizará un es
tudio actuarial para detemi- 
nar los costes de integración 
y fijación de un plan de finan
ciación a aboradar por cada 

entidad.
El área de protección conta

rá con un sistema de servicios 
sociales dirigidos fundamen
talmente a los minusválidos, 
tercera edad, refugiados y ais
lados.

Para la tercera edad se rea
lizará un plan de transfroma- 
ción de las plazas en residen
cia para los válidos en asisti
das y se realizará con partici
pación de las organizaciones 
y jubilados y del consejo ge
neral de la tercera edad.

Subrayó el ministro que 
cada vez se avanzará más en 
el mantenimiento del poder 
adquisitivo de las pensiones y 
recordó que cada vez se acer
can más al Salario Mínimo In
terprofesional (SMI), que aho
ra se encuentra en un 83 por 
ciento.

La tendencia general, dijo 
el ministro, es la de simplifi
car todos los trámites buro
cráticos, “ya se han suprimi
do los volantes para despla
zamientos, siendo solamente 
necesario la presentación de 
la cartilla y se tratará de dar 
una explicación clara y preci
sa al usuario, así como la im
plantación de una recauda
ción ejecutiva propia para no 
depender de las Magistratu
ras de Trabajo u otros orga
nismos ".

Ayer finalizó 
el plazo para 
las declaraciones 
negativas

MADRID. (Efe).—El plazo para 
presentación de las declaracio
nes del impuesto sobre la renta 
con derecho a devolución co
rrespondiente al ejercicio 1986 
finalizó ayer.

El plazo para las q^ie resulta
ron positivas concluyó el pasa
do día 25, después de que el Mi
nisterio de Economía y Hacien
da estimara conveniente am
pliar el plazo, que finalizaba el 
20 de junio, a causa de la huel
ga de la banca privada los días 
19 y 20 de junio.

Este año Hacienda prevé que 
el número de declaraciones con 
derecho a devolución supere 
los 3’97 millones del año pasa
do, lo que supone aproximada
mente la mitad de las declara
ciones totales presentadas.

El importe de las devolucio
nes superará previsiblemente 
este año los 132.710 millones 
de pesetas registrados para el 
ejercicio anterior.

Hacienda espera recaudar 
1'8 billones de pesetas proce
dentes de algo más de 7 millo
nes de declaraciones del im
puesto sobre la renta.

Los contribuyentes que quie
ran recibir cuanto antes el im
porte de sus devoluciones de
berán requerir su cobro a tra
vés de transferencia bancaria, 
pues Hacienda garantiza que 
de esta forma se podrá agilizar 
su pago.

El comercio mundial crecerá
menos durante este año

GINEBRA. (Efe).—El comer
cio mundial crecerá este año 
algo más del 2’5 por ciento, 
pero el uno por ciento menos 
que en 1986, afirmó ayer Art
hur Dunkel, director general 
del GATT (Acuerdo General so
bre Aranceles Aduaneros y Co- 

’mercio).
“Desgraciadamente parece 

que nuestras previsiones y las 
de otras instituciones mundia
les sobre el limitado incremen
to de los intercambios comer
ciales mundiales se cumpli
rán", manifestó Dunkel.

El director general hizo un 
balance ante la prensa de lá si
tuación actual de las Negocia
ciones Comerciales Multilate
rales, creadas en Punta del 
Este y conocidas como “Ronda

Uruguay", y afirmó que se en
cuentran en el periodo inicial 
“ pero con un intenso trabajo en 
los catorce grupos negociado
res ".

“Hace falta mucho esfuerzo y 
paciencia para que las cosas se 
muevan, pero los Gobiernos 
trabajan en el fondo de los pro
blemas para presentar pro
puestas a negociar sobre la 
mesa del GATT y hacia final de 
año podrá haber algún resulta
do", añadió.

La ronda concluirá en 1990, 
pero la declaración ministerial 
que la creó fijó los plazos de ne
gociación, destacó la globali
dad de la misma en el sentido 
de que un compromiso tendrá 
en cuenta el interés de todos 
los participantes.

Mercado^e^iyis^
Moneda Comprador Vendedor

1 dólai estadounidense ....... 126'582 126'898
1 dólar canadiense................ 94'924 95'161
1 dólar australiano ................ 90'886 91'113
1 franco francés..................... 20'734 20’786
1 libra esterlina ..................... 203'734 204'205
1 libra irlandesa..................... 185'391 185'855
1 franco suizo ........................ 83'327 83'535

100 francos belgas .................... 333'399 334'233 .
1 marco alemán..................... 69'159 69'332

100 liras italianas ...................... 9'544 9'567
1 • florín holandés.................... 61'459 61'613
1 corona sueca....................... 19'806 19'856
1 corona danesa .................... 18'226 18'271
1 corona noruega .................. 18'867 18'914
1 marco finlandés.................. 28'399 28'470

100 chelines austriacos ............ 984'228 986'692
100 escudos portugueses......... 88'364 85’585
100 yens japoneses................... 86'092 86’308
100 dracmas griegos................. 92'261 92'492

Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de negocia
ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

Sociedad cotizada en la Bolsa
Cotización

Nominal Ayer Anterior Diferencia

1 .-Cía Española de Petróleos (CEPSA) ................................ ......... 500 pts. 2.715 2.785 - 70
2.-Petróleos del Mediterráneo (PETROMED) ................... ........1.000 pts. 10.700 10.500 -F200
3.-Empresa Nacional de Electricidad.................................... ......... 500 pts. —— 695 —
4.-Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) ..................... ........1.000 pts. — —^“ —

5.-Hidroeléctrica Española (HIDROLA) .............................. ..........500 pts. 525 525 —
6.—Hidio Ibérica (IBERDUERO) ................................................. ......... 500 pts. 630 625 -I- 5

7.-Cia SEVILLANA de Electricidad........................................ ......... 500 pts. 535 535 —

8.-Unión Eléctrica-Fenosa........................................................... ......... 500 pts. 410 405 -I- 5

9.-Altos Hornos Vizcaya .............................................................. ......... 500 pts. 290 300 - 10

lO.-Asland............................................................................................... ......... 500 pts. 4.570 4.580 - 10

11.-Cementos Alba............................................................................. ........1.000 pts. — — —
12.-Uralita ............................................................................................... ......... 500 pts. 3.070 — —

13.-Valenciana Cementos.............................................................. ......... 500 pts. 5.800 5.750 + 50

lá.-Cros.................................................................................................... ......... 500 pts. 1.605 1.720 -115

15.-Explosivos Río Tinto ........................ ........................................ ......... 500 pts. 2.555 2.545 -I- 10

16.-Perfumería Gal ............................................................................ ..........500 pts. — 3.475 —

17.-E1 Aguila (Cervezas) ................ ................................................ ......... 500 pts. 2.050 2.150 -100

18.—General Azucarera.................................................................. . ......... 500 pts. 3.831 3.650 + 181

19.-Ebro, Cía azúcares y alcoholes........................................... ......... 500 pts. — 13.315 —
2O.-Tabacalera...................................................... . .............................. ......... 500 pts. 8.875 9.105 -230

21.-Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) ................ ......... 500 pts. 4.349 4.342 + 7

22.-Cubiertas MZOV ........................................................................ ........1.000 pts. 9.580 9.130 +450

23 .-Dragados y Construcciones ................................................. ......... 500 pts. 4.350 4.350 —
24.-Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA)......... ......... 500 pts. — — —

25.-Telefónica ....................................................................................... ......... 500 pts. 975 1.021 - 46

26.-Banco de Bilbao........................................................................... ......... 500 pts. 6.790 6.855 - 65

27.-Bémco Central............................................................................... ......... 500 pts. 5.165 5.165 —
28.-Banco Español de Crédito ..................................................... ......... 250 pts. 1.960 1.995 - 35

29.-Banco Exterior.............................................................................. ......... 500 pts. 2.125 — —
30.-Banco Hispano-Americano................................................... ......... 500 pts. 2.495 2.495 —

31.-Banco Popular Español........................................................... ......... 500 pts. — 7.900 —
32.-Banco de Santander.................................................................. ......... 500 pts. 5.685 5.685 —

33.-Banco de Vizcaya ....................................................................... ......... 500 pts. 9.250 9.250 —

34.-Banco Zaragozano...................................................................... ......... 500 pts. 3.675 3.675 —
35.-Corpor ación MAPFRE.............................................................. ...........500 pts. 8.600 8.900 -300

36.-Unión y Fénix Español ............................................................. ......... 500 pts. 10.200 10.125 + 75

37.-E1 Encinar de los Reyes........................................................... ......... 500 pts. 3.150 3.050 + 100

38.-Irunobiliaria Urbis....................................................................... ...........500 pts. 2.798 2.860 - 62

39.-Vallehermoso ............................................................................... ......... 500 pts. 3.075 3.150 - 75

Indice bursátil: 247'49 (-1-0'71) Tendencia; Estable

Información facilitada por BREMOND, AGUILAR & FERNANDEZ FLORES, Agentes de 
Cambio y Bolsa Asociados, Madrid.
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Pedirán 
cadena
perpetua 
para el 
nazi Barbie

LYON (Francia), (Efe).—El 
fiscal de Lyon, Pierre Truche, 
terminó su requisitoria en el 
juicio contra el criminal nazi 
Klaus Barbie con una probable 
petición de cadena perpetua.

Por los argumentos presen
tados por el fiscal Truche en su 
declaración, iniciada el lunes, 
no cabe duda, según los obser
vadores, de que el magistrado 
concluirá con una petición de 
reclusión perpetua.

Pierre Truche evocó el lunes, 
durante más de cuatro horas, el 
carácter inhumano e inacepta
ble de los crímenes perpetra
dos por el antiguo jefe de la 
Gestapo.

"La doctrina nazi no seria cri
minal si no hubiesen hombres 
como Barbie para ejecutaría", 
manifestó el ñscal.

Asimismo, comentó que 
“una sanción será útil para que 
se entienda el concepto de cri
men contra la humanidad. Para 
que entre en nuestra civiliza
ción”.

Curiosamente, la interven
ción del fiscal sorprendió a los 
asistentes: Ese hombre, que, 
en siete semanas de juicio, no 
dejó nunca de aparecer como 
un "magistrado perfecto", fir
me e imparcial, suscitó el lunes 
cierta decepción en la sala de 
audiencias del tribunal de 
Lyon.

Su larga intervención, pro
nunciada de una voz monóto
na, no alcanzó la maestría es
perada por los observadores, 
quienes, durante todo el proce
so, habían destacado el talento 
del magistrado.

El fiscal terminó ayer su re
quisitoria, con la previsible pe
tición de cadena perpetua, an
tes de ceder el sitio a la defen
sa.

Hoy se escucharán en el tri
bunal de Lyon los alegatos del 
abogado congoleño Jean Mar
tin M'Bemba y del argelino Na
bil Bouaita, quienes probable
mente evocarán los "crímenes 
cometidos por Francia en las 
guerras coloniales”.

Las intervenciones de los 
abogados de la defensa serán 
seguidas por el alegato del prin
cipal defensor de Barbie, Jac
ques. Verges.

El Parlamento soviético aprobó 
la Ley de Empresa Estatal

MOSCU (Efe).—El Soviet Supremo o 
Parlamento de la URSS aprobó ayer la 
Ley de Empresa Estatal, que prevé un 
mayor margen de independencia y res
ponsabilidad para las fábricas y empre-
sas. La jornada de ayer, segunda de

esta sesión de verano qúe cierra el año 
legislativo en la URSS, comenzó con un 
discurso del presidente del Presidium, 
cargo equivalente al de jefe del Estado, 
Andrei Gromyko.

En su intervención, Gro- 
myko defendió la convenien
cia de incorporar una nueva 
ley que regule y dé forma le
gal a la práctica de someter a 
discusión nacional los pro
blemas vitales de la vida so
viética, para incorporar la 
opinión púbüca a las decisio
nes.

Esta ley, que fue sometida 
ayer a votación, establece 
que las cuestiones concer
nientes a directrices políticas 
y del desarrollo económico y 
social, así como aquellas rela
tivas a los derechos constitu
cionales, libertades y debe
res de los ciudadanos deben 
ser sometidas a abierta dis
cusión nacional.

Gromyko señaló que esta 
ley es uno de los primeros pa
sos adoptados para incre
mentar la apertura en mar
cha en la URSS, para lo que se 
prevé la adopción de varias 
medidas legislativas.

El presidente del Presi
dium añadió, asimismo, que 
la reorganización que se lleva 
a cabo en la URSS en la actua- 
hdad requierexun "pleno de
sarrollo del potencial demo
crático del socialismo”, en el 
que se enmarca la nueva ley.

La práctica de someter a 
abierta discusión las princi
pales decisiones será aplica
da no sólo cuando éstos afec
ten en general a la URSS, sino 
también en los asuntos de las 
repiíbhcas, y a nivel regional 
y local.

Por otra parte, la Ley de 
Empresa aprobada ayer por 
el Soviet Supremo introduce 
una serie de cambios en la or
ganización y funcionamiento 
de las empresas soviéticas, 
dirigidos a mejorar radical
mente la producción y la eco
nomía.

Los principales cambios 
. que establece la ley se refie

ren a la concesión de un mar
gen mayor de autonomía y 
responsabilidad de cada em

Gromyco. FOTO: EFE

presa en la dirección de su 
gestión y también sobre los 
resultados finales alcanza
dos.

Según la nueva ley, en el 
futuro, las fábricas y demás 
centros de producción no de
penderán enteramente de 
las instrucciones emanadas 
de los ministerios y departa
mentos estatales, aunque se
guirán tomando como punto 
de partida un plan económico 
estatal.

Otro de los cambios impor
tantes que prevé la ley es que 
los directivos de las empre
sas serán elegidos por el co
lectivo laboral, que participa
rá. además, más activamente 
en otras decisiones que afec
ten a su unidad de produc
ción.

Los beneficios que logren 
las empresas podrán ser in
vertidos por las mismas sin 
necesidad de que intervenga 
el Estado, pero en caso de 
que existan pérdidas, el Es
tado tampoco se responsabi- 
üzará de ellas, de manera que 
si una fábrica resultara im
productiva podría ser cerra
da. aunque se garantizará un 
nuevo empleo a sus trabaja
dores.

Además de esta ley, ya 

aprobada, en la sesión de 
ayer se sometieron a vota
ción la ley de discusión nacio
nal de los asuntos importan
tes de la vida estatal y una 
ley que regulará el derecho 
de los ciudadanos a apelar a 
la ley en los casos que juz
guen que sus derechos han 
sido violados de forma arbi
traria por funcionarios o re
presentantes del Estado.

El resto de la jomada de 
ayer la dedicaron los 1.500 di
putados que integran las dos 
Cámaras del Soviet Supremo, 
el Soviet de la Unión y el de 
las Nacionalidades, a delibe
rar sobre estas dos últimas 
leyes, que serán luego some
tidas a votación.

El Soviét Supremo se reúne 
dos veces al año en sesiones 
de invierno y verano para 
sancionar formalmente las 
leyes y cambios que son pre
sentados por los órganos su
periores del Partido Comu
nista de la URSS (PCUS).

Sus sesiones suelen durar 
dos días consecutivos, en las 
que la primera jornada se de
dica a la presentación de las 
leyes o cambios que deben 
ser aprobados, lo que nor
malmente se lleva a cabo en 
la segunda y última jomada.

Psicosis en 
Francia por 
el sádico de 
los suburbios 
de París

PARIS (Efe).—El descubri
miento en las afueras de Paris 
de los cadáveres de tres niñas, 
violadas y estranguladas, ha 

- suscitado una verdadera psico
sis en los barrios del este y del 
sur de la capital francesa donde 
podría hallarse el autor de esos 
crímenes.

Perrine, de siete años, Sabi
ne, de nueve, y Devy, de once, 
murieron en las mismas condi
ciones y, según los datos poli
ciales, de la mano de la misma 
persona.

Para los investigadores, no 
cabe duda de que se trata de un 
maníaco sexual, que actúa solo 
y conoce perfectamente los su
burbios de la capital francesa, 
donde probablemente reside.

El cuerpo de Perrine Vigne- 
ron, desaparecida el 3 de junio 
en la localidad de Bouleurs, fue 
descubierto el sábado pasado 
cerca de Chelles, a unos 20 kiló
metros de su pueblo, al este de 
Paris.

Según la autopsia, la niña fue 
asesinada el mismo o al día si
guiente de su desaparición y el 
asesino intentó quemar el cuer
po.

Menos de 24 horas después, 
se descubría cerca de Vauha- 
Uan (sur de Paris) el cuerpo de 
Sabine Dumont, desaparecida ! 
el día anterior en Bievres, al 
unos pocos kilómetros. |

El sábado por la tarde, Sabi- • 
ne sahó de su casa para ir a 
comprar a una tienda próxima a 
su domicilio y poco después, 
los padres, alarmados por el re
traso, avisaron a la Pohcía.

Los investigadores recorda
ron inmediatamente otro cri
men, cometido en mayo en el 
pueblo de ChatiUon, cerca de 
Bievres.

El 30 de mayo, el cuerpo car
bonizado de la pequeña Devy 
Hema Greedhary, muerta por 
estrangulación, era descubier- i 
to en un parking de esa locaü- 
dad, donde había desaparecido 
unos días antes.

A estos casos se ha sumado 
el de la niña Virgine Delmas, de 
10 años, que desapareció el 9 
de mayo pasado en la localidad 
de Neuilly-sur-Marne (este de 
París).

PANAMA (Efe).—El pueblo 
panameño recobró ayer sus de
rechos y garantías fundamen
tales para que pueda manifes
tarse libremente contra la 
“burda" intromisión del Sena
do de Estados Unidos en los 
asuntos internos de este país.

El Parlamento panameño, en 
sesión extraordinaria y por 
unanimidad, decidió en la no
che del lunes el levantamiénto 
del estado de urgencia nacio
nal impuesto desde el pasado 
día 10, para permitir al pueblo 
que exprese su repudio contra 
una “conspiracióñ" estadouni
dense.

El Senado norteamericano 
aprobó el viernes por 84 votos a 
dos una resolución no vinculan
te en la que pide al Gobierno 
panameño "levantar el estado 
de urgencia nacional y poner 
fin a los abusos contra los dere-

Panamá recobró los derechos y las 
garantías fundamentales
chos humanos".

La “inaudita pretensión" del 
Senado estadounidense insta 
al Ejecutivo panameño a “cele
brar elecciones libres e iniciar 
una investigación imparcial so
bre acusaciones vertidas con
tra los militares".

A principios de junio, el coro
nel Roberto Díaz Herrera, ex
jefe del Estado Mayor del Ejér
cito de este país, acusó a la di
rección militar de corrupción 
política, asesinato y posesión 
ilícita de bienes, pero, liaste 
ahora, no ha presentado las 
pruebas de sus denuncias.

Las revelaciones del jefe mili
tar, que pasó a retiro a finales 
de mayo, desataron una ola de 

violencia que concluyó el pasa
do día 10 con la declaración del 
estado de urgencia nacional en 
todo el territorio.

La “Coordinadora Civilista”, 
que reúne a 65 agrupaciones 
de oposición, llamó a la desobe
diencia civil y convocó una 
huelga general indefinida has
ta que fuesen separados de sus 
cargos los imphcados por Díaz 
Herrera y llevados a la justicia 
ordinaria.

El Gobierno de Eric Arturo 
Delvalle sustentó su determi
nación de suspender ocho artí
culos que tratan sobre dere
chos y garantías fundamenta
les, ante los disturbios promo
vidos por "sectores reacciona

rios que pretenden tomar el po
der por las vías de hecho".

Delvalle solicitó al presiden
te del Parlamento, Ovidio Díaz, 
levantar el estado de urgencia 
después de recibir las sugeren
cias de diversos partidos políti
cos y agrupaciones cívicas que 
desean manifestarse libremen
te contraía “burda" pretensión 
del Senado de Estados Unidos.

Los legisladores panameños, 
al sustentar su voto, dejaron 
claro que restituyen los dere
chos y garantías fundamenta
les para que el pueblo pueda 
exteriorizar su protesta pacífi
ca de repudio contra la decisión 
del Senado.

El Estado Mayor del Ejército, 

el Parlamento, el Ejecutivo y la 
Cancillería rechazaron enérgi
camente por “inmoral” la intro
misión del Senado en los asun
tos internos de este país, cuyas 
relapiones diplomáticas han 
descendido al más bajo nivel.

El embajador de Panamá en 
Washington, Dominador Kaiser 
Bazán, se encuentra en esta ca
pital por orden del Gobierno, 
que le llamó urgentemente 
para consultarlo sobre la “in
concebible" resolución aproba
da el viernes por abrumadora 
mayoría.

El Estado Mayor del Ejército 
se reunió en forma extraordina
ria el sábado para concluir en 
que “no será la resolución irres
ponsable (de ÉE.UU.) la que 
hará cambiar los principios 
doctrinarios y nacionalistas" 
en que se empeña este Gobier
no.
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Ciclismo: 
Victoria de 
Aguilar 
Martínez, en 
principiantes

Otra jomada más de ciclismo 
de promoción a nivel de escue
las tuvo lugar en Villamalea, 
con mucha animación y estos 
resultados en las pruebas cele
bradas bajo la organización del 
Club Villamalea Jerónimo Ibá
ñez:

Principiantes. 1® José Aguilar 
Martínez, de Alinansa: 2® José 
Luis Martínez Rodenas (Al
mansa); 3® Enrique Picazo Mi
llán (Casas Ibáñez); 4® Juan 
Carlos Clemente Vergara (Al
mansa); 5® Alejandro Navalón 
Alcañiz (Almansa). >

Alevines: 1®Baltasar Collado 
García (Almansa); 2® Adolfo Ló
pez Pérez (Almansa); 3® José 
Félix Gómez Parreño (Villama
lea) ; 4® José Doate Tárraga (Al
mansa) ; 5® Juan Antonio Oliver 
Gallego (Ossa de Montiel); 6® 
Segimdo Herrero Albiar (Villa
malea) ; 7® Javier García Griñán 
(Casas Ibáñez), etc.

Infantiles: 1® Juan Luis Gar
cía Tébar (Albacet); 2® Miguel 
Infantes Martínez (Almansa); 
3® Joaquín Carrasco Fernández 
(Villamalea); 4® José Luis Jimé
nez García (Villamalea); 5® 
Juan A. Cebrián Castillo (Al
mansa); 6® José A. Tercero 
Martínez (Albacete).

A cargo de la peña ciclista 
“El cacho”, de Almansa, corre
rá con la organización de la pró
xima jomada a nivel de escue
las, de carácter provincial, a ce
lebrarse en la citada localidad 
almanseña el primer domingo 
del mes de julio, a base de pme- 
bas para principiantes, alevi
nes e infantiles. Y al domingo 
siguiente, en la propia capital, 
a cargo de la Escuela del Club 
Los Llanos.

Finalizó el campeonato 
de tenis del Club Social

Finalizó en las instalaciones 
del Club Social y Polideportivo 
"Los Lanos" elIV Campeonato 
de Tenis y Padle, denominado 
Trofeo Deportes Diana, con la 
celebración de las finales co
rrespondientes a cada catego
ría y gmpo.

Este campeonato se ha veni
do celebrando durante el mes 
de junio y en él han participado 
135 tenistas y se han jugado 
250 partidos, sin que haya ha
bido grandes sorpresas en los 
resultados, llegando la mayoría 
de los favoritos a las finales.

Del torneo se obtendrán las 
clasificaciones oficiales del 
club en las distintas categorías, 
pudiendo tener las mismas, al
guna variación a partir del uno 
de agosto próximo, fecha en 
que entrará en vigor un siste
ma de retos, mediante el cual 
los jugadores que se acojan a 
él, podrán escalar posiciones 
en el caso de ganar sus parti
dos.

Los resultados han sido los 
siguientes:

El guardameta Pedro Muñoz interesa al Cieza

La asamblea de socios del Albacete 
tendrá lugar el próximo domingo
□ A. G.

La directiva del Albacte Ba
lompié ya ha fijado fecha para 
la asamblea general de socios 
que tendrá lugar en los loca
les del bingo de la calle Dioni
sio Guardiola, el próximo do
mingo, a partir de las once de 
la mañana. En la misma se 
dará cuenta del ejercicio eco
nómico de la temporada 86-87 
que cierra con un déficit en 
tomo a los veinte millones de 
pesetas, informe deportivo de 
la misma campaña, lectura y 
aprobación del acta anterior y 
presupuesto para la próxima 
temporada que se quiere no 
sobrepase los sesenta millo
nes, lo que significa un rebaja 
ostensible con respecto a 
años precedentes en los que 
se barajaban cifras en tomo a 
los cien. Igualmente, en la 
asamblea habrá un punto 
destinado a hacer una pro
puesta a socios y abonados, 
probablemente encaminada 
a pedirles de su máxima cola
boración para sacar al club 
del atolladero en el que se en
cuentra inmerso. Baste decir 
que en estos momentos el pa
sivo global de la entidad me
rengue ronda los 120 millones 
de pesetas, nada menos.

Por lo que se refiere a los ju
gadores que pueden vestir la 
camisola albaceteña la próxi
ma temporada, se ha incre
mentado el interés por contar 
con los servicios del guarda
meta Pedro Muñoz, máxime 
tras la definitiva marcha de 
Enrique Sala al Jerez Deporti
vo y la oferta que ha hecho el 
Cieza por incorporar al ex-ili-
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Pedro Muñoz interesa al Cieza, pero el Albacete también lo quiere como primer portero para la 
próxima temporada.

citano. En la directiva blanca 
se piensa que Muñoz puede 
partir como primer portero 
de la plantilla, mientras que 
Peraile lo haría como teórico 
suplente.

Para la terde de ayer, esta
ba previsto por parte del teso
rero, José González, conver
sar con Gómez, Cifo, Parada, 
Alejandro y el propio Peraile. 
Los más problemáticos son 
Parada que desea una mejora 
de su contrato pero que tiene 
im año más de compromiso y 
Alejandro al que el club le 
aplicará el derecho de reten
ción en caso de no llegar a un 
acuerdo. Este último jugador 
tiene ofertas, como la del Al

mansa, que supera a lo que le 
ofrecen en la capital, mien
tras que por el centrocampis
ta se han interesado equipos 
de Segunda B y de ahí el inte
rés de Parada por cambiar de 
aires en caso de no obtener 
una ampliación en sus emolu
mentos.

En cuanto a la posible mar
cha de Antonio al Hércules, el 
tema se encuentra en punto 
muerto puesto que el club ali
cantino no tiene directiva aún 
y el único contacto que se tie
ne es a través del técnico Ri
vera, que recibió unos infor
mes excelentes del anterior 
entrenador merengue, Babi, 
con relación al delantero. De

seguir todo igual, lo más pro
bable es que Antonio conti
núe durante un año más en el 
Albacete Balompié.

Y con respecto al puesto de 
entrenador, mientras prosi
gue el curso de entrenadores 
nacionales en Guecho, se 
consolida cada vez más la hi
pótesis de un tándem en el 
que uno de los fijos seria Leo
poldo Salvador Cifuentes 
“Leo", que cuenta con todos 
los beneplácitos por parte de 
la directiva. De todas formas, 
de lo que salga de la asam
blea el próximo domingo se 
podrá comentar con mayor ri
gor lo que será el Albacete de 
la temporada 87-88.

Ayer se inauguraron los Juegos 
Deportivos de Castilla-La Mancha

En categoría sénior masculi
na, primer gmpo, campeón ha 
sido Femando Quereda, segui
do de Juan P. García; en el se
gundo gmpo, Luis Sánchez, 
que venció a Antonio Barrios; 
en el tercer gmpo, campeón fue 
José Carcelén seguido de Car
los Núñez.

En junior masculinos, prome- 
ro fue Juan Pedro García, se
guido de Pedro García; en ca
dete masculino, primero Juan 
Pedro Riz, seguido de Francis
co Felipe; en infantil, Javier Ló
pez seguido de José J. Jimé
nez; en alevín, Daniel García 
venció en la final a Sebastián 
García.

En el nivel femenino, cam
peón en sénior fue María Lla
nos Garrido, seguida de Rosa 
María García; en infantil M. 
Elena Yeste venció a María Eu
genia Simarro.

Dentro del padle sénior mas
culino, campeón ha sido Carles 
Domínguez, seguido de Juan P. 
García.

El presidente de la Junta de 
Commiidades, José Bono, 
acompañado del consejero de 
Cultura, José María Barreda, 
tenía previsto acudir anoche a 
la inauguración de los V Juegos 
Deportivos de Castilla-La Man
cha que se celebrarán en Gua
dalajara en el estadio munici
pal Fuente de la Niña.

Los V Juegos Deportivos de 
Castilla-La Mancha han sido 
organizados por la Junta y las 
cinco Diputaciones Provincia
les, interviniendo en los mis
mos más de 1.400 atletas en la 
categoría juvenil, minusválidos 
y en la muestra de deportes po
pulares. Paralelamente a estos 
juegos, que serán clausurados 
el día 5 de julio, se desarrolla
rán diversos actos, entre los 
que destaca: Encuentro de 
Bandas populares, quinta se
mana de Cine deportivo, 11 cer
tamen regional de Fotografía 
Deportiva.

La modalidades deportivas 
que serán protagonistas son 
las siguientes: Ajedrez, atletis

mo, baloncesto, balonmano, 
natación, tenis, fútbol, ciclismo 
y pelota, además y dentro de 
los deportes autóctonos y po
pulares, competiciones de ba
rra castellana, tiro de reja, cla
va, etc.

Dentro del cuadro de record 
de los Juegos Deportivos de 
Castilla-La Mancha, recorde
mos que varios están en manos 
de deportistas que han defen
dido los colores de nuestra pro
vincia. En atletismo, dentro de 
la categoría masculina son los 
siguientes: José S. Simón en 
400 metros; Juan Carlos Gon
zález en 300 metros vallas y 110 
metros vallas; F. Javier Aguile
ra en jabalina; Albacete tiene 
también el record de los juegos 
en los 4x400 metros y en Exat- 
hlón en la persona de Jesús 
Díaz Cano. En la categoría fe
menina hay que reseñar que 
ninguna atleta de Albacete os
tenta record alguno.

En natación masculina, los 
records albaceteños se centran 
en Jorge Blanco, en los 100 me

tros braza y 200; Luis Miguel 
Soler en 200 metros libres y 
Santiago Cifuentes en 1.500 
metros libres. Como dato diga
mos que todos los records se 
reparten entre Guadalajara en 
ocho pruebas y Albacete en 
cuatro.

En categoría femenina Est
her Martínez Bianchi ostenta 
los records en 100 y 400 me
tros libres; Rosarío García en 
100 metros espalda y también 
la selección de Albacete del 
año 1985 tiene el mejor registro 
en los 4x100 metros libres.

En la última edición, celebra
da en Cuenca, Albacete fue la 
provincia que más medallas 
acaparó con dos de oro en aje
drez, doce de oro, diez de plata 
y ocho de bronce en atletismo, 
una de plata en baloncesto, 
una de bronce en balonmano, 
una de oro en fútbol, doce de 
oro, once de plata en natación, 
dos de plata y dos de bronce en 
pelota, ima de oro en tenis y 
rma de plata en voleibol.
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'm] C Arancha pasó a la segunda ronda

Liga local de verano-87
Wimbledon: Sánchez Vicario
cayó ante ei sueco Wiiander

Grupo Par

Palomi, 5; Legorburo, 1
Calzad. Nanfer, 6; Carpiman, 2
Hnos. Falcó, 4; El Diamante Azul, 6
Seg. Vért. Hospital, 2; Recre. Tadher, 3
Cafetería La Isla, 14; Imp. Aguilera, 4

Grupo Par

J. C. E. P. F. C. P.

Palomi ........................... 1 l'’ 0 0 5 1 2

Cafetería La Isla .... 1 1 0 0 14 4 2.

Calzados Nanfer ..... 1 1 0 0 6 2 2

El Diamante Azul .. 1 1 0 0 6 4 2

R. Tadher .................... 1 1 0 0 3 2 2

S. V./Hopital ............. 1 0 0 1 2 3 ' 0

Hnos. Falcó................ 1 0 0 1 4 6 0

Carpiman.................... 1 0 0 1 2 6 0

Legorburo................... 1 0 0 1 1 5 0

Imprenta Aguilera. 1 0 0 1 4 14 0

Grupo Impar

Maestranza Aérea, 3; Talleres Juype, 6
Antenas Ikusi, 1; Galbas Asesores, 3
Autom. Orenes, 2; Los Pucheros, 5
Cofal, 1; Disco Sunny, 3
Descansó: Publicidad Cebrián

Grupo Impar 

J. G. E. P. F. C. P.

Disco Sunny............... 1 1 0 0 3 1 2

Galbas Asesores ... 1 1 0 o 3 1 2
Los Pucheros ............ 1 1 0 o 5 2 2

Talleres Juype......... 1 1 0 o 6 3 2
P. Cebrián ................... 0 0 0 o 0 0 0

Antenas Ikusi.......... 1 0 0 1 1 3 0
Cofal................................ 1 0 0 1 1 3 0

A. Orenes.................... 1 0 0 1 2 5 0
M. Aérea ...................... 1 0 0 1 3 6 0

LONDRES. (Efe).—Emilio 
Sánchez Vicario, único espa
ñol en liza en el torneo indivi
dual, no pudo superar ayer al 
sueco Mats Wiiander y cayó 
derrotado en los octavos de 
final de-Wimbledon, por 2-6, 
7-6, 6-3 y 7-5.

El español, que durante la 
primera semana de torneo 
había aclimatado su juego re
posado y seguro de tierra, al 
agresivo y rápido de las pis
tas de hierba, no pudo con el 
sueco, cabeza de serie núme
ro tres.

Emilio Sánchez planteó el 
partido inteligentemente. 
Durante el primer set sirvió 
con precisión a los ángulos y 
apoyó su juego con certeras 
voleas que le hicierori ganar, 
con relativa facilidad, la pri
mera manga, por 6-2.

En la segunda comenzó la 
tardía reacción del nórdico. 
Aunque el español logró 
mantenerse hasta el juego 
decimocuarto, en el desem
pate Wiiander sólo cedió un 
punto para igualar el partido.

En los últimos dos sets, el 
nórdico mantuvo su nivel de 
juego, mientras que el espa
ñol sólo opuso resistencia en 
la cuarta manga que cedió 
por 7-5.

Ya en cuartos, seis jugado
res europeos, el yugoslavo 
Slobodan Zivojinovic, los sue
cos Wiiander, Jarryd y Ed- 
berg, el francés Leconte y el 
checoslovaco Ivan Lendl, lu
charán por un puesto en la fi
nal. Sólo un jugador estadou
nidense, Jimmy Connors, y 
uno australiano, Pat Cash, 
aspiran a lograr esta haza- 
na .

i

Sánchez Vicario pierde la raqueta en uno de los momentos 
del partido disputado ayer frente al sueco Mats Wiiander.

Por su parte, la española 
Arantxa Sánchez Vicario se 
calificó para la segunda ron
da del torneo de juveniles de 
Wimbledon, de tenis, tras 
vencer a la filipina Sarah Ra
fael.

Arantxa Sánchez Vicario 
no tuvo problemas para im
ponerse a su rival por el con- 
timdente resultado de 6-1 y 
6-1.

Resultados

Resultados de los partidos 
de los Campeonatos interna
cionales de tenis, que se han 
disputado en las pistas de 
Wimbledon.

—^Individual femenino. Oc
tavos de final.

Claudia Kohde-Kilsch 
(RFA,8) venció a Catarina 

Lindqvist (SUE) por 6-4, 6-2.
Gabriela Sabatini (ARG, 6) 

a Natalia Zvereva (URS) por 
6-0, 2-6, 6-4.

—^Individual masculino. 
Octavos de final.

Pat Cash (AUS, 11) a Guy 
Forget (FRA) por 6-2,6-3, 6-4.

—Doble masculino. Segun
da ronda.

Scott Davis-David Pate 
(EE.UU.) vencieron a Rick 
Leach-Tim Pawsat (EE.UU.) 
por 6-3, 7-6.

—Doble femenino. Tercera 
ronda.

Svetlana Parkhomenko-La- 
risa Savchenko (URS) a Anne 
Hobbs (GBR)-Gandy Rey
nolds (EE.UU.) por 6-0, 6-3.

Lori McNeil-Robin White 
(EE.UU.) a Luise Field-Arme 
Minter (AUS) por 2-6, 6-2, 6-2.

CAMPUS DE BALONCESTO
(Masculino)

Esta Diputación Provincial pone en marcha el Campus de Ba
loncesto, para todas aquellas personas a las que pueda interesar 
y que reúnan las condiciones exigidas;

PERIODO: Del 6 al 14 de Julio de 1987.
LUGAR: Centro Socio-Educativo Giner de los Ríos.
NUMERO DE PLAZAS: 100, de las que 50 serán internos do

miciliados en los pueblos de la provincia y otros 50 medio-pensio
nistas domiciliados en esta capital.

REQUISITOS:
—Haber nacido en los años 72-73 y excepcionalmente en el 

74.
—Cuota 3.000 Pts.
—Llevar ropa y calzado deportivo adecuado, así como útiles 

x personales y de aseo (internos).
^^SE ADJUNTARA:

—Currículum deportivo, incluyendo peso y altura.
—Ficha debidamente cumplimentada.

Las solicitudes y las fichas podrán ser retiradas de los 
respectivos Ayuntamientos y en la propia Diputa

ción.
La presentación de las citadas solicitudes se 

efectuará en el Registro de esta Diputación 
Provincial hasta el 3 de Julio, antes de las

13 horas.

DIPUKCiON de /LB^cfif

EMPRESA MULTINACIONAL 
DE COSMETICA

PRECISA CUBRIR PLAZAS 
DE REPRESENTANTE EN 
ALBACETE Y PROVINCIA

SE OFRECE:
Ingresos anuales del orden de dos millones de Ptas. 
Alta en Régimen Especial Segundad Social.
Formación a cargo de la empresa.
Cartera de clientes.
Apoyo comercial.

SE REQUIERE:
Vehículo propio.
Experiencia en ventas (preferible sector peluquería).
Edad no superior 35 años.
Dedicación exclusiva.
Nivel cultural Bachiller Superior.
Buena presencia.

Se atenderá hoy miércoles de 4 a 8 en Hotel Los Llanos. Pregun
tar Sr. La Costa.

RESTAURANTE

NUESTRO BAR
TIPICO RINCON MANCHEGO

Ponemos en conocimiento de nuestros clientes que, 
como es costumbre de esta casa, permanecerá cerrado 
por vacaciones durante el mes de julio.
Alcalde Conangla, 102 • ALBACETE

Pelota: 
Albacete 
perdió en 
semifinales 
ante Palencia

Los pasados días 27 y 28 de 
junio, se cefebraron en Vallado
lid las semifinales del Campeo
nato de España de pelota en ca
tegorías infantil y cadete. Para 
esta fase, Albacete había logra
do clasificar a la pareja de pelle
ta categoría cadete formada 
por José López y Blas Chacón 
ambos del Club Frontón Alba
cete.

La eliminatoria de nuestros 
pelotaris fue contra Palencia 
perdiendo por un apretado 35- 
33, a pesar de la mejor calidad 
de los albacetenses, pero las 
condiciones del frontón (corto y 
con rebote) perjudicaron nota
blemente a nuestros represen
tantes, no habituados a estas 
instalaciones por carecer de 
ellas nuestra capital.

De cualquier forma, ha sido 
un éxito importante haber lle
gado a esta fase final, después 
de superar a provincias de tan 
buen nivel en este deporte 
como Valencia, Alicante y Al
mería.
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(Efe).—Los directores deporti
vos de los equipos españoles — 
Teka, Kas, BH, Reynolds Seur y 
Caja Rural—, no tienen un favo
rito claro para adjudicarse la 74 
edición del Tour de Francia, 
porque a las bajas de Lemond 
y Bernard Hinault hay que aña
dir un recorrido un tanto atípico 
y exigente.

^Tanto para Javier Mínguez 
como para Txomin Perurena, la 
carrera está más abierta que 
nunca, porque las bajas de Hi
nault y Lemond, auténticos 
protagonistas de las últimas 
ediciones han controlado la 
carrera.

Estas ausencias unidas a la 
baja forma de algunos corredo
res, que en años anteriores han 
sido los segundos en discordia

El Tour-87, sin Lemond ni 
Hinault, no tiene favorito
en el Tour, casos de —Delgado, 
Mottet, Kelly o Anderson—, de
jan las puertas abiertas a hom
bres, que en cierto modo, están 
destacando esta temporada.

Así, Roche que viene de ga
nar el Giro, Parra el clásico 
RCN, Herrera la Vuelta a Espa
ña, Hampsten la Vuelta a Suiza 
y, con ellos los todopoderosos 
Kelly y Fignon, que parece ha
ber recuperado la moral tras el 
golpe que supuso la confirma
ción del positivo en el GP Valo
na el pasado mes de mayo, se 
encuentran entre los que al fi
nalizar el Tour en París pueden 

alcanzar el triunfo de la prueba.
A todo esto hay que añadir el 

comienzo un tanto extraño de 
la “Grande Bouclé", ya que la 
salida en Berlín en un circuito 
excesivamente rápido, el pri
mer día de descanso llega de
masiado pronto, la primera fase 
de la carrera es completamente 
llana, mientras que la temida 
contra reloj individual de 80 ki
lómetros es en cierto modo el 
“prólogo" „ para afrontar los Pi
rineos y Alpes.

Tampoco los directores espa
ñoles tienen muy claro el corre
dor que puede conseguir el pri

mer jersey amarillo de líder. 
Son 6’ 100 kilómetros de recorri
do, donde el único problema es 
un cambio de 180 grados y por 
ello ideal para corredores que 
arrastren grandes desarrollos 
acostumbrados a no jugar con 
los cambios.

Entre los favoritos para con
seguir la primera victoria se en
cuentran el alemán federal Rolf 
Golz, vencedor esta temporada 
en dos prólogos similares a 
éste; el holandés Nijdan un 
consumado especialista en dis
tancias cortas contra el cronó
metro.

Jimto a éstos, los de siempre 
es decir el francés Thierry Ma
rie apoderado “el rey del prólo
go", no en vano ha ganado en 
sus tres años de profesional 
diez pueblos de este tipo —en
tre ellas el prólogo del Tour de 
Francia del pasado año—. Tam
bién el canadiense Steve 
Bauer, un corredor que siempre 
trabaja para otros que se de
fiende bien en todos los terre
nos, pero de forma especial en 
la lucha contra las manecillas 
de reloj en tramos cortos.

Otro de los favoritos para ga
nar en el rápido circuito berli
nés es el polaco Lech Piasecki.

De la representación españo
la, en los pronósticos, tan sólo 
Miguel Indurain y Blanco Villar 
son los que más posibilidades 
tienen.

Logroñés: 
La renovación 
de Moncaleán 
provoca 
dimisiones

LOGROÑO. (Efe).—Nueve 
directivos del Logroñés dimi
tieron ayer por no estar de 
acuerdo con la decisión del pre
sidente, Joaquín Negueruela, 
de prorrogar su mandato por 
un año y el meta Moncaleán re
novó su contrato por una tem
porada.

Al frente de los directivos ce
santes figura' Femando Villa
mor, vicepresidente y portavoz 
del club, el gerente, Gregorio 
Fernández, considerados como 
los artífices del "milagro" del 
Logroñés en los últimos cuatro 
años, tanto en lo económico 
como en lo deportivo.

Villamor anunció su decisión 
a raíz de que, antes de produ
cirse el ascenso del equipo a 
Primera División, el presidente 
Negueruela, que concluía su 
periodo ordinario, optase por 
prorrogar su mandato por un 
quinto año, acogiéndose a nor
mas reglamentarias.

Durante los últimos cuatro 
años, la directiva logroñesista 
ascendió al equipo de Segunda 
B a Primera División, en una 
gestión de bloque, aunque en 
la última temporada crecieron 
las discrepancias entre el presi
dente y el vicepresidente res
pecto a la política económica y 
deportiva del club.

Joaquín Negueruela ha bus
cado ya varios directivos para 
sustituir las vacantes, más im
portantes, sobre todo la de vi
cepresidente, que ocupará An
gel García, que perteneció a di
rectivas de anteriores etapas, 
así como la del gerente, que de
sarrollará un economista con
tratado, que será el primer di
rectivo de la historia del Logro
ñés con retribución salarial.

Mientras tanto, el guardame
ta santanderino Agapito Mon
caleán decidió renovar, por una 
temporada, su contrato tras las 
conversaciones mantenidas en 
las últimas horas con el presi
dente.

A pesar de las ofertas recibi
das del Oviedo y Jerez Deporti
vo, económicamente más ven
tajosas que la del club riojano, 
Moncaleán prefirió continuar 
en la plantilla entrenada por Je
sús Aranguren, para jugar la 
próxima temporada en Primera 
División.

ENTOLEDO

ESIÁ 
SU NUEVA

CASA
aaaBienven¡do a casa. Bienvenido ai 

Banco Hipotecario de España y a su nueva sucursal.
A su servicio para todo lo que quiera: 

para la promoción de viviendas, para comprar una 
nueva, cambiarse a otra, reformar 

o rehabilitar la que ya tiene, para inversiones 
comerciales y hoteleras... para todo lo que 

necesite. Financiados con nuestras Emisiones 
de Cédulas Hipotecarias, cuentas vivienda, 

cuentas corrientes e imposiciones 
aplazo fijo. Porque aquí somos especialistas.

Desde hace 115 años.
Venga al Hipotecario. Esta es su casa.^

BANCOHIPOTECARIO
DE ESPAÑA

Su Casíi
Nueva. 4. Tel. (925) 21 47 00.45001 Toledo
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Consta de cuarenta y ocho 
artículos, divididos en seis ca
pítulos, una disposición final y 
cuatro anexos, entre ellos la re
gulación del fondo de garantía 
salarial.

El acuerdo pleno se alcanzó 
sobre las cuatro de la madruga
da de ayer, martes, y se decidió 
que el acto formal de la firma se 
produjera a la una y media de la 
tarde del mismo martes, en la 
sede del Consejo, donde se ha
bían desarrollado las negocia
ciones. Sin embargo, leves pro
blemas surgidos en el último 
momento retrasaron esa firma 
dos horas más.

El nuevo convenio, recoge 
bastantes artículos que figura
ban en los anteproyectos de las 
dos partes negociadoras, si 
bien los dos escollos funda
mentales que han impedido la 
firma hasta ahora, las indemni
zaciones por formación y pre
paración y el fondo de garantía 
salarial han sido prácticamente 
negociados y redactados de 
nuevo.

Han desaparecido en el con
venio las tablas por formación y 
preparación presentadas por 
AFE y se han sustituido por 
una compensación libre que fi
jará el club con el que el juga
dor termine contrato. Esta for
mación y preparación incluirá a 
aquellos jugadores entre 18 y 
24 años cumplidos, que termi
nen compromiso con un club.

Cláusula de 
indemnización

Los jugadores entre esas 
edades que terminen contrato 
serán incluidos en unas listas, 
en las que el club fijará la in
demnización solicitada. Si son 
contratados por otro, recibirán 
el 15 por ciento del montante 
de la operación y su contrato 
solamente será aceptado en la 
Liga cuando el club adquiriente 
demuestre haber pagado esa 
indemnización.

Caso de que ningún club se 
interese por el jugador, éste 
tendrá derecho a suscribir un 
nuevo contrato, con el mismo 
club, por una temporada de du
ración, en los términos estable
cidos en el contrato finalizado, 
con sus retribuciones incre
mentadas en el IPC de los doce 
meses anteriores y en el seis 
por ciento de la cantidad fijada 
en la lista de compensación.

El fondo de garantía salarial 
se fija en 150 millones de pese
tas, que aportará la Liga de 
Fútbol Profesional por cada

FOTO: MANUEL POfclO
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Los clubs recibirán una compensación cuando jugadores entre 18 y 24 años cambien de aires, como 
derecho de formación.

AFE y Liga Profesional llegaron a un acuerdo

La relación futbolista-club, 
regulada mediante convenio

MADRID (Efe).—La Asociación de Fut
bolistas Españoles (AFE) y la Liga de Fút
bol Profesional (LFP) suscribieron ayer 
tarde el convenio colectivo que regulará 
las relaciones entre los futbolistas profe
sionales y los clubes adscritos a la Liga de 
Fútbol Profesional, que tendrá una vigen

cia de dos años, a partir de hoy. El conve
nio, cuyas negociaciones se han prolonga- 
do.^durante los últimos dos años, fue firma
do después de más de dieciséis horas de 
negociaciones del lunes, en el Consejo Su
perior de Deportes y en presencia del se
cretario de Estado, Javier Gómez Navarro.

una de las dos temporadas de 
vigencia, para hacer frente a 
los impagos de sus clubes afi
liados a jugadores profesiona
les.

En el primer año de vigencia 
del convenio se incluye la Se
gunda División B, aunque ya ha 
dejado de pertenecer a la esfe
ra de la Liga de Fútbol Profesio
nal, pero que será objeto proba
blemente de otro convenio 
para el año próximo, entre la 
AFE y la Federación.

El secretario de Estado para 
el Deporte señaló en el acto de 
la firma que "todo esto ha sido 
un poco como,el parto de los 
montes.- El papel del Consejo se 
ha limitado a la presencia en las 
negociaciones y a ayudar lo 
más posible a la firma del con
venio, que creo beneficia a to
das las partes".

"Quiero", añadió, "expresar 
mi satisfacción y agradecer a 

todas las partes el esfuerzo que 
han realizado. Este convenio, 
que complementa el Decreto 
1.006/85, es pieza básica para 
la racionalización del fútbol y 
una base de partida muy im
portante”.
Al acto de la firma acudieron to
das las personas que habían in
tervenido en la maratoniana 
negociación. Gerardo Martínez 
Retamero y Jesús Samper, por 
la Liga Profesional; Juan José 
Iriarte y Gerardo Movilla, por la 
AFE; Javier Gómez Navarro y 
sus directores generales, Juan 
Miguel Hernández de León y 
Francisco Guillán, por el CSD, y 
el magistrado de Trabajo Ma
nuel Sancho, que ha sido el pre
sidente de la mesa negociado
ra.

Iriarte: Llegó el 
primer convenio

Iriarte señaló que "por fin he

mos conseguido firmar el pri
mer convenio colectivo, en 
gran parte por la intervención 
del Consejo y por la paciencia 
del presidente de la mesa. Los 
jugadores pueden sentirse ab
solutamente satisfechos del 
convenio, aunque lógicamente 
podría haber sido mejorado, 
porque unos y otros hemos te
nido que ceder".

Iriarte afirmó también que “a 
partir de ahora puede decirse 
que ya hay paz social en el fút
bol y que todas las partes pue
dan comenzar a trabajar en se
rio por él". Más tarde reconoció 
que había algunos aspectos del 
anteproyecto de AFE que no 
pudieron lograrse, entre ellos 
la participación de la Asocia
ción en los derechos de televi
sión.

“Ahí", dijo Iriarte, "la Liga 
Profesional nos ha derrotado 

ampliamente".
Gerardo Martínez Retamero, 

vicepresidente de la Liga Profe
sional, subrayó que "el acuerdo 
es un principio de regulación 
futura. Hoy acabamos con un 
viejo ütigio entre las partes y 
como demostración de ello qui
siera entregar a Iriarte el famo
so cheque de seis millones de 
pesetas que se les debía, en 
concepto de un partido home
naje. Espero que el cheque sir
va para acabar con una reivin
dicación histórica de AFE".

Martínez Retamero, en efec
to, hizo entrega a Iriarte de un 
cheque por valor de seis millo
nes de pesetas.

Gómez Navarro, mientras los 
presentes procedían a firmar el 
convenio, manifestó que “ya 
quedan pocos hilos que atar en 
el fútbol, porque las negocia
ciones entre todas las partes 
han llegado a buen puerto o es
tán en vías de hacerlo. Sin em
bargo, queda una espina que 
se llama Segunda División B, 
con la que todos estamos dis
conformes y que será —y espe
ro equivocarme— una fuente 
de conflictos".

Acuerdos

Entre los acuerdos a que lle
garon los representantes de 
AFE y LFP en el transcurso de 
tan prolongada reunión, en la 
que existían una serie de pun
tos conflictivos, se encuentran 
los siguientes:

—Provisión de un fondo de 
garantía salarial de 150 millo
nes por año.

—Fijación de indemnizacio
nes de forma ilimitada, de la 
cual percibirá el jugador el 6 
por ciento de su cuantía.

—Reconocimiento de los de
rechos de imagen del jugador 
cuando forma parte del colecti
vo.

—Creación de un fondo cul
tural de 15 millones que será 
administrado por la Liga Profe
sional y la Asociación conjunta
mente.

—Mejoras individuahzadas, 
entre las que cabe destacar la 
organización de partidos de ho
menaje a jugadores que se reti
ren. Indemnizaciones de hasta 
100 millones por incapacidad 
transitoria. En caso de acciden
te con resultado de muerte in
demnización de 4 millones de 
pesetas.

—Posibilidad de anunciar las 
deudas del club durante un pe
ríodo de dos años.

—^Fijación del límite de las in
demnizaciones en los 24 años.

REAL E ILUSTRE 
ARCHICOFRADIA 

NTRA. SRA. DE CORTES 
ALCARAZ

CONVOCATORIA ASAMBLEA 
GENERAL EXTRAORDINARIA

Día: 22 de Julio 1987. (JUEVES).
Hora: NUEVE Y MEDIA DE LA TARDE EN PRIMERA CONVO

CATORIA Y MEDIA HORA DESPUES EN SEGUNDA.
Lugar: SACRISTIA DE LA PARROQUIA SANTISIMA TRINI

DAD.
Orden dei Día:: “PUNTO UNIC0”.-C0N MOTIVO AÑO MARIA

NO, POSIBLE TRASLADO DE NTRA. SRA. DE CORTES AL 
SANTUARIO.

Alcaraz, 26 de Junio de 1987 
EL PRESIDENTE, 

Fdo.: Tomás Gallardo Nieto.

SE VENDE 
INSTALACION INDUSTRIAL

COMPUESTA DE:
— Nave de 1.200 m2.
— Oficinas 430 m2. en dos plantas.
— Muelle.
— Aparcamiento interior.
— Y todos los servicios.
Polígono Industrial Campollano. Albacete. TIfno.: 21 02 62.

GimnRno 

PAIAÍ

ESCUELA 
DEPORTIVA

C/. San Antonio, 7
Teléfono 21 86 21 

ALBACETE
GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO 

KARATE - MANTENIMIENTO - PESAS Y APARATOS DE 
MUSCULACION - MINIFRONTONES - SAUNA y SQUASH

Clases especiales para niños desde los 5 años

."simplemente” 
para ayudar 

a los 
deficientes 
mentales?

ASPRONA
Albacete.—Mayor, 22

Pérez Pastor, 74
Centros piloto en: Hellín, Almansa, 
Caudete, La Roda y Villarrobledo.
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Para voz y pianoa

gio universal está dotada de 
una profundísima originali
dad. El propio Mompou la de
fine como de “una estética de 
reiterado comienzo ”, y es mis-
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Su vocación por la música se 
reveló de manera precoz y ya 
desde muy niño estudió piano 
en el Conservatorio del Liceo, 
con Pedro Serra. En mayo de
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Murió Federico Mompou, el gran 
compositor de la música callada

MADRID (Efe-Documentación).—Fe
derico Mompou fallecido ayer , tenía 94 
años y era uno de los compositores espa
ñoles más universales en su obra, muy 
amplia y variada, y que, además, conte

nía un gran acento de catalanidad. Mom
pou nació el 16 de abril de 1893 en Barce
lona, en el actual barrio del Paralelo, en 
el seno de una familia de industriales de 
desahogada posición económica.

1908, cuando tenía catorce 
años, dio su primer concierto 
público en la sala del Orfeón 
barcelonés, con un programa 
que incluía música de Schu
bert, Mozart, Grieg y Men- 
delsshon. Un año después el 
joven Mompou asistió a un 
concierto dado en la Sala Mo
zart de Barcelona por Gabril 
Fauré que había llegado a la 
capital catalana acompañado 
por Marguerite Long, y esto le 
decidió a dedicarse a la com
posición.

En 1911 viajó a París para 
amphar sus estudios de músi
ca con Diemer, Pessard, Ferdi
nand Motte-Lacroix y Marcel 
Samuel-Rousseau. Su contac
to con la Escuela Francesa en 
esta ciudad terminó de decidir 
su vocación como creador. Su 
primera composición, número 
1 de “Playns", está fechada 
en 1911. La I Guerra Mundial 
le hizo regresar a Barcelona, 
donde se consagró a la com
posición.

En 1921 volvió de nuevo a 
Paris, ciudad en la que residió 
hasta 1941, escribiendo en 
esta época una parte signifi
cativa de su obra; “Trois va- 
riations” (1921), “Préludes” 
(1927), “Souvenirs de l'Expo- 
sition" (1937) y “Variatioñs 
sur un thérne de Chopin" 
(1938), entre otras.

En 1941 regresó a Barcelo
na, donde fijó su residencia 
definitivamente. Aunque en 
sus comienzos Mompou escri
bió alguna partitura para voz 
y piano, es a partir de 1942 
cuando se manifiesta plena
mente en este género, con tí
tulos como " Combat del Som- 
ni", sobre poesías de J. Janet; 
"Llueve sobre el río" y "Pasto
ral", sobre poemas de Juan 

Ramón Jiménez; "Caneó de la 
Fira" de T. Garcés; "Cantar 
del alma", de San Juan de la 
Cruz, y “Aureliana do Dil", de 
Ramón Cabanillas.

Las partituras consideradas 
por Mompou como más repre- 
sentantivas son “Cants Ma- 
gics”, “Charmes” y, sobre 
todo, los dos cuadernos de 
“Música callada". Por otra 
parte, las piezas que le costa
ron un mayor esfüerzo fueron 
las tituladas “Caneó de la 
Fira" y “Canción y danza”, 
que fue incorporada hace más 
de cincuenta años por Rubins- 
tein a su repertorio.

En 1945 Mompou obtuvo el 
Primer Premio Nacional de la 
Sección Sinfónica y de Cámara 
del Concurso de Composito
res y Musicólogos Españoles. 
A este galardón siguieron 
otros, entre ellos el Premio Es
pecial del Jurado del Premio 
Internacional de la Crítica Dis
cográfica, otorgado en Berlin 
en 1977 por su obra pianística 
recogida en su álbum “Ensa
yo" ; el Premio Ciudad Condal 
de Barcelona; y el Premio Na
cional de Música en 1979, que 
le fue entregado en octubre 
de ese año como reconoci
miento de su gran obra musi
cal y por su aportación huma
nística al mundo de la crea
ción contemporánea.

En enero de 1977 se celebró 
un entrañable homenaje en su 
honor en la Fundación March, 
de Madrid. La presentación 
corrió a cargo del poeta y aca
démico Gerardo Diego y del 
propio maestro, al piano, que, 
acompañado por la soprano 
Montserrat Alavedra, inter
pretó el cuarto cuaderno de 
sus obras “Música callada" y 
“ Cinco melodías sobre textos 
de Paul Valey".

En marzo de 1978, y con 
ocasión de la proximidad de 
su ochenta y cinco cumplea
ños, se le tributó otro concier
to homenaje en Nueva York, 
patrocinado por la Reina doña 
Sofía, y en el que Montserrat

Caballé cantó obras del músi
co catalán, acompañado al 
piano por Ahcia de Larrocha, 
quien, por su parte, ofreció el 
estreno mundial de “Canción 
y danza", terminado por 
Mompou en febrero de ese 
año para dicha ocasión. En Es
paña se celebraron otros ho
menajes en su honor, desta
cando, entre ellos, el que tuvo 
lugar en el Palau de la Música 
de Barcelona.

En octubre de 1979 fue in
vestido doctor “honoris cau
sa” por la Universidad de Bar
celona, junto con el pintor 
Joan Miró y el historiador 
francés Pierre Villar. Un año 
después, en octubre, le fue 
concedida la Medalla de Oro 
de la Generalitat, la primera 
que se otorgaba a un músico 
desde el restablecimiento de

de ese mismo año, fue nom
brado como socio de honor de 
la Sociedad Filarmónica de 
Bilbao.

En enero de 1982 el mundo 
filarmónico le tributó un ho
menaje en el Teatro Real de 
Madrid. El concierto mono
gráfico lo interpretó la Or
questa de RTVE, bajo la direc
ción de Odón Alonso, y contó 
con la colaboración de la so
prano Montserrat Alavedra y 
el barítono Luis Alvarez. Este 
homenaje se prolongó con di
versos actos, entre otros, la 
entrega al compositor de la 
primera Medalla del Círculo 
Catalán.

Finalmente, en febrero de 
1983, se celebró en el Lincoln 
Center de Nueva York un con
cierto homenaje a los noventa 
años de Mompou. La critica 
del “NewYork Times" le dedi
có grandes elogios, celebran
do tanto la música del maes
tro como la actuación del coro 

- universitario de Gijón, que 
realizaba, entonces, una gira 
por Estados Unidos.

Según la critica, la música 
de este eminente compositor 
catalán de reconocido presti-

Federico Mompou.

de cualquier escuela y de las 
técnicas conocidas. Al mismo 
tiempo, Mompou fue intérpre
te excepcional de su obra pia
nística, y como tal actuó en 
numerosos conciertos en Es
paña y en el extranjero.

Mompou fue considerado el 
"músico más espiritual de Eu
ropa”, profeta en su tierra y 
famoso a nivel mundial.

En su dilatada vida artísti
ca, Mompou escribió más de 
doscientas partituras. Entre 
sus obras más conocidas, ade
más de las ya citadas, figuran: 
Los ballets de "Don Perlim- 
plin” y “House of Birds” 
(1956), la “Suite compostela
na”, para guitarra (1962); las 
obras corales “Cantar del 
alma” (1951) y “Ultreia” 
(1962-66); el oratorio “Impro- 
peria” (1963) y las canciones 
“Becquerianas" y las escritas 
sobre textos de Paul Valery 
(1973).

La discografía del maestro 
es muy extensa y destaca, en
tre otras obras, el “Recital 
Mompou”, las canciones y 
danzas grabadas por el pia
nista Jesús Tordesillas, las 
ejecutadas por Arthur Ru- 

binstein y las ocho canciones 
interpretadas por Aldo Cicco- 
lini.

El interés hacia la personaü- 
dad creadora de Mompou 
nunca ha cesado. El primer h- 
bro enteramente dedicado al 
músico fue escrito por Santia
go Kastner en 1945. En 1965 
aparece el estudio “El piano 
de Federico Mompou”, de 
Joanne Marie Huot, editado 
por la Universidad de Was
hington. Posteriormente, 
obras de Nicolás Meeus. de 
Clara Janés, de Roger Prevel y 
de Antonio Iglesias.

Hay en la obra del composi
tor un gran acento de catala
nidad, que él expresaba por la 
evidencia de una manera de 
ser y de sentir.

En 1984, el maestro Mom
pou tuvo que ser intervenido 
en la clínica Quirón, de Barce
lona, afectado de un problema 
biliar, calificado de benigno.

El 15 de enero de 1986 el 
compositor fue hospitahzado 
de nuevo en la misma clínica a. 
causa de una dolencia cardía
ca. Según el parte médico pa
decía una taquiarritmia que le 
condicionó una insuficiencia 
cardíaca en el curso evolutivo 
de una neumonía. Posterior
mente, se recuperó y pasó a 
su domiciho y en abril de 1986 
cumplió los 93 años rodeado 
de todos los suyos.

“El Melenas” pidió una oportunidad 
Icolgándose de la plaza de toros
| VALENCIA. (Efe).—El torero 
ÍJosé Hernández “El Melenas” 

se colgó al mediodía de ayer del 
exterior de la plaza de toros de 
Valencia, en demanda de una 
oportunidad.

En anteriores ocasiones, “El 
Melenas”, de 38 años de edad, 
ya protagonizó diversas accio
nes para llamar la atención, ta
les como sentarse a la puerta 
del coso taurino valenciano o 
emprender una marcha a pie 
hasta Madrid, con el fin de que 

> se le incluya en algún cartel.No obstante habérsele dado 
^qunas oportunidades, no lle- 
90 nunca a cuajar una tempora

da completa, por lo que' su ca
rrera quedó interrumpida.

Al mediodía, “El Melenas” 
apareció en el exterior de la pla
za de toros de Valencia, pen
diente de una maroma a la que 
se había atado, y portando en la 
mano un cuchillo con el que 
amenazó cortar la cuerda si no 
se le da otra oportunidad.

Triunfo de
Ortega Cano

José Ortega Cano fue el 
triunfador de la cuarta corrida 
de la Feria de Burgos, al conse
guir una oreja en su primero y 
otras dos en su segundo.

Los toros de los herederos de 
Fehpe Bartolomé resultaron 
bravos y dieron un juego exce
lente para los toreros, atmque 
el primero, segundo y quinto 
acusaron blandura de manos.

Antonio Chenel “Antoñete”, 
bronca y ovación.

José Mari Manzanares, ova
ción y una oreja.

La corrida fue retransmitida 
en directo por TVE.

Ortega Cano salió a hombros 
por la puerta grande, mientras 
que José Mari Manzanares fue 
despedido con aplausos.

Conferencias
* Día 3, a las 8.30 de la tarde en la Delegación de Cultura 

conferencia sobre "Cultivos alternativos, energías alter
nativas, biomasa" a cargo del profesor Jesús Fernández 
González, catedrático de Botánica Agrícola de la Escuela 
de Ingenieros Agrónomos de Madrid.

HOY MIERCOLES
COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 

DIA DEL ESPECTADOR

CAPITOL 
GRAN HOTEL 
CERVANTES 

GOYA 
CARLOS III 
PALAFOX

¡PRECIO UNICO 150 PTAS!

SEA USTED JOVEN... VUELVA AL CINE

hJ
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VARIOS

Anuncios por palabras

CONCEDEMOS 
PRESTAMOS 

AL 16%
TELEFONO: 21 28 19

• PRESTAMOS. Gestionamos Ins- 
tantáneamentc primeras y segundas 
hipotecas. Hasta 10 años. Toda Espa
ña. Cancelamos embargos. Tlfs. 
246 64 94 - 246 22 62 - 256 02 06. 
C/ Alcalá, 196. Madrid.

• PRESTAMOS DE OBUGACIO- 
NES HIPOTECARIAS. Estamos segu
ros que descorK>ce usted lo que es una 
obligación hipotecaria, porque de lo 
contrario nos solicitarfa el préstamo 
que usted necesita.

Ventajas que tiene:
- Puede pagar de año en año. y si lle

ga el año y no tuviera suficiente dinero 
puede renovar hasta 10 años, pagando 
sólo los intereses.

- No se le grava la escritura, y mejor 
aún m necesita avalista.

Llámenos y le informaremos sin 
compromiso alguno. Teléfono: 
21 28 19.

• BUSCO chalet para alquilar, tem
porada verano. TIfno.: 22 54 32.

• ALQUILO piso amueblado.
Tttnos.;23 86 55 - 23 88 30.

• SE NECESITAN SEÑORAS se
pan coser vestidos de muñeca a má
quina. A comisión. Tlf. 21 05 67. M.® 
Angeles.

21 19 90.

HEMORROIDES
FISTULAS 
FISURAS 

RAYO LASER
VILLACERRADA, 14 
TELEFONO: 4000 Ü7

LIMPIEZAS FERNANDEZ
Extracción de Fosas

Sépticas. Limpieza con : 
agua alta presión. De 

alcantarillados y toda clase
de tuberías. Teléfonos:

22 08 38. Oficina -
21 44 81 Particular.

LIMPIEZA
Alfombras - Moquetas 

Tresillos
Tapicerías de coche 

Teléfono: 23 35 11 
Vereda de Jaén, 6

Oinfingua 
idiomas

Tesifonte Gallego, 20.
Apdo. 14,02002 Albacete. 

Tel. (967) 22 37 16

• SE NECESITA chica interna para 
Alicante. TIfno.: 965-10 14 61 (Alican- 
e)-CREDITOS

■ Se conceden préstamos 
hipotecarios hasta 10 años.

• Cancelamos hipotecas y 
embargos. 

■ Lo resolvemos en el acto.

Tlfs.: 21 67 01-21 60 62.
ALBACETE

• VENDO piso zona Parque Sur 170 
ti2. TIfno.: 21 97 06.

• GRAN OPORTUNIDAD. Sé traspa- 
§á Floristería a pleno rendimiento y 
clientela fija. Interesados llamar Teléfo
no: 23 64 71.

• VENDO bajo y principal. Sito: C/ 
Baños, Albacete. Tlf. 21 68 91. (Lla
mar: 4 a 5).

• VICENTE GRAMAGE Roselló, ad
ministrador de fincas colegiado. Se 
constituye y administran comunidades, 
mancomunidades y urbanizaciones. 
Tesifonte Gallego. 9 (Val General). Tlf.

SUSCRIBASE A 
LA TRIBUNA
EL PERIODICO 
TOTALMENTE 
NUESTRO

B ©

• MAQUINSA, empresa valenciana 
del sector químico industrial y hostele
ría, selecciona en esta zona a dos per
sonas para dirección comercial de sus 
productos y respectivos accesorios. In
teresados contacten con Delegado Na
cional Sr. Sanz. Tell. 96-374 99 03. Ho
ras de oficina, 9.30a1.30-3.30 a6.30.

ASESORIAS

• VENDO Vespa 200 AB-E, impeca
ble, 160.000. TIfno.: 22 12 30.

• SE TRASPASA o vende Restau
rante Céntrico. En casa antigua restau
rada. Instalaciones nuevas. 350 m2. 
superficie. Información (A mediodía) 
teléfono; 23 45 60.

____asesores

LOS NINOS NACIDOS HOY: Serán tranquilos, pacíficos y muy prácticos. No perderán el tiempo con cosas supérfluas 
y jamás se enfrentarán con nadie de forma abierta.

/ SALUD.—^Jaqueca
x---- j TRABAJO.—Progresos notables que au-
H mentarán el horizonte de sus posibilida-

// AMOR.—Optimismo i'í
LIBRA
SALUD.—Dolor de garganta
TRABAJO.—No reaccione de forma vio- 

1 lenta y no conceda tanta importancia al 
i dinero
1 AMOR.—Las palabras de la persona 

amada le llenarán de orgullo

^ TAURO
------ yJ SALUD.—Excelente

J TRABAJO.—No se vaya por las ramas de
Ay ese modo y no disperse sus esfuerzos

AMOR.—No sea tan curel con la persona 
amada y no la haga sufrir de ese modo

ESCORPION
SALUD.—Pasable
TRABAJO.—No intente convencer a sus 
superiores; es mala política hacerles ver

AMOR.—Conquista amorosa

GEMINIS
(Í^uíl ^^m SALUD.—Procure tomar más el aire y no 

L pase tanto tiempo en lugares cerrados
TRABAJO.—No se sentirá demasiado 
satisfecho de la labor realizada
AMOR.—Felicidad

>^ SAGITARIO
J SALUD.—No abuse del café

i —' * y TRABAJO.—Sus esperanzas aumenta-
rán con motivo de una llamada telefónica 

r " AMOR.—^Riesgo de discusión

^ CANCER
^ j SALUD.—No sea tan persuasivo y olvi-

. / dese de su estado
TRABAJO.—Escoja con más cuidado a 
SUS colaboradores 
AMOR.—Experiencia agradable

^ CAPRICORNIO
SALUD.—Muy buena
TRABAJO.—Se sentirá satisfecho de sus 

(sV gestiones
AMOR.—Ningún cambio

LEO
¡ >4® SALUD.—Buena

TRABAJO.—Noticias excelentes
AMOR.—La rivalidad de cierta persona 

Vn le hará sentirse inquieto

^ ACUARIO 
n SALUD.—Buena

TRABAJO.—Venza su timidez y no ac- 
J túe como un niño

AMOR.—Tranquilidad

^^ VIRGO
SALUD.—Excelente
TRABAJO.—Hoy tendrá ocasión de dar 

',4,, una lección a sus compañeros
AMOR.—No siga fingiendo algo que no 
siente

SALUD.—Buena
TRABAJO.—Sea más enérgico y no deje 
^® ^® gente le ablande el corazón tan 
pronto
AMOR.—No sea frívolo

MEDICINA GENERAL-A.T.S.-PEDIATRIA-ANALISIS
Médico y A.T.S.-Servicio Permanente y domiciliario 24 horas

Paseo de la Cuba, 2-2”. - Teléfonos; 21 22 76 - 21 07 07 - ALBACETE

Guía Médica
ALBACETE
HOSPITALES

OTROS CENTROS 
MEDICOS

• HOSPITAL OENERAL Francisco
Javier da moya. 17 TeMf0fK>22 38 54.

• HOSPITAL ENFERMEDADES 
DEL TORAX "Nuestra Señora de los 
Lianoa". Avenida Vasco Núñez de Bal
boa s/n. Telélono 21 43 39.

• CENTROME. Centro reconoci
miento conductoree. Roaarto. 28. Tele
fono 21 54 52.

• RAYO* LASER. Répraaentanta
Tall. 22 00 03.

• HOSPITAL PSIQUIATRICO. Ca
rretera de Barrax. Tetétono 22 28 50. SANATORIOS

SEOORIOAO SOCIAL. Teléfono • SANTA CRISTINA. Pérez Galdós.
3. Tetófono22 33 00

CENTROS DE ASISTENCIA • SANATORIO DEL ROSARIO. Ro
sario. 102. Telélono: 22 18 50.

• CONSULTORIO ZONA PARQUE 
Teféfonoe: 22 25 59 y 22 41 39

• CLINICA MEDICA - ATS - 
Analista-Callista. Médico 24 h Ur
gencias Muelle. 10 Tlt 21 85 96

• CONSULTORIO ZONA 
CION. Téléfono 21 59 11.

ESTA-

• CONSULTORIO ZONA 
Téléfono 22 15 55.

FERIA

S CONSULTORIO ZONA
CION. Téléfono 21 59 11

ESTA-

S CENTRO DE SALUD FERIA. Té- 
*tono22 50 13.

• CRUZ ROJA. Callé San Antón .T«- 
léfono 22 50 02.

• DIAGNOSTICO y orientación tera
péutica Miguel Legazpi. 4 Teléfono 
22 26 17

• HERMANAS MERCEDARIAS de 
la Candad. Av Núñez de Balboa s/n 
Teléfono 21 33 55

2
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6

7

CO

9

• ENFERMERIA DIPLOMADA. Me
dicina y Cirugía menor. Qustavo Feria. 
81. Albacete.

• OOONTOLOQO Rafael Pié. Martí
nez Villena. 21 Telélono 21 76 23

• SANATORIO DEL ROSARIO. Ro
sano. 102. Telólono: 22 18 50.

• CERMECO. Centro Reconoci
miento Médico Conductor. Octavio 
Cuartero. 23 (eequlna Roaarlo). ALBA
CETE

URGENCIAS

• MINUSVALIDOS físicos, recupe-' 
ración. Jesús del Gran Poder. 1. Telé
lono 22 47 04

DENTISTAS

• RAFAEL ANDUJAR ORTUÑO 
médico estomatólogo, cirugía oral Ro
sario, 3 Pral. TIfno.. 21 88 65-Albacete. 

A.T.S.

----------------Crucigrama-
2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14

10

12

13

14

HORIZONTALES: 1.—Rinocerontes. 
Vestiduras interiores de las flores com
puestas. 2.—Zorras. Descendía. 3.—Fú
til. Lavativa. Noventa y nueve. 4.—Cu
chillo curvo. Donde acaban los dedos. 
Cansada. 5.—Indio de la Tierra del Fue
go. Imágenes veneradas por los rusos 
cristianos. Apócope de valle. 6.—Socie
dad Anónima. Guisara. Concejala. 7.— 
Hurtas en la compra. Dios del amor. Con
sonante. 8.—Símbolo del carbono. As
ciende. Tantos. 9.—Amárreme. Puesta 
de un astro. Matricula gallega. 10.—Reli
giosa. Magulla. Onda. 11.—Criba gran
de. Regalaba. Campeones. 12.—Nota 
musical. Relativo al hueso. Labrara en 
forma de era. 13.—Embustes. Frigorífi
cos. 14.—No nacidos naturalmente. Im
pregnase con un líquido.

• LASERTERAPIA. Paseo Libertad.
15. Teléfono 21 80^)5.

1

• ALERTA MEDICA NOCTURNA. 
Telólono 21 14 96. Asóciese por 500 
Ptas, familia al mes.

ORTOPEDIA
• ORTOPEDIA PIÑA. Prótesis y Or 
tesis Segovia. 16 Tell 22 81 94 Car
celén. 16 Tell 21 90 47

S(, PENSAMOS 0R6AHÍZAR 1

TERROR MAS AC¿M60TANTB' 
QU^ S^ rtAVA ^^AUTAX
TWS 5N SSTA dUDAD j

SOLUCION AL CRUCIGRAMA DE AYER. HORIZOTALES: 1.—Abadas. Coro
las. 2.—^Raposa. Bajaba. 3.—Inane. Enema. Ic. 4.—Daga. Uñas. Lasa. 5.—Ona. 
Iconos. Val. 6.—Sa. Asara. Edíla. 7.—Sisas. Eros. S. 8.—C. Sube. Goles. 9.—Ate
me. Ocaso. Or. 10.—Sor.ñ Lacra. Ola. 11.—Arel. Daba. Ases. 12.—Re. Ososo. 
Erara. 13.—^Aranas. Neveras. 14.—Nonatos. Calase.
VERTICALES: 1.—Aridos. Casaran. 2.—Bananas. Torero. 3^—Apaga. Isere. 
An. 4.—Dona. Asaum. Lona. 5.—Ase. Isabel. Sat. 6.—Sa. Ucase. Adoso. 7.—Se
ñor. Ocas. S. 8.—C. Nana. Cebón. 9.—Obeso. Egara. Ec. 10.—Ram. Serosa. Eva. 
11.—Ojal. Dolo. Arel. 12.—La. Avise. Osara. 13.—Abisal. Soleras. 14.—Sácalas. 
Rasase.

VERTICALES: 1.—Estériles. Unirán en 
matrimonio. 2.—^Plátanos. Espada. 3.— 
Extingue. Rio francés. Partícula insepa
rable privativa. 4.—Da. Al revés, inspira
dora. Tela para toldos. 5.—Al revés, de
mostrativo. Nombre de mujer. Al revés, 
yunque de platero. 6.—Una sociedad 
mercantil. Decreto del zar. Arrimo de es
paldas. 7.—Tratamiento español. Ana
des. Símbolo del azufre. 8.—Cien. Can
ción de cuna. Animal cebado. 9.—Grue
so. Antiguo nombre de Tarrasa. Al revés, 
nombre de consonante. 10.—Al revés, 
gran extensión de agua salada. Relativa 
al suero. Nombre de mujer. 11.—Para 
meter el botón. Fraude. Una especie de 
criba grande. 12.—Artículo. Dé noticias. 
Se atreviera. 13.—Abismal, ^adre del 
vino, plural. 14.—Llévalas afuera. Iguala
se medidas.
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PRIMERA CADENA 
15.00 Telediarlo-! 
15.35 Starman

"El regalo"
Por Navidad, Starman acude a 
visitar a Stella Forrester, ma

dre de Paul, cuando recibe una 
carta pidiéndole que vuelva a 

casa.
16.30 La tarde
17.55 Avance telediarlo
18.00 Barrio Sésamo
18.25 La vuelta al mundo 

de Willy Foog
"Rumbo a Yokohama"

18.55 Así fue, así lo cuenta
" Motos y ciclomotores " '

El cantante Dyango nos cuenta 
el accidente que sufrió. Paco 
Costas habla de las normas y 
precauciones necesarias para 
evitar los accidentes relacio
nados con las motos y ciclomo

tores

19.00 A topoe
20.00 Las chicas de oro
20.30 Teledlarlo-2
21.15 El Edén.

22.25 Vísperas
“María del Carmen y el pollo 
casturera"
Dirección: Eugenio Martín 
Autor: Manuel Andújar
Guión: Daniel Sueiro, Isaac 
Montero, Manuel Matji 
Intópretes: Mercedes Sampie
tro, Rafael Alvarez “El Brujo", 
Laura del Sol, Juanjo Guerene- 
barrena, Juan Echanove.
Después de su derrota en las 
elecciones de Las Encinas, Be
nito ha insistido en su lucha 
contra Santiago, escribiendo 
artículos de denuncia en el pe- 
riódicó de Ciudad Real. Santia
go, furioso por estos ataques, 
organiza un atentado contra 
él.

23.30 España su guerra, 
1936-1939
“Guernica"

00.25 Telediarlo-3
Teledeporte

00.55 Despedida y cierre

SEGUNDA CADENA
18.45 Carta de afuste
18.59 Apertura y presenta

ción

19.00 Capitolio
Wally presenta un estado la
mentable cuando acude al Ca
pitolio para felicitar a su her
mano. Thomas quiere llevarle 
al hospital pero Wally, se niega 
para evitar que sea utilizado 

por los Clegg.
19.30 Hábitat.

"El ruido"
España es el país que tiene 
más contaminación sonora de 
Europa y el segundo del mun

do.
19.45 Dibujos animados
20.00 Agenda Informativa 
20.30 Consumo

“Verano en el mar"

21.00 El pulso de Holly
wood
“Largo fin de semana" 
Director: James L. Conway 
Intérpretes: Jack Scalia, Jay 
Arcorone, Deborah Wakeham, 
Valter Olkewicz, Edard Winter 
Los detectives Nick y Jack son 
los encargados de custodiar y 
proteger a Hervey Minick, uno 
de los contables de un conoci
do mafioso llamado Earl Cain 
contra el que tiene que decla
rar ante el gran jurado.

21.50 Tendido cero
22.20 Fin de siglo
23.50 Despedida y cierre

MATINAL PARA MAÑANA 
7.45 Carta de afuste
7.59 Apertura y presenta

ción
8.00 Buenos días
9.00 Por la mañana

—^De 9.35 a 10.00 Los ricos 
también lloran
—De 11.35 a 12.35 Rituales

13.00 La tierra del arco iris
13.30 Programación cen

tros territoriales

Dyango explica su accidente de 
moto en “Así fue, así lo cuenta”

Uno de los programas que se
rán guardados en la nevera 
mientras duren estos calores 
veraniegos es “Así fue, así lo 
cuenta", producido por la Di
rección General de Tráfico para 
TVE con objeto de contribuir a 
la educación de los conducto
res españoles, que buena falta 
nos hacen a la vista de las dra
máticas cifras estadísticas de 
víctimas mortales que cada fin 
de semana y, sobre todo, cada 
verano se producen en nues
tras carreteras.

El programa de hoy estará 
dedicado a las motos y ciclomo
tores. A partir del relata de un 
accidente sufrido por el cantan
te Dyango, Paco Costas habla 
de las normas y precauciones 
necesarias para evitar los acci
dentes relacionados con estos 
vehículos a motor de dos rue
das.

“Así fue, así lo cuenta” se 
emite alas 18.55 por TVE-1 con 
una duración de 15 minutos.

La reunión en la cumbre de 
los jefes de Estado y presiden
tes de Gobierno de los doce paí
ses miembros de la Comunidad 
Europea en Luxemburgo obli
ga al presidente del Gobierno a 
viajar a Bruselas por lo que no 
podrá comparecer ante las cá
maras de televisión española 
en la segunda de las entrevis
tas periódicas que desde el pa
sado mes de mayo celebra con 
la periodista Victoria Prego. 
Este segundo programa de 
“Ante la opinión" se pospone 
hasta el próximo miércoles, 8 
de julio.

Este retraso va a permitir 
adelantar la vuelta de Barbara 
Rey al mundo del espectáculo, 
tras su etapa de dedicación al 
circo de su marido Angel Cristo 
y al cuidado de su hijo. “El 
Edén", “El music-aU" que se 
ha creado en el centro de pro
ducción de TVE en Barcelona, 
es el responsable de que Bar
bara Rey regrese ante las cá
maras de televisión en su face
ta aritística de vedette. Junto a 
ella actuarán el malabarista 
Bob Branson, el cómico Mili 
Maxi y el grupo de jazz "La lo
comotora negra”, además de 
Vol Ras, el ballet de Esteban 
Greco y la orquesta Fías Unión.

“El Edén” se emite a las 
21.15 horas por TVE-1 con una 
duración de 60 minutos.

La jovencísima Eva Mosque
ra presenta esta tarde en el

POTO: LA TRIBUNADyaago.

programa musical “A tope” las 
actuaciones de Los Ronaldos 
(“Guárdalo"), Pisón (“Cry 
tough" y TalkDirty me"), Cook 
Robin (“Just arround the car
gar", “The biggest fool of all" y 
“The north"). Se ofrecerá ade
más el vídeo “Time will crawl", 
de David Bowie.

“A tope" se emite a las 19.10 
horas por TVE-1 con una dura
ción de 50 minutos.

Guernica

Otro de los programas que de
jará de emitirse durante el ve
rano es la serie documental 
“España en guerra, 1936-1939" 
sobre nuestra desgraciada 
guerra civil. El episodio de esta 
noche lleva por título “Guerni
ca” y está dedicado en su ma
yor parte al bombardeo sufrido 
por esta villa vizcaína en 1937. 
La destrucción de este pueblo, 
tras el paso incesante de una 
formación de aviones alemanes 
componentes de la tristemente 
famosa “Legión Condor", el 
anáUsis de la propaganda y los 
hechos, así como las responsa
bilidades del bombardeo y la 
creación de un símbolo son al
gunos de los aspectos tratados 
en el programa, que comienza 
con el relato del cambio de la 
estrategia franquista.

“España en guerra" se emite 

a las 23.30 horas por TV -1 con 
una duración de 55 minutos.

En vísperas del alzamiento 
de tropas regulares que desen
cadenaría la guerra civil, se de
sarrolla la historia original de 
Manuel Andújar que ha servido 
de base para la elaboración de 
esta serie que precisamente 
lleva el título de "Vísperas”.

El quinto episodio se centra 
en María del Carmen y el boti
cario Castuera. Después de su 
derrota en las elecciones de 
Las Encinas, Benito insiste en 
su lucha contra Santiago, escri
biendo artículos de denuncia 
en el periódico de Ciudad Real. 
Santiago, como respuesta, or
ganiza un atentado contra Be
nito.

Mientras La Rondeña, que no 
puede tener hijos, hace correr 
la noticia de que el tímido Cas
tuera está enamorado de Mari 
Carmen, lo qu provoca las bur
las de todo el mundo. Las con
secuencias serán trágicas.

Mercedes Sampietro, Rafael 
Alvarez “El Brujo", Laura del 
Sol, Juan Guerenabarrena, 
Juan Echanove, Alvaro de 
Lima, Carlos Lucena, Isabel 
Mestres y Chema Muñoz son. 
los protagonistas de “Víspe
ras ”, serie cuyo quinto capítulo 
se emite a las 22.25 horas por 
TVE-1 con una duración de 60 
minutos.

CINE CANDILEJAS
Teléfono 21 78 72

Hoy, continua desde las 5.30 tarde 
¡GRAN PROGRAMA DOBLE' 

«MATADOR»
De Pedro Almodóvar 

Pases: 5:30 y 9 
Y

«TATA MIA»
Pases: 7.15 y 10.45 

Programa no recomendado a 
menores de 13 años

Teléfono 21 84 44

Continua desde las 5.30
Gr8rx9oeo estreno en tres dbnenetones. Viejes extraterres- 

tros, aventuras planetarias en una fantástica historia de 
ciencia*floción 

«CAZADOR DEL ESPACIO» 
Aventuras en la zona prohibida 

(No recomendada para menores de 13 años) 
Peter Strauss, Molly Ringwald 
(Pases: 5.30 - 7.15 - 9y 10.45)

Esta peí (cuta as proyacu en 3 DIMENSIONES, por lo que ea 
necesario la ulUzación de galas oepoclalea. 

Prado Butaca: 250 Plas. Precio Gatas: 35 Plas.

HOY DIA DEL ESPECTADOR

Teléfono 21 84 53

Continua desde las 5.30
Una versión sorprendente de las pe

leas de Karate y Kung-Fu 
«LA FUERZA DEL 

DRAGON»
Bruce Baron, Mandy Moore y Bruce Li 

No recomendada a menores de 13 años
Pases:5.30-7.15-9y 10.45

HOY DIA DEL ESPECTADOR

Sensacional estreno. Retome a su ni
ñez y admire ahora en la pantalla el inol
vidable relato de... "ALADINO Y LA 

LAMPARA MARAVILLOSA" 

«ALADINO»
Bud Spencer, Luca Venantini, Janet 
Agren, Julián Voloshin y la presenta

ción de Diamy Spencer.
(Pases: 5.30 - 7.15 - 9 -1045) 

TODOS LOS PUBLICOS 
HUY DIA DEL ESPECTADOR

PALAFOX
Teléfono: 22 94 41 

PROGRAMA DE VACACIONES
t DOS SENSACIONALES ESTRENOS
" «EL PRECIO DEL PELIGRO»
«i Con: Gerard Lanvin, Michel Piccoli, 

Bruno Cremer
Pases: 5.30 y 9 Y

La escalofriante película...
«HOMBRES DE HIERRO»
Con: David Keith, Robert Prosky 

Pases: 7.15 y 10.45

HOY DIA DEL ESPECTADOR

SALAX
(Junto al CINE CANDILEJAS). Climatizada
Hoy, en sesión continua desde las 5.30 tarde 

(Ultimo pase película 11 noche) 
GRAN ESTRENO 

No es necesario ir de 
vacaciones para ver 

«SEXO EN LA PLAYA» 
¡Una pomo refrescante!

Sólo mayores de 18 años 
NOTA.—Se advierte que esta película, 
por su contenido pornográfico, puede 

herir la sensibilidad del espectador.

Teléfono 21 36 40

Continua cjesde las 5.30 
Sensacional estreno de la película del 
verano. Eran casi niños. Pero una fuerza 

mágica les hizo luchar como hombres

Teléfono 21 45 50

«GUERREROS DEL SOL»
(Autorizada para todos los púbicos) 
Richard Jordan, Jami Gertz y Jason

Patric
Pases: 5.30 - 7.15 - 9 y 10.45

HOY DIA DEL ESPECTADOR

CERRADO

Teléfono 22 44 64

CERRADO POR 
VACACIONES

W
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« Ma úLi A LÚA eta ríaLa Tribuna
El sueño
de Suárez

En España hay medio centenar 
de sectas religiosas

EMILIO ROMERO

LOS protagonistas de la restauración democrática 
fueron Adolfo Suárez y Felipe González, con un 

tercero que se ha quedado sin sitio, y que es Santia
go Carrillo. También jugó un papel muy importante, 
en las comunidades históricas, Josep Tarradellas. 
Las querellas internas del centrismo, en sus cinco 
años de poder, descuartizaron a Adolfo Suárez, pero 
la vocación política de este hombre no se acaba con 
los contratiempos electorales. La política es su úni
ca vida, de la misma manera que otros pueden vivir 
de sus profesiones y no aparecen atados a la políti
ca. En el 86 Adolfo Suárez tuvo un resurgimiento, 
aunque modesto, y se ha mantenido en el 87. Su si
tuación actual es la de bisagra, y como las grandes 
fuerzas políticas a veces no alcanzan mayoría abso
lutas para gobernar, entonces entran en juego los 
bisagras. Ahora Adolfo Suárez ha decidido asumir 
una situación de no estar con unos o con otros, pero 
ha ayudado decisivamente, con su abstención, a 
mantenerse en el poder a los socialistas. A la dere
cha la ha hecho un daño grave y.los socialistas están 
gozosos. En el fondo de todo esto, no hay otra cosa 
que un deseo —por parte de Suárez— de restaurar 
las cosas como estaban en los comienzos de la de
mocracia. De la misma manera que en la primera 
restauración hubo solamente un duelo entre Cáno
vas y Sagasta, ahora se le ha ocurrido al duque que 
hay que reconstruir en la segunda restauración un 
duelo entre Felipe González y Adolfo Suárez. La de
recha triplica en votos en casi todas partes al parti
do de Adolfo Suárez, pero éste confía en arrebatar 
votos a la derecha y al socialismo. Cada cual se fa
brica su propio sueño. La verdad es que Adolfo Suá
rez, por las razones que sean —y alguna habrá ocul
ta— ha impedido el desembarque de los socialistas 
de algunas comunidades autónomas y de ayunta
mientos importantes. Esta realidad española se 
mira ahora mismo con pasmo en la Europa dirigen
te; especialmente en Francia. La historia de España 
es la más atroz y singular en episodios y personajes.i
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Cuando en las votaciones de ayer para la elección 
de alcalde salieron cuatro votos seguidos de AP. Fran
cisco Ballesteros le dijo a Parreño por “baginis": ¡Que 
sales de alcalde Gregorio...! Los hay con más moral que 
el Alcoyano.

Los que han puesto una pica en el Moscú manchego 
han sido los de ÁP. Después de que los comunistas han 
estado cuarenta años con la supremacía del poder aún 
con todos los abatares, llegan las derechas y los ba
rren.

Se notaba quiénes eran los nuevos ediles del Ayun
tamiento de Albacete. No tenían barriga, eran todo pe
cho para lucir la medalla de la Corporación. Y como di
ría la Bombi: “Con lo que eso duele...’’. Pronto empeza
rán los sinsabores. —
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Cataluña, Madrid, Valencia y 
Andalucía ocupan los primeros 
puestos en el “ranking'’ de im
plantación de sectas religiosas 
en España, donde opera medio 
centenar de ellas, con la prome
sa de liberar al hombre por la 
vía del poder y el bienestar.

Segrin un estudio sobre “sec
tas en España ", realizado por el 
director de la Oñcina de Esta
dística y Sociología de la Confe
rencia Episcopal, Francisco Az
cona, al que ha tenido acceso 
Efe, a estas dos comunidades 
autónomas les siguen por or
den de preferencia de las sec
tas las de Canarias, País Vasco, 
Galicia y Castilla-León.

Con la vista puesta en Pla
tón, o mediante la promis
cuidad sexual o "adoctrina
miento por vía vaginal” —así lo 
define el estudio de Azcona—, 
fomentando la culpabilización 
personal o haciendo repetir a 
sus seguidores dos mil veces al 
día una oración, un buen núme
ro de sectas se ha ido implan
tando en España durante los 
últimos años.

Según Azcona, el 70 por cien
to de las existentes en España 
se asentaron desde 1970 hasta 
ahora y el 15 por ciento, en la 
década de los 60.

En el estudio se señala que 
en España hay un vacío legal a 
esté respecto y que la Adminis
tración manifiesta una cierta 
pasividad ante el fenómeno de 
las sectas y ante las denuncias 
de asociaciones de carácter ne
tamente social que han surgido 
como reacción a la masiva pre
sencia de éstas.

Entre estas organizaciones 
se encuentran las denomina
das “Asociación pro-juven
tud”, “Asociación IJZYS” y 
“Asociación libertad”, las tres 
con carácter civil y fin no lucra
tivo.

La sociedad española, en ge
neral, también ha reaccionado 
mostrando hostilidad hacia es
tos grupos, sobre todo cuando 
afecta a algún miembro de la 
familia. “A ello han colaborado 
—afirma—7 los suicidios en 
masa de Guyana, algunos es
cándalos financieros y el lava
do de cerebro que sufren algu
nos miembros”.

Francisco Azcona atribuye la 
proliferación de las sectas a las 
carencias de tipo religioso y so
cial y a que ofrecen respuestas 
a necesidades y aspiraciones 
no alcanzadas en la iglesia ma
siva y en la sociedad, a la nece
sidad de amistad y a la búsque
da de integridad e integración 
personal, entre otras causas.

El estudio de Azcona señala

FOTO: LA TRIBUNA
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Representante de los Testigos de Jehová de Albacete.

que, descontando los mormo
nes, que cuentan con unos 
12.000 adeptos y los Testigos 
de Jehová con unos 60.000, el 43 
por ciento tiene de 1.001 a 
5.000, el 14 por ciento, de 501 a 
1.000, y el 33 por ciento, menos 
de 100.

Según consta en el estudio, 
del total de la población espa
ñola, solamente el dos por cien
to está adscrito a religiones no 
católicas y de ese dos por cien
to hay que descontar a los per
tenecientes a confesiones tra
dicionales, como los protestan
tes, judíos o musulmanes.

En España hay actualmente 
medio centenar de sectas, y a 
nombres conocidos como el 
“ Haré Krishna ’’, “ Carmelitas 
de la Santa Faz”, “Iglesia de Je
sucristo de los Santos de los úl
timos días" (mormones), 
“Moon", o los “Testigos de 
Jehová", se suman otros nume
rosos, la mayoría de ellos de 
procedencia hindú.

Según el estudio, “Agora", 
secta española, practica la pro
miscuidad sexual, al “Camino 
de la beatitud” se le acusa de
actos violentos y terrorismo, 
veirios de los practicantes de 
las terapias de “Arco iris" han 
ingresado en hospitales psi
quiátricos, y los “Hare Krish
na" cantan el Mandra cerca de 
2.000 veces al día.

Mientras, el director del 
“Centro de la luz divina”, gru
po que tiene marcada tenden
cia hacia la violencia, según el 
estudio, cumple prisión en Sui
za por homicidio frustrado y ro
bos, entre otros delitos.

"El amanecer" es la religión 
del placer y el bienestar y asu
me el predominio de mujeres 
en cargos de responsabilidad, 
el "Ceis" fomenta la culpabili
zación como terapia, y en "La 
comunidad". Partido Humanis
ta se sospecha que aplican téc
nicas psicológicas despersona- 

hzadoras, según el autor del es-^ 
tudio.

De "Edelwis", que capta a; 
sus miembros a través de cam-. 
pamentos para adolescentes, ; 
se sospecha que establece la: 
homosexualidad y el entrena-; 
miento para actividades terro
ristas", “Nueva acrópolis" tie-1 
ne una ideología con ribetes de 
neonazismo y a la "Familia del ; 
amor. Niños de Dios" se le acu- \ 
sa de venta de niños, señala el 
estudio.

La “Iglesia de la Cienciolo- 
gía. Dianética-Narconon", al
gunos de cuyos dirigentes han 
tenido conflictos con la justicia, 
promete la adquisición de clari
dad y poder ilimitados y se fi
nancia en parte mediante altas 
tarifas de cursillos por las que 
llegan a cobrar un millón y me
dio de pesetas.

En la secta "Moon”, una de 
las más fuertes económica
mente, "sólo ellos son puros; el 
resto es satánico”. Utilizan dro
gas, tienen negocios de armas 
y cuentan con varias asociacio
nes.

La mayoría de las sectas se 
organiza con estructura pirami
dal, jerárquica y cerrada, y cap
tan a sus miembros a través de 
cursillos y terapias de grupo 
que, en ocasiones, anuncian en 
periódicos.

Concretamente, el Centro 
Esotérico de Investigaciones 
(CEIS), cuyo líder es Vicente 
Lapiedra Cerda, realiza la cap
tación con terapias que se 
anuncian en los diarios, espe
cialmente sobre problemas se
xuales y de timidez.

Según el estudio, algunas 
sectas tienen conexiones con 
movimientos extremistas, polí
ticos y económicos supranacio
nales, poseen escandalosos ne
gocios y sus miembros han te
nido problemas con la justicia.
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